
UFSC PROMOVE RECREARTE - Encerram-se

amanhã, as inscrições para participaç,ão na I

Recrearte, promovida pela UFSC. a,tr:xves da sua

Coordenação de Serviços Comunítàrto, da Sub
-Reitoria de Assistência e Orientação ao Estudan
te e que estão abertas a crianças na faixa etária
de 6 a 12 anos. As inscrições poderão. ser

efetivadas no horário comercial, nos seguintes
locais: Centro de Estudos Básicos e na Ex-Biblio
teca Cen tral, no Campus Universitário, na Trinda
de. A I Recrearte se desenvolverá �inzenalmente,aos sábados, de 16 de outubro a 1 de dezembro.

o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1010.7 mílíbares, Temperatura média do'
dia: 24.80. máxima insolação 37.80. míni
mo à noite l2.80.(No Planalto média míni- ,

ma 07.60.) Cúmulus, Stratus, de claro a

encoberto .: Nevoeiro noturno. Tempo: No
Planalto: Bom, com pequenas instabilidades

passageims sobre as bacias de rios. No
litoral: Bom durante o dia pequenas instabi
lidades passageiras à noite, em trechos do
litoral. Previsão: A. Seixas Netto.

Florianópolis - Quinta-feira 14 de outubro de 1976 - Ano. 62 - No. 18.514 - Edição de hoje 20 pâginas=- Cr$ 2,00

M
· ·

t S'"d Hoje é o último dia da campanha de vacinação infantil

enlogl e: aU'e convoca
_

contra a �ningite, el!' Florian6polis. No
Departamento de Saude e demais postos ocorreram

• '" • -
.

ontem .extensas filas. As crianças poderão ser

CrIançaS a VaClnaçaO. vacinadas das 8 às 12 e das 14 às 17 horas. A campanha,
,

,

' que atinge a faixa etária dos seis meses aos

A campanha termina hoie quatro anos, pretende imunizar
,

"

J no mínimo 18 mil crianças do município (Página 16)

Geisel reúne
Arena e faz·uma

análise.da
situacãopolítica

Durante C) encontro que manterá hoje à tarde com' os dirigentes
nacionais e regionais da Arena, o Presidente Geisel vai fazer uma

análise da atual situação política do País, devendo dar destaque aos

preparativos para as eleições do dia 15. O Deputado Francelino Pereira,
por sua vez, advertirá os presidentes regionais que os próximos 30 dias

serão decisivos para o futuro poHtico do Brasil. Ontem em Chapecó o

Governador Konder Reis afirmou que os resultados do pleito
servirão para julgar os primeiros 18 meses de seu Governo (Pags. 3 e 5).

,

Intensificadas
diligências
para apurar
a ",orte do

padre Burn;er'
Página 11 "

Um novo

Avaíhoieem
Vitória
contra o

Rio Branco
.s

MuJÚdos de seus "títulos de eleitor", os cerca de 400 alunos do Colégio de Aplicação elegem hoje o
seu Governo Comunitário, Ontem encerrou-se a acirrada campanha dos quatro candidatos (Página IS) ,

Em compiemento às comemorações do dia da criança, os escolares do Colégio Presidente Vargas, de Carnboriú, tiveram ontem um dia diferente. Num ambiente descontrafdo, brincaram livremente na praia (P. 9)
,

,

,

}.
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1
Waldheim

Nações Unidas, Nova Iorque
- A eleição de KurtWaldheim
para um segundo período como
secretário-geral da ONU é tida
como certa. O diploma aus

tríaco de 57 anos nunciou estar

disposto a aceitar sua reeleição,
depois de receber mensagens
de apoio por parte de vários go
vernos que solicitam sua conti

nuação no cargo. Os cinco
membros do Conselho de Se
gurança, com, poder de veto -

EUA, França, URSS, China e

Inglaterra - também se mos

tram favoráveis à reeleição de
Waldheim,

2
Agostinho
Moscou - o presidente an

golano Agostinho Neto partiu
.

ontem da União Soviética rumo

à Bulgária, aepoi: de uma visita
de sete dias, em que assinou um
tratado de amizade e coopera
ção ente a Rússia e Angola. Os
soviéticos concordaram ainda
em dar ajuda técnica emi litar ao

país africano e enviar especia
listas para explorar petróleo e

gás. Agostinho esteve várias
vetes com o secretário-geral do
PCUS Leonid Brejnev.

3
Isabelita

Buenos Aires - A ex

pres identa argentina Isabel
Peron decidiu aceitar advoga-'
dos de defesa para os julga
mentos em que é acusada de
desvio de fundos públicos e ou

tros delitos econômicos. Ante

riormente, ele havia negado
por várias vezes constituir de
fensores. Isabelita está presa
em EI Messidor, ao pé dos An

des, desde o golpe, há seis me
ses. Uma das principais acusa

çôes que lhe são atribuídas: a

emissão de um cheque de 700
mil dólares (cerca de 7 milhões
e 700 mil cruzeiros), de uma

conta de entidade pública que

presidia, com destino à sua

conta particular.

4
Bomba

Bogotá - Ume bomba de alto

poder explosivo foi encontrada
ontem na embaixada da Bolívia
na capital colombiana, en

quanto a cidade se encontra

sob estreita vigilânoia ;nilitar,
sob o esteao de sítio, pela visita
dos reis espanhóis, Juan Carlos
de Borbon e Sofia. A tentativa foi
a segunda ocorrida nas últimas
48 horas. Na segunda-feira à
noite uma patrulha militar foi
ataçada por supostos guerri
lheiros comunistas e um sol
dado foi morto. O embaixador

'boliviano, coronel José Gil

Reyes, disse que a bomba epe
rentemente foi cotocede por
duas mulheres que visitaram a

embaixa�a segunda-feira.

o jornal "Daily Telegraph", de Londres, disse que tropas do Exército prende-,

ram diversos membros da ala radical do Partido Comunista na UniversidadeCHINA:
O que pode mudar com os moderados
Tóquio - A agência de notícias Nova

China continua não mencionando a prisão
das principais figuras radicais do Partido
Comunista, mas advertiu que "ninguém
deve manipular as diretrizes" do falecido

presidente Mao Tsé- Tung "nem participar
de conspirações". Segundo informes es

trangeiros procedentes de Pequim, mais
de 30 dirigentes chineses foram presos e

acusados de "preparar um golpe de Es
tado". Dizem que planejava-se colocar
como sucessora de Mao a viúva do líder,
Chiang Ching, dirigente do chamado

"grupo de Shangai", partidário de uma re

volução permanente, para impedir que a

China caia numa burocracia· estilo sovié
tico. Alguns observadores chegam a

de Pequim, em continuação à luta para consolidar os moderados no poder.

comparar a atual situação chinesa com a

da URSS após a morte de Lenin: o

primeiro-ministro Hua Kuo-Feng, com o

domínio dos moderados, partidários de
uma rápida lnduetrielizeiteçêo, estaria fa
dado a exercer o papel de um Stalin chi
nês.

Os moderados -alegam que o grupo de

Chiang Ching "falsificou as diretrizes de

Mao", aproveitando-se do fato de os de
mais líderes não terem centeio com o líder
revolucionário. De qualquer forma, os ra

dicais aparentemente eliminados são os

ptincipeis inimigos de Teng Hsiao-Ping,
figura de proa da facção moderada; con
siderado antes como o sucessor de Chou

foguetes. � Síria enviou soldados, tan
ques e lança-foguetes adicionais ao Lí
bano para reforçar a nova ofensiva que
lançaram libaneses muçulmanos esquer
distas. Unia testemunha viu mais de 100
caminhões Que transportavam soldados,
tanques blindados e outras armas cruza-'
rem a fronteira.

O jornal semi-oficial do Cairo, Al Ah
ram, disse que o Egito estima que a Síria

lançará uma ofensiva geral contra os pa
lestinos no sábado, dois dias antes da

inauguração noCairo de uma conferência
de cúpula Árabecom que tentariam colo
car um fim na guerra civil do Líbano, que

DO· ESTADO AINDA
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SEBASTIÃO BERLlNCK BR ITO

Diretor Administrativo em Exerc(cio

:ESTÃO EM GREVE

En-Lai no cargo de premier, agora ocu

pado por Hua. Ele foi expurgado pela se

gunda vez, meses antes da morte de Mao,
acusado de ser um "saqueador capita
lista". Por outro lado, as apariçõespúbli
cas cada vez mais frequentes do vice

premier Li Sien-Nien, um importante mo

derado que se eclipsou até o início dos

ataques a Teng, levam a crer que os últi
mos acontecimentos .ne China são uma

vitória da ala moderada ('tevtstcmste", no
dizer dos radicais). A vitória d.essa ten
dência significaria, entre outras coisas, a

prioridade do avanço econômico. Poderia
haver até uma reaproximação com a

URSS.
Informa-se que Hua assumiu o controle

do Diário do Povo e de outros meios de

informação, anteriormente em poder dos
radicais. Mas ele ainda não está seguro.

Segundo informações procedentes de
Formosa, a suposta prisão dos radicais e a

ascensão do premier não significam o fim
da luta pelo poder. Alguns acham que Hua
"recebeu apoio militar em sua luta contra
os radicais não porque o Exército lhe seja
leal, mas porque quer livrar-se do grupo
de Chiang Ching. Os sinólogos acreditam
que Hua não possui base suficiente para'
conservar o poder, porque não tem grande
influência no Exército e é relativamente
um elemento recém-chegad.o ao Paritdo

(M!10 nomeou-o ém 1970).

SíRIOS REFORÇAM ATAQUE A PALESTINOS
Beirute - Soldados e tanques sírios

abriram uma segunda frente contra o úl
timo reduto das Forças palestinas ao leste
de Beir.ute, sobre a estrada para Damasco,
informou .um comunicado palestino. As

forças sírias atacaram os centros turísti
cos montanhosos deBhamdoun e Aley, a
cerca de 20 e 16 quilômetros de Beirute,
respectivamente, e três povoações locali
zadas entre ambas, protegidas por vio
lento fogo de artilharia e fqguetes. "Nos
sas forças estão rebatendotrês quilôme
tros contra as posições palestinas que
protegem o porto de Saída, em meio a um

implacável ataque de tiros de canhões e

já dura 18 meses.

O Egito e a organização para libertação
da Palestina (OLP) denunciaram ontem a

ofensiva síria. O chanceler egípcio Ismail

Fahmy a descreveu como "desafio fla

grante aos reis e' chefes de Estado ára
bes" que deverão se reunir aqui na pró
xima semana para estudar um plano de

paz.

O jornal AI Ahram disse que Fahmy re

petiu as acusações de que o incremento
da ofensiva síria tinha o propósito de

apresentar ante a çonferência fatos con

sumados, antes de sua reunião,

Disse também que o Egito espera que a

Síria lanceno sábado uma ofensiva geral
contra os palestinos, 48 horas' antes do
início da conferência. O jornal assinalou
que o 'presidente Anwar Sadat se reuniu
anteontem à noite com o dirigente es

querdista libanês Kamal Jumblatt, e que
este o informou sobre "um plano que
apresentaria perante a reuniãci árabe para
colocar um fim na. intervenção síria no

Líbano". O dirigente guerrilheiro pales
tino Yasser Arafat, numa mensagem en

viada a Sadat e outros chefes árabes,
pediu-lhes que adotassem uma ação rá

pida �ra deter nova ofensiva síria.

EUA: AVANÇO DE CARTER, RECUO DE FORD
Washington - O candidato democrata á pre

sidência norte-arnericana Jimmy Carter parece
estar aproveitando ventos políticos favoráveis
nestes dias, quando faltam menos de três se

manas para as eleições nacionais de 1976. A

campanha do presidente Gerald Ford parece
ter minguado ante os olhos dos observadores

políticos, em grande parte devido a uma série
. de equívocos de Ford.

Com pouco tempo à sua disposição, o presi
dente empenhou-se num esforço total para su

perar Carter, para o que programou uma série
de discursos nos estados densamente povoa:

, dos do Este e do médio Oeste. Os dirigentes
políticos, as pesquisas opinativas, os jornais e

os candidatos, em suas tentativas de motivar a

opinião pública, parecem ter notado no eleito
rado certa indecisão e apatia sobre a compe
tência presidencial. Nem Carter nem Ford des- •

pertaram o interesse dos eleitores na medida

em que o fizeram Harry Truman, Dwight Wise
nhower, John Kennedy e Lyndon Johnson.

Alguns peritos proqnosticararn que a con

corrência de eleitores será menor que 50 por
cento,pela primeira vez-numa eleição presiden
cial desde 1924, quando os candidatos eram

Calvim Coolidge e John Davis. Isto significará
que milhões de eleitores não participarão dos

comícios, e, por conseguinte, este fator pode
ria inclinar de forma decisiva o resultado da

votação para Ford ou Carter.
Nos últimos dias, Carter .aumentou a intensi

dade dos-ataques sobre o presidente, com gol
pes precisos sobre os problemas econômicos
da nação e outras questões, também obteve o

apoio de OlJYos lntluentes. dirigentes do' par
'ticto bemd6ràtá .. Depois dé oito dias de Cam�

. panha eleitora!', on&€'se incluiu o debate televi
sionado corn Ford sobre defesa e política exte
rior, Carter manifesto'u crer que teve uma boa
semana.

Disse também que considerava ter sido a pior
semana de campanha para Ford. A maior parte
dos observadores está de acordo com esta

conclusão, inclusive alguns integrantes da or-

ganização política de Ford. Um dos mais sérios

problemas do presidente originou-se de sua

declaração, no debate televisionado com Car

ter, de que "não há dominação soviética no

leste da Europa".
No dia seguinte, Ford reformulou sua decla

ração e disse que não reconhecia dominação
soviética nos países da Europa Oriental ..Man- Bangcoc, Tailândia - 9 re-

teve essa opinião até anteontem, quando se gimemilitar restabeleceu ontem

reuniu com dirigentes de 16 coletividades o toque de recolher por tempo
oriundas desses países. :Ford expressou-lhes indêterminado. Um membro do

que se havia equivocado ao dizer que a Europa
conselho das Forças Armadas,

Oriental não está sob dominação soviética e integrado por 24 oficiais, justifi-
acrescentou que os Estados Unidos "nunca ..�ou a medida dlze�do que

reconhecerão, aceitarão , nem coneenttrão , � "recebeu-se intormeçéo If[lpor-
'nesta dominação só\,?é'tica". tante que poderie ameaçar .

nossa segurança". O toque de
recolher vigora das 10 da noite
às 4:30 da madrugada. A me

dida talvez tenha por objetivo
impedir possíveis manifesta

.

ções em comemoração ao .te
vánte éstudantil que derrubou, a
14 de outubro oe 1973, a dita
dura militar, restabelecendo o

regime democrático, que durou
só até este mês.

Os dirigentes das. coletividades manifesta
ram, depois d a reu nião, que estavam'satisfeitos
com, o esclarecimento. Mas resta ver se isto
diminuirá a irritàção dos membros das -coleti
vidades que objetaram enerqicarnente, desde o
princípio, a declaração de Ford.

ARGENTINA========================================::
TRABALHADORES Buenos Aires - A polícia panhia, o pessoal teve folga

retirou ontem pacifica- desde o início da tarde, de
mente os 2 mil empregados vida a um incêndio airt.
das empresas geradoras de buído à deficiente .presta
eletricidade de Buenos ção de serviços técnicos.
Aires e arredores que se re-. As medidas de força, que
cusavam a trabalhar, en- implicam o abandono das

quanto continuavam em tarefas ou o "trabalho sem

vigor as medidasde força motivação", são aplicadas
observadas pela maloria em apoio a uma série de
dos 35 mil trabalhadores e reivindicações sindicais e

representantes deste setor. ao reaproveitamento do
A operção de retirada dos pessoal colocado em dis

empregados ocorreu por ponibilidade na semana

volta do meio-dia nos passada.
quatro edifícios centrais da A situação se agravou ao

principal empresa de ele- se conhecer o sequestro, ou
tricidade. detenção, de três dirigen-

Na sede da mesma com- tes do Sindicato de Luz e

Força, perpetrado por um

grupo de civis armados. As
autoridades da empresa
serviços elétrico s da

grande Buenos Aires
(Seqba), controlada pelo
Estado, repudiaram o epi
sódio .e prometeram reali
zar sindicâncias para loca
lizar os três desaparecidos,
identificados como Victor

Seijo, Amado Mere e Oscar
Polizzo. Os dois últimos fi

gu ravam na relação. de
.

mais de 200 pessoas des

pedidas em' começos do
mês pela Segba, fato que.
precipitou o atual con

flito.

CONCORRJ:NCIA PÚ'SLlCA No. 066/76

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A. - CELESC, torna público aos

interessados, que realizará em sua sede, à rua José da Costa MOellmann, 129, em Florianópolis,
SC, a Concorrência Pública no. 066/76, com vencimento marcado para às 1:30 (onze e trinta)

horas do dia 17 de novembro de 1.976.

OBJETO:

Aquisição de 84 (oitenta e quatro) Toneladas de CABO CONDUTOR DE ALUM(NIO no. 4/0

AWG - CÓDIGO "PENGUIN" e 65 (sessenta e cinco) Toneladas de CABO CONDUTOR DE.

ALUM(NIO no. 336.4 MCM - CÓDIGO "LlNNET", destinados à diversas \'inhas de

Transmissão da Companhia.
INFORMAÇOES GERAIS:

a} O edital e seus anexos, poderão ser retirados pelos lnteressedos ou seus representantes,
pessoalmente, até dez (lO) dias antes do vencimento desta licitação, no Departamento de

Materiais - Divisão de Compras da CELESC, endereço acima, no horário das 08:00 (oito) às

11 :00 (onze) e das 14:00 (quatorze) às 17:00 (dezessete) horas; de segunda ã sexta-feira;

.
b) Somente firmas devidamente inscritas no Cadastro Geral de Fornecedores da· CE LESe, para
o presente exercrcío, poderão tomar parte desta licitação.
DA PROPOSTA:
A proposta, atendida as exigências e disposições do edital, deverá ser apresentada até a hora e

data aprazadas para o vencimento desta Concorrência Pública.

A sessão pública de abertura das propostas apresentadas, se�á realizada às 14:00 (quatorze)
horas do dia do vencimento, nas dependências do editrcio sede da CELESC, na presença dos

interessados.

CElESC

ESTADO DE SANTA CATARINA

PODER JUDICIARia

JUíZO DE DIREITO DA COMARCA' DE FLORIANÓPOLIS

VARA DOS FEITOS' DA FAZENDA PÚBLICA

E ACIDENTES DO TRABALHO.

EDITAL DE CITAÇAO COM
,

PRAZO DE DEZ (10) DIAS-
o Doutor, WILSON' GUARANY VIEIRA, Juiz de Direito Titular da Vara dos

Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do Trabalho, na forma da Lei, etc...
FAZ SABER a .todos que o presente edital virem ou dele éonhecimento tiverem que

por parte interessada, foi requerido o levantamento de 80 por cento do depósito
efetuado pelo DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA

CATARINA, na Ação de DESAPROPRIAÇÃO, de Imóveis e benfeitorias, sendo
que o terreno compreende uma área de�67,87m2 e a casa com a área de 151,61m2,
estando dito imóvel em Coqueiros, neste munlclpio, para implantação do Sistema

viário da ligação IIha-continente de SIC., e de propriedade HERDEIROS DE

ALAIDE V.VIEGAS E OUTROS, em curso neste Cart6rio. E para que chegue. ao
conhecimento de todos, mandou expedir o presente edital, que será publicado na

forma da lei e afixado no lugar de costume. Dado e passado nesta Cidade· de

Florianópolis; Capital do Estado de Santa Catarina, aos vinte e oito dias do mês de

Setembro do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, Orlando Nicolich Chaplin,
Escrivão da Vara dos Feitos da Fazenda Pública, - Subscrevi ...

WILSON GUARANY VIEIRA

Juiz de Direito Titular.

MUNiCípIO DE FlORIANÚPOLlS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS

EDITAL' 'N� 59/76

À Secretaria de Transportes e Obras da Prefeitura Munici

pal de Florianópolis, de acordo com a legislação em vigor,
comunica aos interessados que em data de 25 de outubro de

·1976 até as' 15,00 horas, serão recebidas e examinadas

propostas para execução de pavimentação na Servidão Hipóli
to.

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão,
sito à Rua dos Ilhéus, Edif(cio Aplub, 40. andar, todos os

dias úteis no horário comercial, exceto aos sábados,

Florianópolis, 08 de outubro de 1976

Engo. José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Engo. Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRIO DE TRANSPORTES E OBRAS I

A maior parte dos despe
didos era formada por diri

gentes nacionais ou dele

gados do Sindicato de Luz
e Força. O governo disse

que a medida obedecia a

um plano de "racionaliza

ção", Além de solicitar-a
readmissão dos despedi
'dos, os trabalhadores de
Luz e Fro ça - .mais de

35.000 nesta capital e seus
,subúrbios - exigem que o

governo nãomodifique uni

lateralmente os reqularnen
tos de trabalho do Sindi
cato, que consagra uma

série de privilégios e con

quistas que as autoridades
consideram "abusivas", e
"atentatórias contra a pro
dução". Figuram entre elas
a participação na adminis

tração da Segba e a ou

torga de uma porcentagem
ao Sindicato 'sobre a arre

cadação das tarifas elétri
cas.

5
Sequestro

Buenos Aires - Um sacer.
dote católico irlandês foi Se.
questrado ontem por homens
armados quando fazia orações
num subúrbio operário da capi.
tal, segundo a embaixada ir.
landesa, que expressou sua
preocupação ao regime militar
em nome do governo irlandês:
A polícia e' o governo não fize.
ram comentários. O seques.
trado é o reverendo Patrick
Rice, de 31 anos.

_

Os autores
presume-se, são terroristas d�
extrema-direita, que agem pra.
ticamente na impunidade.

6
Expulsão.

Medellin, Colômbia - O ser

'viço de imigração ordenou a

expulsão de quatro cidadãos
argentinos ontem. MotivO: eles
realizaram uma manifestação
de protesto contra o regime do
general Jorge Videla em frente
ao consulado argentino. Carlos
Carneiro, Jorge Nadales,. Os •.
waldo Frulan e Jorge Rubilar
foram presos pela' polícia no

sábado e deixarão o país de.
pois de amanhã.

7
Prisão

Córdoba - O Exército ar·

gentino anunciou a prisão de
um "grupo de ativistas" sindi
cais que haviam se reunido ile
galmente para organizar um

"plano de luta" contra o go
verno. Segundo comunicado,
os detidos pertencem ao Sindi
cato dos Trabalhadores em

Obras Sanitárias.

8
Tailândia

9
Doença,

Ittanning, Pensilvânia -

Cerca de 250 trabalhadores de

três fábricas de artigos eletrô
nicos adquiriram, durante as

últimas semanas, uma doença
que até o momento não foi'
identificada pelos médicos da
saúde pública.
Em cada caso, os atingidos

têm náuseas e dores estoma

cais. Alguns disseram ter. difi
culdades respiratórias e a sen

sação de estarem intoxicados. A
Essex Inter,naçional Co. con

cedeu férias a 3ÓO empregados
de sua fábrica hesta cidade de

pois que 100 trabalhadores caí

ram doentes como mal desco
nhecido dúrante às dilas últi
mas semanas. Outros trabalha
dores adquiriram a doença em

questão de horas.
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ltajaí (Sucursal) - o,

governador Konder
Reis liberará hoje em

Itajaí Cr$ 10 milhões
dos recursos oriundos
do Fundo de Apoio ao

Desenvolvimento So
cial (FAS) para a Fun

dação de Ensino do
Pólo Geo-Educaional

do Vale do Itajaí (Fe
pevi) iniciar a constru

ção do seu campus uni

versitário, à rua Uru

guai.
O Sr. Konder Reis

chegará a Navegantes
'às 10 horas, procedente
de Chapecó, em com

panhia do secretário de

Educação e outros as

sessores. Além de ins

pecionar obras na ci

dade, inaugurará em

preendimentos e parti
cipará de concentra

ções públicas.
Em Navegantes ins

pecionará as obras de

calçamento da cidade

dado pelo presidente da
empresa e ex-secretário
do Oeste Plínio de Nez,
aNrmou �ue as suas

atuais viagens de ser

viço servem para que
ele conheça as realida
des sócio-econômicas
das diversas regiões e

também a realidade po
lítica.
Depois de recomen

dar os candidatos are-·

nistas à Prefeitura de
Chapecó, Milton Sander
e Ivan Bertaso, que, se
gundo suas palavras
vão assegurar o perfeito
entrosamento entre a

administraçãomunicipal
e as 'administrações es

tadual e federal, disse
Konder Reis:
- As próximas elei
ções serão o julgamento
dos meus primeiros 18
meses de governo. O
povo há de reconhecer o
trabalho que está sendo
realizado em seu bene
fício.

até o bairro de São Do

mingos; às 11h30min,
visitará o calçamento
entre Penha e Armação,
participando de uma

concentração na praça
da Igreja da cidade de
Penha. Em 'Piçarras,
onde inaugurará a ave

nida beira-mar, o go-

vemador será homena

geado pela Sociedade

Amigos de Piçarras.
Às 16 horas, Konder

estará em Luiz Alves

para a instalação do 20

grau no educandário

local, acompanhado
secretário Salomão Ri

bas, da Educação.
,

Vãoaoar hojeas legendas,
currículos, fotos e núrn'eros
Tem início hoje a campanha eleitoral

. pelas estações de rádio e televisão, de

acordo com os horários gratuitos de

terminados pelo Tribunal Superior Elei- .

torai. Conforme a'IfJgislação,os espeço
de tempo gratuito serão reservados me
tade durante o dia, entre 13 e 18 horas,

e a outra metade à noite, entre 20 e 23

horas. TEmto os diretórios da Arena

como do MDB já estão com os esque

maselaborados, para realizar a propa
ganda gratuita; ,de'ntro das restrições
da Lei Falcão,

\

As programações das 56 emissoras

de rádio e dos dois canais de televisão

do Estado, deverão sofrer algumas al

terações diante da inclusão da propa
ganda eleitoral. A duração diária da

propaganda eleitoral é de uma hora -

ttieie hora para cada agremiação parti
dária - e conforme a legislação eleito

tet, este período é dividido em espaços
de cinco minutos para cada ágremia
ção e previamente se limitarão a men

cionar a legenda, o currículo e o nú

mero do registro dos candidtos na Jus

tiça Eleitoral, bem como a divulgar,
pela televisão', suas fotografias, po-

dendo, ainda, anunciar o horário e o

local dos comícios,
RADIODIFUSÃO
, De acordo com as últimas instruções
-divúJ{;Ja'd_8.S pelo TSE sobre' a prece

ganda através da radiodifusão, os pe
ríodos de cinco minutos para a propa

ganda eleitoral não podem ser fracio

nados em períodos menores nem reu

nidos em períodos maiores ainda que
mediante acordo das emissoras e dos

partidos,
Quanto à distribuição dos horários,

segundo as instruções complementa
res do TSE, "os horários atribuídos a

um partido num dia serão atribuídos ao

outro no dia eeçuimer.No que se refere

ao anúncio de comícios, pelo rádio e

televisão, estes deverão ser gravados,
devendo limitar-se apenas à indicação
do tiorério e cio local, sen&o que n,
gravação não deve ser feitá a id�ntitl-

.

cação da pessoa que fala, ainda que

seja 6 próprio candidato. Nà abertura,
no encerramento e como fundo musicel
dos períodos de propaganda' pelo
rádio e pela tetevisêo é permitida a uti

lização de músicas sem letra.

Murilo: O silêncio do eleitor

é indício de' voto para o MDS
O "silêncio sepulcral" do eleitor na atual

fase da campanha partidária, sobretudo
nos grandes centros, "é um indício de pre
ferência pelo voto de oposição", segundo a

opinião do deputado Murilo Sampaio
Canto, manifestada ontem nesta Capital.
Segundo ele, "há uma certa timidez do elei

torado, que tem vontade de votar na oposi
ção mas tem receio das pressões do Go

verno".

Murilo, que está em plena campanha em

Criciúma, onde é candidato único do MDB à

Prefeitura, contra dois da Arena, disse que
"em outras eleições o homem típico do

centro da cidade ia às ruas defender a

Arena, e isso não está ocorrendo este ano".
Ele admitiu que a Lei Falcão, ao impedir o

acessó direto dos candidatOs ao rádio e à

televisão, prejudicou o MOB "sob o aspecto
do ouvinte e do telespectador compulsó
rio". Mas o eleitor do MOB, o homem de

oposição - acrescentou - esse tem an

dado quilômetros para assistir os

comícios do MOB.
MULHERES

O parlamentar observou ainda que em

Criciúma é a primeira vez que a muther tem
ido à rua partcipar de campanhas políticas,
inclusive fazendo pequenos comícios e

reuniões em que só elas falam e tomam

parte".
-Isso revela que a mulher, que sempre

foi a grande ausente das lides políticas,
sentiu a necessidade da sua participação.

Em alguns bairros, o movimento de mulhe

res é maior eté do que o trabalho dos ho

mens.

VITÓRIA
Desinformado em relação ao andamento

da campanha no resto do Estado, pois os

compromissos eleitorais em Criciúttu; lhe
absorvem todo o tempo, Munia disse nao ter
condições de fazer qualquer previsão em

torno dos possíveis resultados do pleito de

novembro. "Em termos de sul", frisou,

"posso adiantar que o MDB vai ter uma vitó
ria esmagadora, consolidando-se na te� .

gião." Acentuou que "inclusive em municí

pios em que nunca disputou uma eleição,
como Nova Veneza, hoje o MOB tem condi

ções de conquistar a Prefeitura e uma par-
cela da Câmara".

.

GOVERNADOR
Classifica1'ldo como "válida" a participa

ção do governador Konder Reis na cam

panha da Arena, o deputado Murilo Canto

afirmou que as visitas do Chefe do Execu

tivo aos municípios "não trazem maiores

preocupações para o MDB".
- Quem vota no MOa já sabe antecipa

damente que o MOB é Oposição - disse

e portanto não vai se sensibilizar pela pre

sença ocasional do ·governtldor.
"Em Criciúma", concluiu, "a presença do

governador não somou para a Arena. Ao

contrário, desagregou ainda mais o partido,
porque houve o prestigiamento a um dos

candidatos, com o desprestigiamento do
.

outro."

Celso: desinteresse? .

Não, '0 povo gosta de
votar c não se omite

o secretário regional da Arena, deputado Celso Costa, disse
ontem que "esse pseudo-desinteresse do eleitorado pela campanh
não se verificará nas urnas, porque o povo gosta de votar e os pleitos
anteriores têm demonstrado número reduzido de abstenções".

Para ele, o povo mudou sua sistemática, "adaptando-se às

contingências da atualidade, pois os tempos são outros, a política é

dinâmica hoje não se registram os grandes atritos, como' entre os '

grandes partidos do passado, porque todos já conhecem a reali

dade do país, os problemas, através desse avanço da� telecomuni

cações".
Afirmando que "alguns municípios do MOB passarão a ser

governados pela Arena", Ceiso Costa disse que tudo isto é conse

quência do crescimento do partido que "hoje como nunca se com

porta como um verdadeiro partido político".
Mais adiante, referindo-se ao encontro de presidentes regio

nais da Arena, ef!? Brasília hoje, manifestou sua esperança de "mui
tas novidades da direção necionei para a campanha nos últimos 30
dias". Para ele, o partido já ingressou "na reta final que culminará

com o pleito em novembro".
-A partir de hoje -disse -o serviço passou a ser bem menos,

pois o período de impugnações já passou e agora podemos nos

dedicar a responder, com maior dedicação, às consultas feitas por
candidatos e pelos diretórios municipais.

Vereadores e servidores
vão receber salários.
/\ verba foi depositada
Itajaí (Sucursal) - De acordo com o que havia

prometido, a Prefeitura depositou em banco a im

portância de Cr$ 50 mil, perfazendo o total de
Cr$116mil, quantia correspondente a trêsmeses de
ordenado dos vereadores e funcionários da Câmara
Municipal. .

Com isso fica sustado o processo que a banJ
cadado MOS e o vereador Valdemar Sandri (Arena)
pretendiam mover contra o prefeito Frederico Olín
dio de Souza. Na última reuniãodo Legislativo de

Itajaí o vereador Valdemar Sandri afirmou que "a

"partir deste instante não mais existe meu compro
misso com o MOS, pois a Prefeiturajá depositou em

banco o numerário correspondente aos vencimen
tos atrasados".

Na mesma reunião foi aprovado projeto de origem
do Executivo, denominando a Escola Municipal de
Canhanduba de "Onadir da Silva Tedeo" em horne ...

nagem à atual diretora do Departamento de Educa
ção Municipal, pela sua dedicação em prol do en

sino itajaiense há mais de 35 anos.

O vereador Ayrton de Souza (MOS) encaminhou
um pedido de informação ao prefeito para saber se
todos os empregados da Prefeitura regidos pela
CLt optaram pelo Fundo de Garantia por Tempo de
Serviço; qual a importância finanqeira recolhida por
mês, e em qual banco vem sendo feito o respectivo
depósito conforme determina a lei, e se a Prefeitura
após o levantamento feito em setembro de 1975 vem
recolhendo normalmente o FGTS.
O vereador justificou seu pedido pelo fato de ter

sido informado que a Prefeitura não está reco
Ihendo regularmente o fundo de garantia por tempo
de serviço.

comentou que o seu partido "não pre
cisa criar artifícios para despertar a

atenção do eleitor e hoje nossos can

didatos falam sem o isolamento dos

estúdios, mas diretamente com o elei

tor, e são recebidos onde quer que es-
.

tejam". Lenoir citou como exemplo"o
excepcional número de participantes
e a grande vibração de todos" em co

mícios de que tomou parte, no último
final de semana, em Lages e Campos
Novos.
Ainda referindo-se ao encontro de

presidentes regionais, hoje em Brasí

lia, Lenoir Vargas Ferreira acrescen

tou que deseja, também "ouvir a dire

ção do partido a respeito da campanha
e do pleito, pois até o momento, em
anta Catarina, fizemos o máximo pela
Arena, de acordo com a responsabili
dade que nos foi atribuída". Ele pro

meteu que após seu retorno fará um

relato, à imprensa, sobre os resultados

do encontro.

Konder diz que as eleicões .

serão julgamento doGoverno
As eleições de 15 de apregoando mentiras e nista, o governador toi Rui Barbosa, referin�o-

novembro serão um jul- tentando envolver o surpreendido com pan- s� �o estatuto do meçts-

gamento dos meus 18 povo com manobras fleto� .contr�rios a sua tério. o f]ov�rnador falou.
primeiros meses de go- tendenciosas. Para edministreçéo. Falando dos ,benefICIOS que ele

vemo, declarou o go- Calá-los, beste que ao povo concen�rado trara. ao professora.do
vernador Konder Reis vocês digam a estes em toda a extensao da catannense e enunciou

em Chapecó, ao agra- enganadores que se Praça da Matriz, após que se encontra e'!7 es�

decer a homenagem eles conseguiram crie- serem ouvidos divers�s tudos n� Secreietie <!�
que lhe era prestada gar até aqui é porque 0cadores, Konder .R�/s Eduf}açao a reciessiii-

. pela SAIe. (Sociedade usaram a SC-468, que n�o escondeu sua itrtte- caçao= professores.
Anônima Com. e Ind. vem sendo construída çao: -A �e� do estat�to do

Chapecó). E acrescen- onicemente pelo go�
- S�ntc? uma piedade meqisterto - continuou

tau:' vemo da Revolução. sem limites daqueles o governador - oferece

-Épor isso que estou Este era o segundo que, indigentes de pa- ap g?verna�te � �ompe-
percorrendo todos os dia de Konder Reis no lavras melhores, atacam têndie � etribuiçêo para

quadrantes do território Oeste, quando ele visi- o 9,overnador, parac0n,- determmar o reenq�a.-
catarinense,informando tau e inspecionou, qUlstar, de forma Ilegl- dramento e teclessiti-

ao povo sobre o que acompanhado do secre- ti'!7a o voto livre e cons- cação, sem a necessi-

está sendo realizado em tário João Valvie Paga- ciente do povo nosso dade de ser enviada

seu favorporque para se nel/a, diversas pontes, irmão. Nós não amea- mensagem à Assem-

julgar bem é preciso rodovias, escolas, esta- çemos, ap.esar de ser- bléia Legislativa. Posso
conhecer bem 'o que ções da Celesc, cen- mos a meis alta eutori- assegurar que tão logo
está se julgando. . trais da Telesc, tudo dade do Estado. Autori- se conclua o projeto,
Anteriormente ao visi- isso dentro de um es- dade que jamais se.rá fe- assinarei decreto, pois

. tar o bairro Formosa, premido programa que rida pois a defendere- reconheço o valor ex-

Konder Reis disse: muitos assessores de- mos, se necessário até a taordinário dos proies-
_ Fui informado que nominram de massa- custa da nossa própria sares que vinham sendo

aqueles que não acredi- crante.
.

vida. esquecidos.
tavam nas possibilida- PANFLETOS ES,TATUTO DO MAG/S- JULGAMENTO

des do nosso governo Em São Lourenço do TERIO Na SAIC o governa-
estiveram por aqui, Oeste, reduto ooosicio- Já na Escola Básica dor, depois de ser seu-

Fepevi recebe Cr$10 milhõe? para campus

Reunindo elementos sobre a cam

panha eleitoral, o diretório regional da
Arena preparou um relatório a ser en

tregue, pelo seu presidente, o senador
Lenoir Vargas Ferreira, à direção na

cional do partido, hoje, por ocasião da

reunião da comissão executiva nacio

nal, com todos os presidentes regio
nais, quando Lenoir pretende "apre
sentar amplo diagnóstico sobre a si

tuação eleitoral nos municípios de
Santa Cataria e traçar as perspectivas
de vitória da Arena no pleito de no

vembro".
Afirmando ser opinião do povo, Le

noir Vargas Ferriera frisou que vai

levar ao conhecimento da direção na

cional do partido "a destacada posição
de ascendência da Arena no Estado",
como sendo "um grande aconteci
mento para o partido, apesar de' ser
majoritário. Se for solicitado para emi

tir opinião, vamos dizer a verdade a

respeito do empenho do governador
Konder Reis, dos ex-governadores, do
antigos vice-governadores, dos par- PROPAGANDA GRATUITA

lamentares, enfim testemunharemos Por outro lado, o diretório regional
um somatório, aliado à predisposição

.

já nomeou três pessoas em cadamuni

popular de que a Arena é o povo". cípio do Estado, que possui emissora

Negando-se a contar detalhes sobre de rádio ou TV, para coordenar a pro-
o relatório, "mesmo porque será uma paganda gratuita. Igualmente, a díre
reunião privada do partido", Lenoir çâo do partido encaminhou ontem,

Vargas Ferreira disse, contudo, que cópia da resolução, anteontem publi
deseja mostrar a luta que a Arena em- cada pelo TSE, contendo instruções
preende em Santa Catarina "para con- complementares sobre a Lei Falcão.
servar os municípios que já possui e Sobre as instruções complementa
conquistar aqueles em poder da res do TSE, Lenoir Vargas Ferreira

Oposição". afirmou que elas apenas completam a

"Pela receptividade popular aos Lei Falcão, "não contendo' nenhuma
nossos candidatos - ponderou - limitação maior, senão aquelas já pre

temos a convicção da vitória, tanto no vistas e por isso mesmo, o partido não

número de municípios, como na soma encontrará nenhuma dificuldade em

dos votos válidos apurados e
-

acatá-las". De acordo com as instru

hoje, como nunca podemos, afirmar ções complementares é permitida a

que a Arena obterá vitória em dois ter- utilização de fundo musical durante a

ços.dos municípios." propaganda pelo rádio e TV, porém
SEM ARTIFÍCIOS "sem letra" e para tanto, a direção do

Depois de afirmar que "o otimismo' partido já providenciou a regravação
arenista nasce da constatação real no de algumas canções do partido, ape
dia-a-dia!', Lenoir Vargas Ferreira, nas' com a parte musical.

Dirigente afirma que a Arena

poderá reconquistar Blumenau

TRE;ulgará
os últimos
recursos de
. -

.mpugnaçoes

o presidente do diretório municipal da Arena
de Blumenau, Yolfgand jensen, disse ontem, ao en

tregar relatôrio à direção regional do partido, con
tendo subsídios sobre a situação arenista naquela
cidade, que "o partido do governo já tem condições
de obter a vitória" e que de agora em diante, "tudo
vai depender do nosso trabalho junto aos eleitores,
uma vez que afloram, de fato, grandes possibilida
des de tomarmos a direção da Prefeitura, em poder
da Oposição".

Ele fez questão de ressaltar a "união espetacu
lar" dos três candidatos arenistas à Prefeitura, onde
"todos lutam [eroorosamente por todos" _ Elogiou o

comportamento dos candidatos arenistas, que ao

realizarem suas campanhas, "demonstram aos elei

tores, as possibilidades de opção em um dos três

nomes, porque todos os três são da Arena". Na sua

opinião isto demonstra claramente a união reinante
I

dentro da agremiação em Blumenau, "graças ao

empenho de todos na obtenção da çitoria em_l5 de

novembro" .

Mais adiante ao dizer que "a batalha eleitoral,
mesmo assim é bastante acirrada", ó presidente
VolfgandJensenfrisou que o crescimento arenista é

admitido com base em pesquisa de opinião pública,
"o que vem desmonstrara preferência do eleitorado

pelo partido do Governo", evitando, contudo, de

fazer um prognóstico mais concreto sobre o resul

tado do pleito em seu municipio,

O Tribunal Regional .

Eleitoral vai julgar hoje
os últimos recursos im

petrados pela Arena e

pelo MDB, relaciona
dos com o pleito muni
cipal de novembro, Até
o final da tarde de on

tem, 39 processos ha
viam ingres sado no

TRE, sendo que, dos
julgados, sete já haviam
ingressado com novo

recurso, em instância
superior.

.

Dos 39 recursos ao

TRE, 23 deles tem o

MDB ou seus candida
tos como recorrentes,
15 são da Arena e uni
tem a promotoria pú
blica de Xaxim, que in
tressou com recurso re

lacionado com uma

candidatura de Qui
lombo.

Os sete recursos diri
gidos ao Tribunal Su
perior Eleitoral - de
Concórdia, Catandivas,
Jaraguá do Sul, São
Francisco do Sul, Qui
lombo, Mondaí e Pre
sidente Nereu - pode
rão ser julgados por
aquele órgão até o pró-

. ximo dia IOde no

vembro.
Por outro lado, o TRE

espera receber até o

final desta semana, um

quadro geral de todos
os eleitores aptos a vo

tar, por município, em
Santa Catarina. Até on

tem, 70% dos juízes
eleitorais do Estado
haviam encaminhado
expediente ao TRE,
contendo esses dados
eleitorais.

••
--

Centrais Elétricas do Sul do Brasil s.A.
ELETROSUL

Subsidiâria da ELETROBRÁS

AVIS,O
COLETA DE PREÇOS'

Serviços de Conservação de Acampamento
A E LETROSUL está procedendo a coleta de preços para a

prestação de serviços de Conservação do Acampamento da
Usina Hidrélétrica de Salto Osório (UHSO), situada no

Munic(pio de Quedas do Iguaçu, Estado do Paraná.
Os interessados (firmas ou pessoas tisicas) obterão infor

mações completas nas dependências da ELETROSUL situa
das nos locais abaixo ate o dia 1 5 de outubro corrente.

Em Santa Catarina

Florianópolis· I;!_ua Trajano, 41 • sobreloja - DSA
No Rio Grande .do Sul:'
Porto Alegre - Praça XV de Novembro r

,

1'6 • 90. andar -

ERS
São Valentim - Usina I-iidrelétrica de Passo Fundo - UHPF.

No Paraná:
Curitiba - Praça OsQrio, 400 - 20. andar - EPR

,

Quedas do Iguaçu - Usina Hidrelétrica de Salto Osório -

UHSO..
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Cartas
CULTURA

Senhor Diretor: na edição de
.

ontem, na matéria "Os que
vêem como cegos" do velho
acadêmico Holdemar de Mene
zes, há referências a minha pes
soa, que 'vindas do "arbiter
elegantiarum" das letras da pro
víncia, merecem algum reparo.

Em recente entrevista a este

jornal, relatei a intenção desta

Coordenação de reestudar o

processo editorial vigente, atra
vés da adoção de solução edito
rial mais barata, abrindo assim

perspectivas a uma série de
escritores, normalmente relega
dos ao esquecimento. Tratava
-se de uma intenção saudável e

parece que, pela repercussão de
minhas declarações muitos inte
lectuais viram nela uma justa
possibilidade de _passarem a edi
tar seus livros. E perfeitamente
natural que esta idéia encon

trasse resistências, e que estas

resistências, vindas donde vem,
fosse eivadas. de malícia..

O que ·0 Sr. Holdemar de
Menezes deveria entender, e

muitos com ele, é que nosso

Estado não se limita ao tradi
cional e conhecido grupo de
escritores que o rodeiam: que
somos em termos de literatura
e cultura infmitamente mais
vastos que este pequeno e cir
cunscrito grupo, e que estes

outros, entre os quais me in-.
cluo, achamos que já é tempo
de deixar o nosso Estado de ser

objeto da mordacidade de to

dos os outros centros do País.
Que achamos que sempre so

mos o último de qualquer lista
gem cultural justamente porque
existem pessoas que só podem
ser os primeiros aqui, se formos
o último do País, e que por
isso lutam desesperadamente
contra qualquer mudança, qual
quer abertura, que signifique o

alcance da verdadeira maturida
de, onde todos podem se fazer

presentes, onde todos podem
ter suas obras avaliadas, e onde
o mérito não é outorgado pÇ>r
favor de árbitros de duvidosa
liberdade crítica.

Mesmo que '''jovens indus
triais" tenham que retornar as

suas origens, mesmo que sejam
necessários outros "acidentes"
no preenchimento de cargos
públicos, pode estar certo o Sr.
Holdemar de Menezes que as

coisas estão mudando aqui em
Santa Catarina, e que devem
necessariamente mudar.

Quanto a questão de prepa
ro ou despreparo de minha

pessoa, creio que o articulista
em questão pode fazer seu jul
gamento. Teremos ambos, no

fim das contas, de nos curvar

mos a um Senhor que sabe
mais que nós a respeito disto, e
que nos julgará: o Tempo.
Quanto ao provisório, concor

do. Cargos de confiança são

sempre provisórios.
Quanto ao acidental na mi

nha escolha, não cabe a mim

responder. Fui escolhido, acei
tei e estou trabalhando como

posso e sei. Talvez deste traba
lho que tem encontrado todo

tipo de barreira e incompreen
são, possa surgir uma nova

mentalidade na área cultura do
Estado. Poderemos, como orga
nismo cultural, alcançar nossa

maioridade, que é o que nos

falta verdadeiramente, mesmo

que para tanto tenhamos as

vezes de ser insolentes, intimo·
ra tos, criticados, rotulados,
odiados até. A causa é boa,
vale a pena'. Marcondes Mar
chetti, Coordenador de Assun
tos Culturais.
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Pa,rticipação comun.itária
Florianópolis foi uma cidade

que sempre se caracterizou pela
apatia, a quase total indiferença
com que os seus habitantes rea

giam diante dos apelos que lhe
eram formulados pelo poder pú
blico para uma participação
maior em empreendimentos que
dissessem respeito ao bem co

mum. Tal circunstância fez com

que a cidade visse muitas vezes

os esforços dispendidos em fa
vor do seu maior desenvolvimen
to se perderem diante do desin
teresse de todos quantos -erarn

chamados a participar desta ou
.

daquela iniciativa.
Coube ao ex-prefeito Acácio

Garibaldi Santiago dar a arranca

da no sentido de procurar uma

efetiva conscientização popular
sobre a importância de um tra

balho coordenado que contasse
com a participação, ainda que

rmmma, da população. Seus
apelos, alguns veementes, entre
tanto, quase nunca' alcançaram
os resultados desejados e o po
der público via-se na continqên
cia de realizar sozinho tudo
aquilo que poderia ser melhor
executado se contasse com a

cooperação comunitária.
Hoje, felizmente, já começa a

se perceber o início de uma

inversão do quadro ainda persis
tente. Na realidade, o floriano
politano está pouco a pouco se

conscientizando de que uma

ação conjugada' entre o povo e o

governo é benéfica, sob todos os

aspectos, para ambas as partes e

permite que as reivindicações e

anseios populares se concretizem
com maior' rapidez e segurança.

Essa mudança começou a se

fazer sentir na atual administra

ção do município. O prefeito

Esperidião Amin, através do rit
mo de trabalho que imprimiu na

Prefeitura, está conseguindo o

tão esperado despertar comuni
tário à participação sempre que
ela lhe seja solicitada. Um exem

plo dessa transformação foi a

recente campanha de arboriza
ção de ruas e jardins da cidade,
à .

qual' a população deu sua

preciosa parcela de cooperação,
ajudando o poder público a em

belezar Florianópolis.
Espera-se agora que essa be

néfica transformação, ainda não
conseguida em termos gerais, se

intensifique com o passar dos
dias. Na verdade, todos são res

ponsáveis pela cidade em que
vivem e com o auxílio às boas
iniciativas do poder público será
possível ao governo fazer muito
mais em benefício de...toda a

coletividade.

Eleições na escola

Falando há pouco, num
dos municípios que visitou,
o Governador Konder Reis

I

aludia ao respeito devido

para com a dignidade dos
adversários, princípio a que
ele intransigentemente obe
dece, honrando os termos
da boa' educação política
As campanhas eleitorais,
quando efetivamente refle
tem a altitude ideal da.
compostura democrática,

. não podem deixar de pau
tar-se por esse princípio,
tanto mais recomendável

quanto retrata a nobreza
duma formação . política
realmente construtiva e o

sereno equilíbrio indispen
sável ao julgamento das
causas partidárias em jogo.
o Governador catarinen

se assume, em tal sentido, a

atitude ética que será a de
todos os seus correligioná
rios dotados de exato dis-'
cernimento com que preco
nizem o apoio aos que lhes

merecam a preferência do
voto.

Aliás, nada depõe rnais
'eloquentemente acerca da

legitimidade e acerto duma
causa do que a serenidade
em que se sustenham os

que a preconizam, firmados
na consciência das próprias
responsabilidades.

Etlucaçíio política
o espetáculo rueiro das

retaliações pessoais, condi
mentadas de calúnias' e de

.

especiosas fantasias tenden
tes a perturbar o despreveni
do senso popular, depõe
lastimavelmente em desfa
vor da educação cívica e

política do meio, que assim
contrasta com os ideais da

perfeita convivência demo

crática.
Santa Catarina, no alto

nível social e espiritual já
alcançado, pode muito bem
constituir exemplo duma

política atenta às solicita

ções desta vitoriosa fase na

cional de renovações, no

rumo do mais fiel compor
tamento democrático, que
dignifique o desenvolvimen·
to de sua existência históri
ca.

O apelo do Governador;
'evidentemente inspirado no.
mais alto apreço à inteli

gência e à cultura de sua

gente, veio a propósito, nu
ma definição

. de' procedi
mente -sorreto e modelar,
dentro das melhores nor

mas de relações político
-partidárias, perante' a opi
nião pública e em véspera
dum encontro geral nas

urnas.

Sem dúvida, Ia oposição
é um direito. O: que, toda-

via aberra da autenncídade
desse direito é a maneira

pela qual, no curso da pro
paganda dos candidatos, se

utilizem expedientes con

trários à lisura que legítima
as liberdades de crítica e

debates.
O respeito à pessoa e à

honorabilidade dos adversá
rios é preceito inviolável,'
onde a livre manifestação
do pensamento e do voto'
sobrepaire à influência de

paixões e preconceitos su

balternos. Confiando nisso
e no discernimento politico
de nossa gente é que o sr.

António Carlos Konder
Reis vem solicitando o am

paro do eleitorado para a

legenda arenista, como ex

pressão, nem somente de

confiança na. clarividência
administrativa com que es

tão sendo tratados os pro
blemas da terra e do povo
catarinenses, mas também
de cooperação política na

execução do grande plano'
de realizações da presente
gestão governamental.

.

Na verdade, como já ti
vemos ocasião de escrever
- e como o lembrou o

Governador, - os atos, as

realizações ao encontro das
necessidades coletivas, fa
lam mais alto que as pala
vras e invalidam desde logo
as intenções malévolas da

queles aos quais o dinamis
mo da administração esta

dual faz muito mal, como

desmentido a falsas versões

espalhadas contra a atuação
positiva do Governo.

Por onde quer que, nas

suas excursões fiscalizado
ras haja passado o Chefe do
Executivo do Estado, a evi
dência da ação administrati
va que ele exerce mobiliza
o povo para saudá-lo, em

reconhecimento às inten

ções bem assinaladas con

cretamente nas obras e me

lhoramentos que benefi
ciam a comunidade e con

firmam as melhores espe
ranças postas no futuro de
Santa Catarina.

As urnas recolherão, sem
dúvida, esse pronunciamen
to, valendo como insofis
mável consagração proce
dente da vontade popular
esclarecida e grata aos que
trabalham em favor da nos
sa terra.

{iustavo Neves

Sempre há lugar para mais um.

E ninguém se desclassifica.
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Cautelall '"" "ÜJta partidária, está discursando em algum
Pelo verão precoce que a tempera- remoto município do Estado.

tura dos últimos dias estâa anunciar, Pelo seu revoar e pela sua dinâmica

antecipando-se à temporada,já se pode loquacidade ele nunca justificou tanto

antever o que será a "corrida às o apelido que generosamente lhe agra
praias", à partir do mês de dezembro. -ciaram em sua região eleitoral.

* * * .* * *

O circuito Florian6polis-Camboriú A Patativa do Oeste.
certamente voltará a ser o recordista de . M,.ÜJ e.",.ço
acidentes de trânsito, pois incide exa-

.

O Churrasco promovido pelo Diretó
tamente neste trecho o maior volume

.

rio Regional da Arena, para socorrer as
de tráfego da BR-I0l, uma rodovia que finanças do partido, continua marcado
está sendo literalmente reconstruída, para o dia 23, um sábado. Só que não se

depois de haver soçobrado sob o peso realiza mais na associação dos servido-
dos caminhões de altas tonelagens: res do Tribunal de Coritas.

-

Pelo ensaio que os fins-de-semana
* * *

vem proporcionando à observação, a Será no Capoeirâo - ginásio onde os

BR-I01, ao longo dos balneários nobres esportes aremstas poderão se exercitar'

como Barra Velha, Piçarras, Armação, com maior renda e desembaraço.
Camboriú, Cabeçudas, ltapema, Porto B�ltGrelelMfJ
Belo, Garopaba, Laguna, Imbituba, Outro dia, tremeram os-alicerces do
Praia do Rincão e Morro dos Conven- Tribunal de Justiça, diante do volu-:

tos, terá permanentemente em trânsito moso petitório de um causídico do inte-'
uma média diária de 100 mil pessoas. - rior do Estado, que no seu vasto arra-

.

Dessas, a grande maioria pertence a zoado de apelação escreveu por duas'

alegre classe dos turistas, que nos vem vezes a expressão baixarei, referindo
trazer divisas e às vezes levam lágrimas se a ele próprio.
em troca. Os desembargadores não escondiam.
Para os nativos, que já se acostuma- o rubor ante o agravo ortográfico la

ram ao convívio com os contínuos '.'de- vrado pelo doutor. baixareI.

feitos na pista", também não seráfácíl * * *

escapar da guerra do trânsito. Mas ao Não se sabe se o recurso mereceu

forasteiro, cada desnível, cada ondula- provimento:
ção, num asfalto que a cada dia que .ti lft,..ifo
passa mais se deteriora, poderá ser. Marisa Berenson tem um terreno em

uma armadilha fatal, capaz de roubar- Teresópolis.
lhe a vida e a da família. Cary Grant, dono da Tifany's, co-

* ;j:' * menta entre amigos que é fazendeiro no

Implantar uma segunda pista para- Brasil, exatamente em Mato Grosso.
lela à BR-I01, duplicando-a, é eviden- Joan Crawford (Leia-se Pepsi-Cola)

_ temente uma tarefa que não se fará a comprou uma casa de praia em Búzios, .

curtíssimo prazo, como o conflagrado no Estado do Rio, .com um terreno que
trânsito da rodovia requer. Mas o que a abrange boa parte do balneário.

segurança dos turistas reclama é que o A lei que disciplina e limita a 'venda -

DNER acelere as suas obras de reparo de terras a estrangeiro tem deixado bre
dos trechos mais críticos - como o das ehas em sua rigidez, para propiciar in
imediações do entroncamento Ítajaí- terpretações calçadas na civilidade e no

Blumenau�ondeosveículos,mesmoa bom senso que o direito exige de seus

baixa velocidade, à muito custo conse- hermeneutas.

guem manter sua estabilidade. Só falta Frank Sinatra comprar a Praia

Já as rodovias asfaltadas para o norte da Joaquina.
da Ilha, estas necessitarão - a exemplo

* * *

do que tem acontecido em outras temo' O que seria um bom negócio para

paradas - de um implacável sistema ambos.
de controle da velocidade, através do -.T;'�s projetos
'radar. O Detraa conseguiu no ano pus- A Embratur se associa aoGoverno do·
sado executar esse trabalhEi com su- Estado de Santa Catarina em três em

cesso, sendo poucos os acidentes fatais, preendimentos de grande alcance turís
apesar do movimento intenso: Este tico: o projeto do Hotel-Fazenda, em
ano, já se teve notícias de acidentes São Joaquim, a .construção de um

com vítimas fatais, e sequer está real- grande Centro de Convenções em FIo
mente iniciada a temporada de verão. rianópolis e a ampliação do Citur-

Com o acesso às praias do norte da Rodofeira, em:- Camboriú. .

ilha - como Canasvieiras, [urerê,
* * *

Forte e Ingleses - a previsão para a O Centro de Convenções de Floria-

circulação de veículos por. essas rodo- nópolis, que implicará numa inversão

vias é de pelo menos o dobro do movi- de Cr$ 50 milhões, contará com a parti
mento registrado no verão passado. cipação acionária da Embratur e será

Parece que nem mesmo os preços proi- construído em condomínio. da Prefei
bitivos da gasolina são capazes de arre- tura Municipal com o Governo do Es-

[ecer o ânimo cada vezmais crescente tado.
.

do turismo no interior da Ilha. PÓII-gNUl_çil6
* * * O Departamento de Sociologia da

Na verdade, nada melhor como fonte Universidade Federal de Santa Cata

de alegria para a economia do municí- rina está implantando seu curso de

Pio e do Estado.
.

pós-graduação em Ciências Sociais.
.

* * *
Mas que este magnífico corso que já

se ensaia em direção às praias se faça Segundo o Coordenador do curso,
com bom senso por parte dos motoris- professor Sílvio Coelho dos Santos, o

tas e com a permanente atenção das núcleo-das disciplinas oferecidas está

autoridades do trânsito: constituído pelas seguintes matérias:
* * * Teoria Sociológica, Teoria Antropoló-

Para que seja um corso de vida e não gica, AntropologiaCulturale Estudo de
uma reedição de Finados. Problemas Brasileiros.

�ltel,.,. à "hriIo
ti ver60 tJOcUIlte"t� Depois que as empresas interesta-

A Secretaria Extraordinária para os. duais de ônibus instalaramalto-falantes

Assuntos de Imprensa reuniu num bem em todo.e-espaço dos veículos, isto é, da
cuidado volume os discursos do Gover- cabine domotorista até o último assento

nador Antônio Carlos Konder Reis que de passageiros, viajar à noite para Porto
assinalaram a. escalada política e admi- Alegre ou Curitiba .está se tornando um

nistrativa de seu Governo. verdadeiro martírio.

Os discursos pronunciados até o dia E isso não só porque os motoristas

15 de março de �976 foram revistos e quase sempre sintonizam as programa

condensados na edição, que o Secretá- ções de músicas "rancheíras", de Tei

rio Antônio Alves Filho pretende ser a xeirinha a Waldick Soriano, mas tam-

primeira de uma série. bém porque o rádio de bordo está regu-
'. * * * lado' no seu volume mais alto.

* * *
.

O livro enfeixa' desde os pronuncia-
mentos elaborados, definindo as linhas E os passageiros que durmam acor-

institucionais e executivas de sua ad- dados.

ministração, até os discursos desabro- ""OMe�:
chados ao sabor da ocasião e ao leme de O Desembargador Alves Pedrosa foi

seu verbo fácil e brilhante. homenageado na noite de ontem pelo
Conselho Seccional e pelaDiretoria da

Nos alUla OAB, que introduziu em seu salão
O Senador Lourival Batista (Arena- nobre a placa alusiva aos 25 anos de

SE) requereu a Mesa do Senado a trans- serviços prestados a Justiça de Santa
crição nos anais da Casa do discurso Catarina.
proferido pelo Governador Konder * * *

.

Reis em Blumenau, durante a visita do O Desembargador e seu indefectível
Presidente Geisel a Santa Catarina. charuto eram o centro das atenções

* * *' ontem nos-salões da Ordem dos Advo-
Os pronunciamentos do Presidente gados do Brasil, secção de Santa Cata

em Tubarão, Itajaí e Blumenau também rina.
foram para os anais do Senado Federal.

.

Pa;'ece"f;f'
.No(,VJ vlsoo O presidente da CBD, Almirante He-

Já sem as cataratas que lhe foram leno Nunes, reuniu-se ontem com o

competentemente extirpadas pelo mé- Ministro Nei Braga, da Educação, com
dico Paulo de Tarso Fontes, o' ex- quem tentou assegurar condições fi

Governador Aderbal Ramos da Silva nanceiras para patrocinar um torneio

reaparece diariamente no convés do entre os 36 clubes desclassificados da
. fase semi-final.Veleiros da Ilha, para discutir, agora Vários clubes reclamaram da ausên-

com maior visão, seus dois assuntos
cia dos jogos nos meses de novembro e

prediletos: pescaria e política - nessa
dezembro e o paternalismo da CBD é

ordem.
" * * * que terá a obrigação de socorrê-los.

I O Capeonato Nacional cada vez maisUltimamente, mais pesca que po í-
tica.

se parece com o Campeonato Catari-

JUlltíÃl.o
O Senador Lenoir Vargas Ferreira

quando não está falando numa reunião

(;)

nense.
* * *
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Brasília - Mais do que um pronunciament f ' I
P id t E G

. o ormai, oresr en e rnesto eisel fará hOJ'e às 17 horas u na
'

_

I· d it
-

If
. ,I ana

l�e .

a SI uaçaoY? nca do País, ao receber, em sua resi-
dência, no Pal�clO da Alvorada, a direção nacíonal da
Arena e os Presidentes dos Diretórios Reg'ionais que ._

'B 'I' di
.

- vle
ram a rasr la para iscutír com a cúpula do partido os
aspectos que envolvem a campanha para as próximas e'lei
çôes de novembro.

O Secretá!io de Imprensa da Presidência,- Sr.Hum
b�rto �arreto mfrormou que os repórteres credenciados
nâoterao acesso,ao encontro e que será permitida apenas a
presença de fotografos. A fala do Chefe do Governo será
g�av�da, pela .

assessoria e, depois de uma triagem, será
dlstnbmda a Imprensa.

.

Pela manhã, o Presidente Geisel receberá, no Palácio
do Planalto, as credenciais dos novos embaixadores da
Itália, Sr.Maurizio Bucci, e de Israel Sr.Moshe Erell em
sonelidades separadas a serem realizadas a partir d�s 9
horas.

Ainda no expe�iente matutino, ele receberá para des
pachos, em seu gabmete, os Ministros do Trabalho Sr.Ar
naldo Prieto e da Previdência Social, Sr.Nascim'ento e
Silva. A noite, o Presidente da República, acompanhado
de sua mu�her e filha, assistirá a uma apresentação do
maestro MIChel Legrand que terá caráter beneficente.

D. Iolanda
venceu no STF
Brasília - O Supremo Tribu

nal Federal reconheceu ontem o

direito de Dona lolanda Costa e'
Silva receber cumulativamente
duas pensões reajustadas, uma
na qualidade de viúva de um

militar, rio caso o Marechal
Costa e Silva, e a segunda na

qualidade de viúva de um ex

presidente da República, o

mesmo Costa e Silva.
Dona lolanda vinha rece

bendo normalmente sua pensão
militar. Mas o Ministério da Fa
zenda resolveu limitar aos valo
res anteriores aos fixados pela
Lei 6.095,·de 1974, a segunda
pensão, isto é, a que lhe é de
vida na qualidade de viúva do

ex-presidente Costa e Silva. Por
isso a congelou em Cr$ 970
cruzeiros.
Isso porque o artigo 30 da Lei

6.095 estabeleceu que o rece

bimento dessa segunda pensão
não poderia ser cumulativo com
qualquer outro pagamento efe
tuado pelos cofres públicos.

O mandado de Segurança,
ganho ontempor_ Dona 10-

landa, não informa se essa pen
são teve novo reajuste. Mas o

relator, aliás o único a votar ne

gando a segurança, informou
que as duas pensões, isto é, a

militar relativa ao posto de ofi
ciai em final de carreira e a de
viúva de ex-presidente da Re
pública hoje se equivalem. As
sim, dona toleridedeveester re
cebendo mensalmente em torno
de Cr$ 25 mil cruzeiros _

•••
Jobim ontem:

Soares é
subversivo ?'
Brasília - O Senador Dan

ton Jobim (MDB-RJ) num dis

curso sobre modelo político,
estranhou que se invoque a Lei

de Segurança para "delitos tí

picos de imprensa, como o que
é atribuído ao Almirante Ma

cedo Soares", fazendo a pro

pósito as seguinte indaga
ções: "é o Almiranté um sub

versivo? Seus antecedentes

justificam esse conceito? Faz

ele parte de uma trama?"

O Senador abordou também

o veto ao debate político que
se propusera entre os líderes

do Governo e da oposição, di
zendo que no Senado estão de

· fato os líderes, mas o que se

pretende "é um duelo de

idéias, perante o grande pú
blico, como o de Ford e Carter,

guardadas as proporções".
.. ......:. O juízo que se faz neste

país da atuação dos parlamen
tares - acrescentou - é esta:

quanto menos repercurte me

lhor. É o mesmo que está acon-
·

tecendo com a propaganda
eleitoral. A imaginação cria

dora do Governo gerou Jtta
enormidade: a propaganda
clandestina: Pela regulamen
tação da Lei Falcão, através do

·

TSE, não chegamos à convic

ção de que os juízes tornaram
essa Lei mais drástica, mas à

certeza de que, quando apli
cada, é muito pior do que ima

ginávamos. Essa Lei poderia
ser resumida assim: é permi
tida a propaganda dos candi

datos a cargos eletivos, salvo
.

nos locais em que o público
tenha acesso. 'Enquanto isto, a

TV e o rádio fazem em todo o

País a propaganda a Arena,

através de obras e projetos do

Governo 'ao som da marcha

"este é um País que vai prá
frente ':

LEIA E

DIVULGUF.

o ESTADO

Brasília - O presidente Na- vembro, cuja realização nin- estreitamente vinculado ao de- vitória indiscutível, quando
cional da Arena, Sr. Francelina guém mais ousa colocar em dú- sempenho da Arena nos próxi- conseguiu identificar clara

Pereira no discurso que pro- vida no país. A unidade da mos 30 dias e reclamará o redo- mente Arena e governo - e

nunciará hoje, perante os diri- Arena é ootra eoncuiste desse brernento de esforços por parte vice-versa.

gentes de todos os diretórios trabalho, que o Sr. Francelina das lideranças do partido, vi- Destacará a participação do

regionais do país, dirá que a Pereira pretende invocar. sando a levar o eleitorado a um presidente da República na

afirmação ce seu partido resul- Em seu pronunciamento, o comparecimento maciço nas ação partidária e no processo
tau na definição do bipartida- deputado Francelina Pereira vai urnas do dia 15 de novembro. eleitoral do País, ressaltará que
rismo no Brasil e na perfeita ainda manifestar sua fé, inaba- Lembrará, ainda, o Sr. France- a Arena é, mais uma vez, um

identificação com o governo lável no poder político, que se lino Pereira que a Arena conse- partido em ascenção e repre-
O dirigente arenista afirmará, inspira, para ele, na ação go- guiu mostrar a sua viabilidade sentativo em relação à oposi

einde, que foram vencidas vá- vernamental. Acentuará que o como partido, vencendo o der- ção. Observará que, enquanto
rias etapas desde que assumiu poder político representa a sín- rotismo e o pessimismo que isso, a Oposição não possui um
a presidência de seu partido, tese de todos os poderes. dominava suas próprias hostes. partido representativo de nossa

inclusive e principalmente a Assinalará que o desenvolvi- Acentuará que esse trabalho época, por lhe faltar caracterís

déscrença nas eleições de no- menta político do país acha-se conjun,to também obteve outra tica de etuetideoe.

Francelino: fé inabalável no poder político
A análise política que o Presidente
fará hoje às 17 horas, durante a reunião·
com as direções nacional e regionais da

Arena, será gravada. Mas seu conteúdo
sofrerá uma triagem para divulgação pública.

����������CHAPAS ONDULADAS
6m m e 8m m em legítimo""-�oJ.�...'Plt;'j'l.jM�.':.."'t:.tI.cimento amianto - LARG.:930 I

T COMPS. NORMAIS: 910: 1220;
1530;1830;2130;2440;3050
CHAPAS ONDULADAS
DE 4mm onda curta - cinza
ou vermelha - em fibro cimento

LARGURA: 506
COMPRIMENTOS NORMAIS: 910;
1220; 1530; 1830; 2130; 2440"
SAN O P O P chapa popular
de onda largÇl_em fibro cimento,
vermelha ou cinza - LARG.: 930

COMPRIMENTOS NORMAIS
910; 1220; 1530; 1830

TODAS AS MEDIDAS EM mm.

I

�ANOs.Q indústria e comércio
SAO PAULO-R. MARQUES DE ITU,BB.-6�e
8?ANDS.-(OH)221-3300oFLORIANÓPO -

LlS- R.ANITA GARIBALDI,6 -1.oAND.-G.le2
, (04B2)22�324'4. JOINVILLE - R. 9OE
MAR 0.33·'-S.219-39·89

Há oito anos milhares de catarinenses vêm aplicando suas

economias na Caderneta de Poupança APESC. Hoje, eles somam
mais de 100 mil. Confiantes. Seguros. Com futuro garantido e

presente tranquilo. São eles que fazem a Caderneta de Poupança
APESC crescer. Atualmente, 7 lojas atendem o Estado de Santa
Catarina, acompanhando de perto o seu progresso. Afinal de
contas, confiança não se transfere.

Cadernetade Poupança

Desde1968 uma tradicão catarinense.-
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Câmara aprova emendas

ao proieto sobre seguro

de acidentes do trabalho
As emendes do Senado ao

Projeto de Lei sobre o seguro
de acidentes do trabalho, que
agora ficará à cargo do INPS,
foram aprovadas ontem. pela
'Câmara dos Deputados. De

pois de redigida em sua forma
, final, a matéria irá, a sanção
presidencial.

Das 14 apresentadas, ape
.

nas a emenda de número 10
. foi rejeitada pela maioria. Ela
i determinava que o custeio das
,

prestações por acidente fi-
casse exclusivamente a cargo
das empresas, enquanto o

projeto original estabelece
que o custeio será atendido

pelas atuais contribuições da
União, da Empresa e do Segu
rando, mais um acréscimo, a

cargo exclusivo da Empresa, a

ser pago de acordo com o

grau de risco que a empresa
apresente.
Ontem, o MDB, que havia

votado contra a aprovação do

Projeto, por considerá-lo pre-
. judicial ao empreçedo :e ao

empregador, votou a favor das
emendas, considerando que.
elas melhoram a proposição.
Entre as emendas aprova

das, destacam-se a que equi
para à situação do acidentado.
do trabalho o médico fJue con
trai moléstia em decorrência
do atendimento ao segurado,
e a que institui um benefício,
no valor de. 15 valores de refe
rêncie, "de forma ampla" a

todos os aposentados por in
validez. O Pecúlio atual de 18
valores de referência é restrito

apenas a algumas hipóteses.
Conforme outra emende.:e

responsabilidade de assis
tência ao trabalhador avulso,
em caso de acidente nos pri
meiros 15 dias de trabalho,
não mais será na empresa
como está no Projeto, e sim do
INPS. Isto porque, conforme
salienta o relator da Comissão
de Trabalho e Legislação So
cial "seria praticalnente inviá
velo dispositivo, pois a em

presa para a qual tivesse o

.trebeibeoot prestado serviços
no dia do acidente não dispo
ria de elementos para calcular
o valor do benefício" .. A
emenda também estabelece

que tais benefícios não pode
rão 'ser inferiores ao salário
mínimo.

.L

Desmentida venda do

Banco Econômico da Bahia

para um grupo do Sul
O Diretor Superintendente do Banco Econô

mico da Bahia, Sr. Frank Sá, em entrevista publi
cada ontem em Sálvador, afirmou "serem despro
vidas de qualquer fundamento os rumores segundo
os quais aquela instituição bancária ou outras em- .

presas ligadas ao grupo econômico estariam na

iminência de ter seu controle acionário negociado
com instituições do Sul do País".

Através de contato telefônico mantido disse

que "o Banco Econômico da Bahia é inegociável e
suas operações continuam transcorrendo normal
mente. O Econômico ocupa na atualidade o nono

lugar em volume de depósitos entre os bancos pri
vados no País, além de ser dos que possuem maior

rentabilidade", disse.
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Apartamentos com suite de
casal, 2 dormitórios, living,
2 banheiros, copa, cozinha,
dependências de empregada,

.

garagem individual, portaria,
gás encanado e aquele acaba
menta que a sua personalidade
exige,

ESTAMOS DE P�ANTÃO
INCLUSIVE SÁBADOS E DOMINGOS

FONE: 22-9002.

GHimóveis
Av. Rio Branco, 36
Fone: 22-5495

Creci - 63

NOVA ERA
Av. HioBranco, 112
Fone: 22-3899

Creci - 44

Feijão: muitos problemas

O setor de comércio interno da Fe
deração do Comércio, com. base num

estudo sobre a comercialização do
feijão informou que "as medidas de
curto prazo para o setor .vem acarre

tando prejuízos aos consumidores e à
economia em gerai". Este estudo foi
enviado ao MinistériodaAgriculturae
ao Conab, à título de subsídio para o

estabelecimento de uma política glo
bal de comercialização.
A distribuição adequada do plantio,

impedem maior

produção e comercialização
através de urna polítia de zoneamento
para um melhor aproveitamento das

. áreas próprias para o plantio e a con

cretizaçáo do apoio técnico para o

setor, pelo governo, foram sugeridas
pelo diretor da Faesp, Sr.Aldacir
Rauen. A Federação do Comércio su
geriu a redução do número de varie
dades cultivadas, através de uma pa
dronização, classificação, e finan
ciamento apenas para as variedades
de feijão indicadas pelo Governo.

Na abertura da 25a Conf.erência
Latino-Americana para aprodução de
alimentos, o Ministro da Agricultura,
Alysson Paulinelli, garantiu que o

•

Banco do Brasil exportará feijão em '

1977 e que "graças ao preço mínimo
atraente para a próxima safra (Cr$
2ÓO,00 por saca) e ao apoio técnico do
Governo a produção estará normali
zada em 1977".

O Presidente da Associação Nacio
nal dos Distribuidores de Cereais -:
Anec - Sr.Silvio Marenco, disse
ontem que uma série de dificuldades
tem impedido uma produção ade
-quada de feijão no País, "mas se um

dia tivermos excedentes e uma garan
tia de competitividade de preços no

mercado internacional, nossos asso
ciados se empenharão em exportar o
máximo de feijão.

.

- :

Tancredo: Política financeira
leva País ao ,fu�do do poço

bista que "as grandes dificuldades do
governo brasileiro no setor econô

mico decorrem do fato de ter ele esta
belecido termos de uma equação per
versa: 'só podemos refrear o surto in

flacionário contendo as importan- "'I
ções, ampliando as exportações e I

d P'
/, 1 d

. j.
manten o o ais em nwe e creSCl-.",

menta no mínimo de 5 por cento ao i:
I.

À carência de soluções concretas e

definitivas a longo prazo para a pro
dução e comercialização, preço mí
nimo insuficiente para estimular o

plantio, são alguns dos problemas
para 9 feijão em São Paulo, segundo
as Federações da Agricultura e do
Comércio do Estado.
O diretor do Setor de Economia da

Faesp, Sr.Aldacir Hauen, disse ontem -

ao analisar declarações do Ministro
Alysson Paulinelli sobre as possibili
dades de o Brasil exportar feijão em

1977, que "muito se tem de fazer
ainda para evitar crises no abasteci
mento interno", lembrando que em

junho último, antes dos reajustes de
preços dos fertilizantes e maquina
rias, o custo do produto por saca es

tava em torno de Cr$ 230,00.

ano".

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS

o ex-primeira-ministro Tancredo
Neves afirmou ontem, que "o Brasil

está caminhando para o fundo do

poço, em decorrência do modelo de

política financeira imposto a partir
de 1964, que elevou o endividamento
do País até ao teto de nossas possibili
dades e conduziu a política de inves
timento à iminência de colapso".
Acrescentou o deputado emede-

S_udepe.mantém proibição de
pescar sardinha em' dezembro

tura da sardinha só vigore por cento na caputra de espécimes
30 dias,

_

á partir de 5 de de- com rnenos.de 17 centímetros.
zernbrb" ''''rerminado o 'en'êo'ntro, ai-I �IO' encontro deveria. guns armadores revelaram a;'.,prolongar-se até ontem, mas o impressão de que embora não
encerramento foi antecipado, tenha sido oficialmente cance-

já que oassunto principal re- lada a portaria da Sudepe
sultou no termo de compro- quanto, ao impedimento da
misso, onde também consta pesca da sardinha em de

que a Sudepe deverá realizar zembro e janeiro, deverá haver
estudos com a finalidade de alguma tolerância por parte da 1

assegurar o ritmo de produção Superintendencia se isso efe- I',
das indústrias e armadores, tivamente acontecer, a pesca ,:
durante os períodos da proibi- de sardinha estará proibida nó I.',.

ção da pesca de sardinha, bem mês de dezembro, podendo
•

como manter o limite de 20 por ser ·Iiberada no início do pró-
ximo ano.

Assinaram o termo de com- I'
promisso os Srs. Uston Aloisio
da Costa, presidente da Asso-

_ ciação dos Armadores de
Pesca do Estado, Francisco
Cecil Braga Salgado, Coorde
nador da região Sudeste e Sul
da Sudepe e Joaquim de
Castro, conselheiro da Asso-·
ciação Nacional das Empresas
de Pesca - Anep.

.

No encontro técnico promo
vido pela Sudepe e realizado,
em santos., os arrriadores de

pesca não conseguiram o can

celamento da pórtaria que
proibe a pesca da sardinha no

período de 1 de dezembro a 31
de janeiro próximo. Entre
tanto, de comum acordo, foi
assinado um termo de com

promisso, entre a Sudepe, As
sociação dos Armadores
Pesca do Estado e Associação
Nacional das EmpresaS de
Pesca, no sentido de que a par
'tir de 1977 a proibição da cap-

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E
40. OFICIO DE PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endere
ços a mim fornecidos, ou por recusarem a tomar ciência, faço
saber aos que o presente edital, virem ou dele tiverem
co-nhecimento, que deram entrada neste OfIcio, ã Rua: Felipe
Schmidt, 21 - Centro Comercial Aderbal Ramos da Silva·

para serem protestados contra os responsáveis dentro do
prazo legal, os tftulos com as seguintes caracterfstlcas:
Duplicada no. 141/76 - Cr$ 1.500,00 - venc, 31/3/76 -

Apresentante: Rádio e Televisão Cultura S/A - Devedor:
CRAZY HOUSE SURF DE JORGE DE A. HUPSEL - Rua:
Demétrio Ribeiro, 26 nesta - CGC 83042093/0001
Duplicata no. 0530 - Cr$ 3.345,11 - venc. 2/9176 -

Apresentante: Banco Bamerindus do Brasil S/A· Cedente:
lnd, de Mármores Hevde Ltda. Devedor: HEMANTINA
HASS - Rua: Padre Roma, 55 nesta - CPF 073553009
Carne - Cr$ 672,09 - venc. 24/9/-76 - Apresentante:
Mercantil Finasa S/A • Devedor: NOEMI BUfEMBERT
VIEIRA - Av. Santa Catarina, s/n - Estreito, nesta - CPF
090061258
N. Promissória no, 18/24 - Cr$ 1.157,80 - venc. 21/9/76 -

Apresentante Mercantil Finasa S/A - Devedor: NELSON
GALDINO GALLIZA - CPF no .. 112.976.979 - Rua: Irmã
Bonavita, s/n - Estreito - nesta.

Duplicata no. 1306 - Cr$ 887,80 (saldo) - venc. 22/10/75-
Apresentante: A Modelar S/A - Devedor:WERNER SOARES
- Rua: Cel, Pedro Demoro, 1405 Estreito, nesta.
Duplicata no, 8730 - Cr$ 820,20 (saldo) - venc. 16/7/73 -

Apresentante A Modelar SIA - Devedor: IRACEMA RODRI
GUES MACHADO - Rua: Raimundo Correa, 673 nesta.

Duplicata no, 7396 - Cr$ 1.514,20 (saldo) vime. 11/12/74 -

Apresentante: A Modelar S/A - Devedor: NEDY MARIA DA
SILVA CUNHA - Rua: Santos Saraiva, 902· Apto. 202 e 203'
'- Estreito, nesta.
Duplicata no. 2/15094 - Cr$ 200,00 (saldo) - venc. n/consta
- Apresentante: A Modelaç S/A - Devedor: LEONY FERMI
NA MARTINS - Costeira, sln nesta. Duplicata s/n • Cr$
425,70 - venc. 20/12/73 - Apresentante: A Modelar S/A r

Devedor: MANOEL MACHADO FILHO - Rua: Geral, sln São
Miguel,SC.
2 Duplicatas nrs, 27145 e 24262 - Cr$ 184,80 (saldo) e

376,00 . venc. 30/5/74 - Apresentante: A Modelar S/A -

Devedor: MARIA AMARAL MARTINS - Rua: Geral, s/n
Biguaçu . SC.
2 Duplicatas nrs .. 1/21470 e 4/25178 - Cr$ 733,50 e 195,50
(saldo) . venc. 2/9/75 - Apresentante:.A Modelar S/A·
Devedor: LEONI MARTINS - Costeira do Pirajubaé, s/n
nesta.

2 Duplicatas nrs. 2/03 e 3/03 - Cr$ 500,00 cada - venc. 20/4
e 20/5/76 - Apresentante: Koerich SIA - Devedor: KEYMAY
NARDE SOARES - Rua: Melvim Jones, 331 EStreito, nesta.

Florianópolis, 12 de outubro de 1976.
Tabeliã

...._.--............I(-�
\

evenha verificaropreço.

João Meirelles, entre Itaguassú e Bom Abrigo. .

o Edifício Villandry destaca-se pela beleza e tranquilidade.
Apenas 10 apertamentos e 1 cobertura com jardins e espe
lhos d'água.

3ANDARES C/ELEVADOR

DECIDA-SE PELO MELHOR
Informações e vendas

Brasil
e

Inglaterra
firmam

hoje
novo acordo
Será assinado hoje em

Londres pelo embaixador
Roberto Campos e o Mi
nistro das Relações Exte
riores da Grã-Bretanha,
Sr. Ted Row Lands, um

acordo cultural que subs
tituirá o antigo, firmado
em 1947, já superado.
Prevê o acordo, o inter
cêmbio de técnicos, pro
fessores, missões. cientí
ficas e concessão de bol
sas de estudo, além de
avaliar futuro reconheci
mento de diplomas e cer
tificados dos dois países.

A notícia foi divulgada
pelo escritório do embai
xador Roberto Campos
em São Paulo, e informa
que esté sendo estudado
paralelamente ao acordo,
u.m convênio técnico
científico entre o Britsh
Council e o Conselho Na
cional de Pesquisa. Está
sendo ainda discutido um

ante-projeto de co

produção cinematográ
fica, tendo em vista o su
cesso do Festival de Ci
nema Brasi-leiro realizado
no mês passado em Lon
dres.
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Este ano Blumenau não

contará com Mara Furhmann
Blumenau (Sucursal) - As maiores esperanças de Blumenau para os

JogOS Abertos de Tubarão
estão concentradas na modal idade de natação,

onde os índices atingidos pela equipe superaram as expectativas. No

atletismo a delegação seguirá desfalcada de seus dois grandes valores, os
fundistas José Maria Nunes, que pertence agora ao quadro de Florianópo
lis e Mara Furhmann que está participando dos jogos Sul Americanos na

Venezuela. .

.

Foi desta forma que Ramiro Ruediger presidente da Comissão Muni

ci ai de Esportes resumiu a situação de Blumenau perante as rnodalida-
de�"que asseguram praticamente a conquista dos Jogos Abert?s: A Ctv1E
estará participando em 25 modalidades entre masculino e_ ternlnlnç. Sao
elas: BASQUETE, BqCHA, CICLISMO, FUTEBQL DE SALAO, JUDO, PU
NHOBCL, TIRO REVOLVER E CARABINA, E TENIS DE MES.A. ,!,odos no

masculino. Para o mascu�n? e feminino: atletismo, bolão, nata�ao, saltos
ornamentais, handebol, tênis de campo, voleibol e xadrez totalizando 210-

atletas, que na próxima sexta-feira seguirão para Tubarão em ônibus

especiais, onde estarão acompanhados poer aproximadamente 50 pes
soas entre técnicos, massagistas, dirigentes, motoristas, cozinheiros,
aces.sores, dentre outros.

As previsões da CME de Blumenau, com relação aos gasto� para estes

jogos, está .orçada em torno de 150 mil crúzeiros, mas o presidente prevê
também que a cidade venha trazer os 7 primeiros e 7 segundos lugares nas
modalidades que vão disputar. Para Ramiro Ruediger, a melhor coisa que

aconteceu foi a intervenção do Departamento de Educação Física e Despor
tos (DED), assumindo.a direção dos Jogos Abertos. "Está intervenção foi

I bastante benéfica e merece integral apoio", diz o presidente, e acrescenta
que "surgiu em boa hora, evitando, inclusive, que estes jogos fossem tumul

iuados". como em outros anos, que careciam de uma organização". Acre
dita que com a interferência do DED o êxito da competição poderá ser bem
maior do que a dos anos anteriores.

Ao analisar os problemas do esporte amador em Santa Catarina, diz
ainda o presidente que, as regiões apresentam pr(Jblemas caracteristicc:s,
com uma solução diferente para cada caso. Cita corno exemplo a situação
de Florianópolis e Blumenau com seus atletas. "Na capital o maior pro
blema são osestudos universitários, que privam ° atleta dos treinos, em

Blumenau a situação é acrescida do I?roblema do trabalho. ° universitário
estuda à noite, mas para manutençao precisa trabalhar durante o dia. A

CME interfere ajudando o atleta, ao arrumar um emprego de meio expe
diente, mas mesmo assim os treinos não são feitos como deviam ser.

Afirma também que a CME não possui condições financeiras para
mantê-los desempregados, uma situação que ocorre em todo o Estado.

Diante dessas circunstâncias, há necessidade de um apoio financeiro

maior por parte dos governos, estadual e federal, para a incrementação e

desenvolvimento do esporte amador, Os clubesque disputam com diver

sas modalidades também esbarram com o problemade recursos financel

ros para sua manutenção. Mesmo amparados pelas CME são forçados a

abandonar 'dedicando-se somente a uma modalidade, como faz o União
Palmeirade Joinville e o Diocesano de Lages com o basquete.

Outro problema visto pelo presidente da CME, são os atletas convo
cados pela Federação Catarinense de Judô para participarem do Brasi
leiro desta rnodallde, que inicia pouco depois-do encerramento dos Jogos
Abertos. Dois judocas de Blumenau foram convocados e por isso não

podem participar dos Jogos Abertos representando a cidade, por ordem
da Federação, para evitar as contusões que possam prejudicá-los depois
no Brasileiro. Isto prejudica o esporte local, pois a CME os prepara o ano

inteiro para jogos desta envergadura, como os JASC.
Como solução o presidente sugere que seja criado um calendário

esportivo bem elaborado, que não prejudique os campeonatos estaduais e

nem tampouco os nacionais. A delegação de Blumenau sequirá em 4
ônibus amanhã. Dois partirão no inicio da tarde e dois no inicio da noite,

para evitar que atletas que estudem, sejam �rejudicados pela ausência ..

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-916

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna

público, para conhecimentos dos interessados que eceberá

propostas de firmas habilitadas preliminarmente, nos termos

da Lei no, 5.089 de 30.04.75 até às 15 horas do dia 25 de

outubro de 1976 para O fornecimento de "FORMULÁRIOS.
CONT(NUOS".

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento"�,,,
, Central de Compras; à Avenida Maur.o Ramos no. 212, em

Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados
!JS esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis tsc). em.13 de outubro de 1976
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral.

MUNiCípIO DE FLORIANOPOUS
SECRETARIA DE OBRAS

� 'PROCESSO TOMADA DE PREÇOS

N� 56/76

A Secretaria de Transportes e Obras da Prefeitura Munici

pal de Florianópolis, de acordo com a legislação em vigor,
comunica aos interessados, que em data de 18 de outubro de

1976 até as 15 :00 horas, serão. recebidas e examinadas propostas
para execução de pavimentação em duas Ruas do Distrito de

Canasvieiras.
Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão,

sito à Rua dos Ilhéus Ediff'cio Aplub, 40. andar, todos os dias
úteis no horário comercial exceto aos sábados,

Florianópolis, 30 de setémbrode 1976

Engo. José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRA�

Engo. Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRI'O DE TRANSPORTES E OBRAS

MUNiCípIO DE FlORIANOPOLlS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS

N� 57/76
A Secretaria de Transportes e Obras da Prefeitura Munici

pal de Florianópolis, de acordo com a legislação em vigor,
çomunica aos interessados que em data de 15 de outubro de

.

1976 até as 15,00 horas, fará realizar o Processo Tomada de

Preço no. 57/76, para execução de levantamento Topográfico
em áreas tombadas das Dunas da Lagoa da Conceição.

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão
sito à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub, 40. andar, todos os dias

úteis no horário comercial, exceto aos sábados.

Florianópolis, 10. de outubro de 1976

José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa

SECRETÁRIO DE TRANSPORTES E OB.RAS
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Sem Mara, novas esperanças nos 800 e 1500m

Heleno Nunes chega
com Osni Vasconcelos
Chegam amanhã à Santa Ca

tarina o Almirante Helena Nu

nes, presidente da Confedera

ção Brasileira de Desportos e o

Cei. Osni Vasconcellos, Diretor
Geral do Departamento de Edu

cação Física e -Desportos do
Ministério da Educação e Cul
tura.

Em Florianópolis, serão re

cepcionados pelo Secretério
Ribas Júnior e pelo Diretor
Geral do DEC/SC e presidente
do CRD, Valdir Ferreira Martins.

Helena Nunes e Osny Vas

concellos, visitarão o local da

construção do Estádio Estadual
de Santa Catarina e obras es

portivas que estão sendo reali

zadas pela Secretaria da Edu

cação.
No sábado, estarão em Tuba

rão, onde participarão das sole
nidades de abertura' dos XVII

Jogos Abertos de Santa Cata

rina, juntememe com o Gover-'
nadar Antônio Carlos Konder

Reis, Secretário Ribas Júnior e

outros autoridades.

Criciúma quer mostrar.

a evolução no atletismo

Capital segue amanhã com

organização de alto nível
A delegação do Conselho Municipal de Esportes de Florianó

polis segue amanhã para Tubarão transportada em cinco ônibus

especiais. A concentração dos atletas e dirigentes está marcada

para a Praça da Bandeira, defronte ao prédio do Sesc, com os

ônibus partindo com intervalo de 30 minutos entre um e outro, ou

seja: às 13 horas, atletismo masculino e tênis de campo; 13h30m,

natação masculina, judô e tênis de mesa; 14 horas, basquetebol,
handebol masculino e equipe de saúde do setor masculino;
14h30m, natação feminina, atletismo feminino e handebol femi

nino; 15 horas, voléibol masculino, ginástica rítmica, 'xadrez e

equipe de saúde do setor feminino; com a delegação sendo

chefiada pelo Secretário João Aderson Flores. presidente do

Conselho.
Em Tubarão, Florianópolis vai ficar concentrado no edifício

da Feesc, onde se encontra desde ontem o pessoal de cozinha e

uma equipe de trabalho visando deixar o alojamento em condi

ções. liderados pelo professor Ney Viegas. secretário executivo

do CME.
A cada atleta o Conselho entregou uma circular "expres

sando os nossos agradecimentos pela sua compreensão, cola

boração e apoio. sem o que, nosso trabalho não teria alcançado o

êxito que obteve. esperando contar com a mesma atenção e alto

espírito esportivo em Tubarão". Enfatiza o documento uma nova

orientação do Conselho, a todo o atleta que encerrar sua partici
pação no� Jogos regressar imediatamente a Florianópolis.
MODALIDADES

O CMEi de Florianópolis vai disputar as modalidades de

bolão masculino, ciclismo, natação masculino e feminino, saltos

ornamentais" handebol masculino e feminino, voleibol mascu

lino. futebol de salão, tênis de mesa masculino tênis de campo
masculino, atletismo masculino e feminino, xadrez, judô, tiro
carabina. prato. pombo e revólver; ginástica rítmica e basquete
bol.

Participação é a filosofia do Conselho e prestar.aos atletas

todas as condições necessárias um dos principais objetivos; por
isso foi montada cozinha e refeitório próprio, equipe de médicos

e massagistas. além de diversas viaturas e a instalação de urna

secretaria sob a coordenação de Aderson Flores que ficará insta

lado na Feesc junto com a delegação.

Flores e bombons na

recepção das delegações
Tubarão (Sucursal) - A par- ganização. Telefones em todos

tir dàs oito horas de amanhã, os alojamentos já foram insta

(sexta-feira) começam a chegar . lados, como também camas e

a Tubarão as delegações que'
. chuveiros com água quente e

participarão dos XVII Jogos fria.
Abertos. Até à tarde de ontem Uma equipe de universitá

apenas cinco delegações ti- rios tubaronenses estarão loca
nham confirmado horário de lizados durante todos os dias na'

chegada, mas estão previstas as entrada da cidade para recep

chegadas de todas as delega- cionar as delegações e encarni

ções amanhã no período das 8 nhar a seus devidos alojarnen-
às 24 horas. tos.

"Hoje pela manhã chegain os Segundo Luiz Bittencourt,
diretórios das delegações, e à "nunca pensei que consegui
tarde às 15 horas a abertura com ríamos, em tempo hábil, fazer
o Congresso de dirigentes que tudo o que fizemos, pois acho
será realizado nas dependên- que' é a única cidade .que foi

das do auditório da Rádio sede dos Jogos Abertos a deixar
Tubá. uma semana antes da realiza-

Durante todo o dia de hoje a ção todas as obras prontas".
Comissão Organizadora dos Foi Um trabalho árduo, muito
Jogos Abertos se empenhará cansativo, mas agora vemos

apenas nas vistorias e retoques nosso esforço, que tenho cer

finais nas obras de infra- teza, será compensado pelos
estruturas e alojamentos. atletas e visitantes que aqui es-
Ontem, Foram instaladas tiverem durante os Jogos Aber

cerca de 50 placas indicativas tos".'

para orientação de delegações - Está também uma equipe
e de visitantes, indicando local, designada para distribuição de

distância e tipo de esporte' a ser flores e bombons às delegações
.

disputado, em seus devidos 10- e visitas todos os dias. nos alo
cais. Todos os clubes de ser- jamentos para ver se-há. algum

. viço da cidade estão empenha- problema, enfatizou Bitten

dos junto a CCO para a or- court ...

Tubarão. é sede, ma�/Ião
pôde .preparar as equipes
Tubarão (Sucursal) - A cl- primeira vez, dos Jogos Aber

d ade sede dos XVII Jogos tosdissequeainovaçãoéboa
Abertos de Santa Catarina - mas apresenta alguns incon

Tubarão, participará das com- venientes. Tais como a "buro

petições com dez modalidades cracia imposta para o registro
apenas,. devido à falta de téc- de atletas, e o exíguo tempo
nicos para preparar as equi- para a formação das sele

pes, e alguns problemas sur- çóes",
gidos entre a CME e o Depar- Mesmo não podendo avaliar'
tamento de Educação Flsica e quanto o muriicípio investirá
Desportos - DED. até o final dos JASC, a prefei-
Tubarão participará nas '1ura destinou 15 mil cruzeiros

modalidades de futebol de sa- ,., quando da realização dos
Ião, handebol masculino e fe- .Jogos Regionais em Criciúma,
minino, voleibol masculino e . e para os representantes nos

feminino. xadrez feminino, Jogos Regionais 200 mil cru
tênis' de campo masculino, zeiros. Para o presidente da
tênis de mesa masculino, CME, "Santa Catarina só al
bocha masculino e ciclllsmo. cançará índices com nível de'
AS" maiores chances de boa competição nacional, a partir
classificação são no futebol de do momento em que o atleta
salão, vôlei mascuiino, hande- receber maior apoio, com

boi masculino e xadrez femi- tempo e instrumentos à sua

nino. disposiçáo durante todo o ano,
Segundo o presidente da intensivamente, e não so-

Comissão Municipal de Espor- mente nas vésperas dos Jogos,
tes, Pedro Luiz Collaço, anali- quandossào reunidos as equi
sando o trabalho do DED, em pes e iniciados os mínimos
relação ao seu comando, pela preparativos".Della, O çrenoe-tevotíto no ciclismo

::. .. �; " - ;�l>. r" .... ' �. J.. I!'Õ.!

Preo(upaçoo de Lages "�"No handebol
" , .

e com os mercenar.os
Lages (Sucrusal) - Dizendo que "Santa Catarina só conseguirá al

cançar. um padrão esportivo a nível nacional, quando as cidades catari
nenses deixarem de lado os mercenários ("os profissionais que vêm de
outros Estados apenas nas épocas de Jogos") e valorizarem os atletas
locais dando-lhes melhores condições", o presidente da CME de Lages,
Afrânio Ramos, mesmo assim, está muito confiante nos seus representan
tes.

Lages irá aos XVII Jogos Abertos de Santa Catarina, com vinte modali
dades esportivas: tiro ao prato, tiro ao pombo, tiro de' revólver. tiro de
carabina, voleibol masculino e feminino, atletismo masculino e feminino,
handebol masculino, basquete masculino. ciclismo, xadrez masculino,
bolão masculino e feminino. bocha masculino e futebol de salão.

Mais uma vez não contará com participantes em natação, já que as

condições climáticas da cidade não favorecem à prática desse esporte, a
não ser que seja construída uma piscina térmica. As esperanças, contudo,
estão no atletismo, principalmente nos 500 e 1000 metros, defenoldo pelo
atleta 'Mauro Souza. ° tênis de campo, com a tenista laterjung, é outro

favorito; porém. o forte dos representantes lageanos esta nas provas de
tiro. A Prefeitura doôu 70 mil cruzeiros para as despesas em Tubarão.

. .

as maiores

esperanças de Itaiaí
Itajaí (Sucursal)-Amanhã. às 15

horas a delegação de ltajaí, que irá

disputar os XVII Jogàs Abertos de
Santa Catarina, em Tubarão, viaja
aquela cidade chefiada por Carlos
'Roberto Seara. e além dos atletas e

técnicos, irão os dirigentes, Sebas
tião Armando Reis, diretor do De

partarnento de Cultura, Esportes e

Turismo; Adernar Steil, chefe da
Divisão de Esportes; Aderbal Mo
reli, Presidente da CME; Rogério
Ferreira representante junto à Co
missão Central Organizadora e

DED; e Onofre Rodrigues Júnior,
encarregado do alojamento.

Além da verba dada pela prefei
tura, não sendo revelado o valor, os

dirigientes da CME conseguiram
considerável colaboração do co

mércio e autoridades do município,
inclusive uniformes novos. agasa
lhos e materiais esportivos.
Acreditando nmna boa partici

pação, Aderbal Moreli, diz que este
ano "os atletas foram triados pelas
melhores condições, sem apadri
nhamento. e por isso acreditamos
no sucesso de Itajai". Segundo ele,
"todas as modalidades têm boas
chances, porém, o forte está no

handebol masculino e feminono,
bolão masculino, atletismo e tênis
de mesa masc., e feminino". e fina
lizoau dizendo: "com garra e von

tade vamos conquistar muitas me

dalhas".

Criciúma (Sucursal) .:__ Com
uma delegação formada por.
192 elementos, sendo 176 atle
tas. Criciúma irá disputar os

Jogos Abertos em 14 modali
dades, e a maior esperança
está nas representações de
atletismo. voleibol rnasc., fu
tebol de salão. e handebol.

O presidente da Comissão
Municipal de Esportes, e tam
bém vice-prefeito de Criciúma,
Fidelis Bach, acha que "a ci
dade já apresenta condições
de disputar as melhores colo

cações em muitas modalida
des e com os mais tradicionais
adversários. como Blumenau,
Florianópolis, e Joinville". O
que, segundo ele. "não acon

tecia há quatro anos atrás,
quando apenas fazíamos parte
nos Jogos. Em 1974 conse-

Reservas nas lojas de Passagens
VARIG-CRUZEIRO ou no

seu Agente de Viagens.

guimos nossas primeiras me

dalhas, e a partir daí temos me

lhorado bastante".
Para Fidelis. o maior entrave

para o desenvolvimento do es

porte amador em Criciúma,
prende-se à ausência de locais
para os treinamentos dos atle
tas. "Temos três Ginásios, mas
pertencem a particulares, e

temos que pagar aluguel para
utilizá-los, o que torna-se one

roso, uma vez que os recursos

são provenientes somente da
Secretaria da Educação do

município" .

A esperança dó presidene da
CME, está depoistada na qua
lidade dos técnicos que estão
sendo contratados pelo órgão
e "que já vem fazendo um tra
balho de conscientização nas

escolas".
'

RIO'-SUL
Porto Alegre - Erexim - Chapecó - Concórdia

Joaçaba - Lajes - Florianópolis

com novas linhas:

CASAN
BRADESCO
TIGRE

A RIO-SUL ESTA AGORA LIGANDO' O RIO GRANDE DO SUL E
SANTA CATARINA EM vOOS REGULARES, DENTRO DO SISTE
MA INTEGRADO DE TRANSPORTE AÉREO REGIONAL.

A GUARUJÁ NAO MANDA 'RECADO,
VAI LÁ.

,... -,

SL-652 SL-650 SL-651 SL-653

EMB' EMB EMB EMB

I/D A VOLTA
2as/4as 3as/5as 2as/4as 3as/5as
6as Sab 6as Sab

CONEXõES DO RIO CONEXÕES DO RIO
E SAO - - E SAO RG-126 RG-126

PORTO ALEGRE .p 09:30 09:30 FLORIANÓPOLIS p 14:00 14:00

ERECHIM
c 10:25 10:25 LAJES

c 14:40 14:40
..... .. .

p 10:35 10:35
. . . . . . . ..

p 14:50 14:50

CHAPECÓ
c 10:55 10:55

JOAÇABA
c 15:20 +.....

"p 11:10 � 11:10
.......

p 15:30

CONCÓRDIA c 11 :25 •• CONCÓRDIA
c + 15:.30

. . ...

11 :35
.....

p 15:40p

JOAÇABA
c + 11 :35 CHAPECÓ

c 15:55 15:55
...... 11 :45

.......

p 16.:10 16:10p

LAJES c 12:15 12:15 ERECHIM
·C 16:30 16:30

. - . . . . . . .

12:25 12:25
.. ... . ..

p 16:40 16:40p

FLORIANÓPOLIS .c 13:05 13:05 PORTO ALEGRE c 17:35 17:35

CONEXÕES PARA CONEXÕES PARA RG-103 RG-103
SAO E RIO RG-127 RG-127 RIO E SAO SC-117 SC-117

A PARTIR DE 11 DE OUTUBRO

A Rio-Sul serve também no Interior do 'Rio Grande do Sul

as cidades de Pelotas - Cruz Alta - Santo Angelo
Bagé - Livramento '- Alegrete - Uruguaiana
e Santa Maria.

GUARUJÁ - 1.420 KHZ

�esta quinta-feira,
direto de Vitória:

RIO BRANCO X AVAí'
Transmissão de :

. �-

ADI LSON SANCHE·S

Patrocinio:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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No primeiro coletivo da se

mana, quatro dias antes do
clássico, partida que segundo
os dirigentes e o treinador do
Figueirense poderá decidir

quem se classificará para con

tinuar no brasileiro, as mudan

ças e alterações antes divulga
das por Lauro Búrigo, foram
confirmadas. Mesmo tendo dito

que a defesa continuaria igualo
treinador colocou Nelson no

lugar de Altair. 00 meio campo
para a frente a equipe sofreu vá
rias modificações.
Carlinhos entrou na frente da

zaga e Jorge Luis passou a

atuarmais livre formando a meia
cancha com Sidney. No ataque
Luis Antonio foi para a ponta di
reita, Nela ficou fixo como

centro-avante e Moacir na ponte
esquerda.

O fraco rendimento de Sidney
fez com que nos minutos finais
Lauro o trocasse por Caco, mas
depois do treino confirmou a

volta de Luis Carlos para ocupar
a oostçêo.
Será com este time se não

acontecer nenhuma contusão

que Lauro pretende enfrentar o
Avai. Pelo menos é o que vem

afirmando a cada dia .. O time
está se encontrando e a forma

ção ideal parece ser esta. Com
o reto/no de Luis Carlos à

equipe ganhará em mobilidade
e ficará mais ofensiva".
A exemplo do treino realizado

na semana passada ele parali
sou os trabalhos por três vezes e

levou o time principal para os

vestiários por duas vezes. Na úl
tima conversou com os ioçeoo
res num canto do gramado afas
tado dos demais integrantes do

plantei.
Nestes intervalos Lauro Bu

rigo instruia o time para que as

jogadas fossem realizadas com

maior rapidez e que os toques
deveriam ser de primeira. Outra
exigência do treinador era para
que o time principal marcasse
sob pressêo.

A justificativa do treinador se
prende ao que aconteceu du
rante a partida contra a Despor
tiva quando segundo ele ocorre
ram várias falhas e a principal
tratava-se da marcação ", "O
time treinou de uma maneira,
marcando as saídas e sempre
sobre pressão. Durante o jogo
não fez nada certo. Com os trei-
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A não escalação de um

;:Janta de lança nato - no caso

Ali ou Rogério -, é motivo
mais do que evidente para de-

. monstrar a preocupação 'do
treinador Beta Pretti para o

jogo desta noite. Ele preferiu
colocar Kosilek no comando

.

de ataque, como um falso
centro avante, com a função
específica de voltar para bus
car jogo e reforçar ainda mais
o bloqueio de meia cancha.

Com isso, pouco se poderá es

perar em termos ofensivos do
Rio Branco .nesta partida que
poderá ser decisiva às suas

pretensões.' Beta Pretti está
ciente da limitação de seus

atacantes, já que sua maior

preocupação é com o ataque e

meia cancha do Avaí: "Será
um jogo decisivo e se ganhar
mos, nossas chances de con-.
seguirmos a vaga para a fase
final serão bem grandes. Co

nheço bem o time do Avaí,
principalmente seus homens
de frente, por isso não pode
mos nos descuidar e nossa es

caiação prende-se a este de

talhe, pois pretendemos
segurá-los em sua meia
cancha"

Mas, mesmo reconhecendo
no Avaí o adversário mais difí
cil da chave, o treinadorespera
vencê-lo, numa tática pouco
usada e de resultados imprevi
síveis: "É claro que alimento

esperanças de vitória. Espero
ganhar a partida na base da

paciência, sem afobação, pois
tenho certeza que ganhará o

jogo o time que tiver mais

tranquilidade em oampo".

MUDANÇAS
Com relação ao time que

disputou a primeira fase, o Rio
Branco tem algumas altera

ções, segundo Pretti, para me

lhor. "Quando cheguei no Rio

Branco, na terceira rodada, o

time já estava desclassificado.
Aí, resolvi testar todo o plantel
que não conhecia, para poder
definir o time ideal. Agora, com
Paulo Tomaz na meia cancha,
Daniel na lateral esquerda e

Neguinho no ataque, além de
Jair no gol, a equipe subiu bas
tante de produção e posso até
dizer que é � ideal no mo

mento. Se ela tivesse sido for
mada antes, garanto que o Rio
Branco teria feito uma boa

campanha na primeira fase".

TREINO

Apesar do forte sol da manhã
de ontem (28 graus), Paulo Pi

menta e Beta Pretti exigiram
bastante dos jogadores nos

trabalhos físicos e coletivo.

Após a preleção no centro
do gramado - somente para
os titulares - em que procu
rou conscientizar todos da

responsabilidade de uma boa

apresentação esta noite, Pretti
comandou 50 minutos de cole

tivo, forçando bastante as jo
gadas .pelas extremas com

Carlinhos e Neguinho, ficando
Kosilek apenas na sobra para
os arremates a gol. O trei no foi
bastante corrido, com os joga
dores demonstrando muito en

tusiasmo, sendo inclusive

aplaudidos pelos alunos da
Escola Técnica que assistiam
o coletivo.

Para o banco de reservas, o
treinador poderá contar com

Dirmam, Carlos Afonso,
Baiano, Joadir e Marco Antô
nio ou .Áli.
Como o Avaí ficou hospeda
do no Hotel São José, o trei
nador solicitou - e foi aten
dido - à diretoria para con

centrar o time noutro local,
pois achou pouco recomendá
vel ficar junto com o adversá
rio. A solução, foi levar os jo
gadores para o Hotel Hostess,
bastante distante do centro (23
km).

Rio Branco tem

medo de ser

boicotado no Sul
A euforia e o entusiasmo dos [oqadores no coletivo realizado ontem

pela manhã no estádio Governador Bley, fez com que o. otimismo dos

dirigentes em torno de classificação, aumentasse consideravelmente ..

Mas, em meio a alegria e do bom ambiente existente no clube após o

empate contra o Caxias (segundo ponto conquistado em todo o Brasi

leiro), o problema do "acordo" entre os clubes do Sul voltou a ser comen

tado entre os dirigentes. Eles temem que Avaí, Figueirense ou Caxias.
"amoleçam" em seus últimos compromissos, favorecendo um deles em

prejuízo do Rio Branco. O supervisor Ilson Lima, que está no-clube desde
1971, falou da sua temeridade. �

.

- É verdade. Tivemos muito azar corna elaboração da tabela da

repescagem. Somos o único clube que não chegamos a ter uma folga e por
isso, vamos terminar nossa participação primeiro. Jogamos dia 10, hoje
(14), depois 17 e no dia 20. Mesmo que o Rio Branco ganhe seus jogos, não
poderá festejar a classificação porque o Figueirense jogará contra o Ca
xias dia 24 e, se um dos dois tiver ainda com possibilidades, vamos levar
muito medo nessa partida, pois eles poderão arrumar um "jeitinho".

Depois de acertar os detalhes finais para a troca do local de concentr

çáo do plantel, Ilson Lima continuou a justificar seu ponto de vista: "Nossa
preocupação, que já virou até em medo, .é perfeitamente lógica e muito
normal. É claro que existe uma amizademuito maior entre os clubes do Sul
do que eles com o Rio Branco. Em futebol tudo é possível de acontecer e,
sinceramente não acreditamos, nem poderia ser diferente, de que eles se

matem entre si para classificar o Rio Branco. Essa é a nossa grande
preocupação".

.

Mas apesar da desconfiança -segundo o supervisor dentro da lógica
- ele acha que o Rio Branco só ficará tranquilo, caso a sua classificação
dependa apenas do Avaí ou Figueirense. Explicou.

- Se o Avaí precisar vencer para deixar o Figueirense tora do brasi
leiro, ou vice-versa, aí sim, ficaremos' tranquilos, pois sei da rivalidade
existente entre eles".

Ilson Lima, que considera o jogo desta noite como o melhor de toda a

fase, devido a motivação do Rio Branco e a garra e excelente.qualidade
técnica do Avaí, chegou a uma conclusão, bem racional por sinal : "Já senti
que para o Rio Branco se classificar, terá de depender apenas dele. É a

realidade".
•

Agora

Nelo está

com o ombro

machucado

e foram poupados, assim como

Ladel, Zé Carlos e Luis Carlos

que não participaram de qual
quer atividade.
Seguindo um ritmo de traba

lhos bastante puxado os joga
dores se apresentarão hoje pela
manhã no Estádio para traba
lhos físicos e táticos e à tarde o

treinador orientará novo cole
tivo.

Depois de três meses no clube
sem se machucar em nenhum trei

namento o jogador Nela, que so

mente agora consegiu sua libera

ção e consequentemente a sua re

gularização na CBD para ganhar
condições de disputar o brasileiro,

. é o mais sério problema a partir do
coletivo de ontem. Numa jogada
casual ele se chocou com o goleiro
Nilson e sentiu o ombro direito.
Continuou no treino mas sempre
demonstrando que estava sen

tindo. Logo após os trabalhos o jo
gador foi examinado e ficou cons

tatado um princípio de luxação.
Imediatamente ele foi levado ao

hospital para tirar uma radiografia
que irá definir sobre a gravidade da

contusão.

DOCUMENTAÇÃO
Após manter contato com a CBD

e se cientificar que a transferência
de Nela havia chegado, Claudio

Wagner viajou para São Paulo e Rio

de Janeiro afim de tratar da docu

mentação dos mais recentes con

tratados do Figueirense. Em São
Paulo o supervisor tratará junto à
diretoria do Palmeiras dos docu

mentos de Carlinhos e logo após
vai ao Rio dar entrada na CBD, dos
registros de contratos de Nela, Car
linhos e Sérginho.

Nelson será o zagueiro contra o Avaí

Poucos dias depois da recu

peração de uma lesão que o

retirou do time na partida
contra o Grêmio, Joaquin
zinho volta a jogar hoje à noite
frente ao Rio Branco, já que
mesmo com a entrada de Vei

guinha no ataque e uma con

sequente alteração no es

quema tático observado nos

coletivos, Aureo voltou a ter

problemas, dessa vez motiva
dos pela suspensão de Dirm
áeL
Assim, depois de alguns dias

com o tornezelo direito imobi
lizado e outros em recupera
ção apressada por esforçados
trabalhos individuais com o

técnico e com o preparador
Dacica, ontem ele estava muito
satisfeito com a oportunidade,
para ele inesperada:

- Eu procurei me esforçar
bastante durante o tempo em

que .estive me recuperando do

quem é o melhor central do
Avaí, já que o que joga hoje
esteve sempre no banco, fato
constatado nas escalações du
rante a primeira fase do cam

peonato.
Além dessa alteração, Louri

val, Almir e Balduíno foi a for

mação constante da meia
cancha nos dois últimos trei

nos, quando Áureo esteve visi
velmente satisfeito com o se

tor, Esse vinha sendo auxiliado
pelo novo esquema de ataque,
com Lico de falso ponteiro
pela direita e Veiguinha aju
dando Orivaldo no primeiro
combate, já que Balduíno será
e foi nos treinos um meia es

querda livre dentro' do es

quema de marcação aos ata

ques do adversário, hoje o Rio
Branco.
Assim,' mesmo com a esca

lação improvisada de Joaquin
zinho, que não estava em seus

planos iniciais para essa par
tida, e mesmo com os riscos

que podem ocorrer - haja
visto o treino de segunda-feira
- e ele nega, o Avaí inicia a

repescagem buscando uma vi
tória "que dê o estímulo para
uma classificação tranquila",
como definiu o treinador on

tem, quando falava dos objeti
vos de seu time na repesca
gemo

usadas no entender do advo

gado do Avai. Ele não estava
satisfeito pela perda de causa

por achar que houve uma carac

terização muito severa de

agressão de Dirmael no jogador
Balista do Internacional, feita
pelo árbitro Oscar Scólfaro atra
vés da súmula da partida.
Anatólio garante que, apesar

disso, as suspensões rigorosas.
que o STJD está costumeira
mente fazendo em suas sessões
de julgamento de jogadores
participantes do campeonato
"têm uma funçãomoralizadora ".:
Mas acha que a melhor solução
para uma melhora de índice
disciplinar em qualquer compe
tição seria uma mudança na

procedência em punir os atletas
profissionais

- Se eles fossem multados
nos vencimentos, a razão de
quarenta por' cento durante o

tempo que a pena perdurasse,
não haveriam tantas falias dis
ciplinares graves. Por en

.quanto, só os clubes são preju
dicados.

,.

Aureo muda z�ga I meia cancha
e ataq'ue para' o 'iogo de hoje

Todo o apoio ao Santa

contra taxas da CSD

Recife - O presidente do Santa Cruz, José Nivaldo de
Castro, disse ontem que a campanha iniciada para revo

gação das taxas cobradas aos clubesno Campeonato Na

cional ganhou apoio de todos os clubes do Norte que
participam do certame e que o objetivo é eliminar as

taxações "absurdas e descontos fantasmas cobrados

pelas Federações".
As respostas às 52 cartas enviadas pelo Santa Cruz

aos Clubes participantes do certame nacional começam a

chegar, disse José Nivaldo ... Pessoalmente, tenho man

tido contato com Francisco Horta, do Fluminense carioca,
que está coordenando a campanha no Sul. Não existe

nada contra a CBD, mas contra as taxações absurdas e

descontos fantasmas d-as Federações", enfatizou o presi
dente do tricolor pernambucano.

O Clube' do Remo, Treze de Campina Grande, ABC e

América ce Natal, Sampaio Correia do Marãnháo.Fla-:
mengo do Piauí,' todos já hipotecaram solidariedade ao

presidente do Santa Cruz na sua I uta para derrubar as
taxas cobr Idas aos clubes no Nacional. No Sul o Santa
Cruz já cc ita com o apoio do Internacional de Porto

Alegre e Fluminense, Volta Redonda, Vasco e Botafogo,
no Rio.

No aeroporto, antes do embarque, o incentivo do prefeito

Para Anatólio, culpa Joaquinzinho volta. E
'é da súmula de Scólfaro acha que é merecime-nto

problema no tornozelo, e por
isso fiquei satisfeito quando
fui comunicado que 'seria o

substituto do Dirmael. Foi uma
oportunidade inesperada pela
fatalidade da suspensão dele
por mais uma partida da que
ele já havia cumprido, mas

justa no sentido de que eu
acho que só saí do time porque
me lesionei em um coletivo
antes do jogo com o Grêmio.
Ainda sem ter marcado gol

no campeonato, ele que es-
I treou contra o.Fiqueirense en

trando ao final do clássico, ga·
rante não estar preocupado
em fazer ou não o seu gol em
Vitória:

- O que me interessa na

partida é uma vitória do Avai
sobre o Rio Branco, para ver se
mudamos nossa situação
nesse campeonato, porque es

tamos em uma tasede muito
azar.

OUTROS JOGOS
VENCEDORES

Série G - ontem -. Fortaleza 1 x 1 Botafogo SP; Goiás O x 3

Internacional; América RN 2 x 1 Fluminense RJ. Série H -

ontem - Grêmio 1 x O Operário; Botafogo RJ 1 x O Sport;
Coríntians 1 x O Coritiba. Série I - ontem - Remo 1 x 2 Santos;
Santa Cruz 2 x 2 Atlético MG; Bahia 1 x O Atlético PR. Série J
ontem - América RJ 3 x O Vitória; - hoje - Flamengo RJ x

Palmeiras; São Paulo x Guarani,
PERDEDORES

Série K - ontem - Desportiva O x O Caxias. Série L - ontem -

Londrina 1 x 2 Uberaba; Portuguesá 4 x O Confiança. Série M
ontem - Ponte Preta 5 x O Nacional. - hoje - Paissandu x Rio

Negro. Série N - ontem - Mixto 3 x 1 América MG. - hoje - Vasco
x Goiãnia. Série O - ontem - CRB 1 x O Fluminense BA; Treze O

x O CSA. Série P - ontem - Sampaio Correa 2 x O ABC. - hoje
Náutico x Volta Redonda.

8eto Pretti escalou um time
•

para logar.com
muita cautela

FIGUEIRENSE

Time deve marcar
sob·pressão

'

no clássico

nos desta semana estamos ten

tando corrigir justamente esse

ponto e dar maior agressivi
dade, o cue também faltou"
PROBLEMAS
Altair, Pinga e Vicente, que

atuavam na equipe reserva

abandonaram o campo machu
cados. Muito embora não te

nham sido grave as contusões,
os jogadores pediram para sair

Forçado a escalar Joaquin
zinho em lugar de Dirmael,
Aureo certamente 'passou a

preocupar-se um pouco mais
com o rendimento de seu ata

que no jogo de hoje, porque
quando substituiu um pelo
outro curante :o apronto de
segunda-feira pela manhã,
ocorreu uma queda de produ
ção no time titular.
Ontem ele n�gou esse' es

tado de espírito e inclusive
afirmou que havia trocado os

jogadores no treino para não
ocorrer problemas com o ata

que durante o jogo. Disse que
tinha gostado da produção de
Joaquinzinho no coletivo e

que, se ele não tinha rendido o

que está em suas possibilida
des, isso 'era naturarern um

atleta que volta aos treinos de
pois de um afastamento, mas

que em campo hoje, já seria
vista uma melhor apresenta
ção do jogador.
Por isso ele podia até pare

cer otimista, e com razões fun
damentadas mi oportunidade
que obteve em escalar o resto
da equipe como bem quis. Ve
neza voltou à defesa e forçou a

volta de Ari Prudente à zaga
central, saindo Maneca, numa
substituição que poderá sig
nifcar uma mudança de consi
deração do treinador para

S.uspenso por duas partidas
- pelo Tribunal da CBD, das

quais cumpriu apenas uma, no

jogo contra o Palmeiras, o

centro-avante Dirmael, apesar
ae.ututer nos três coletivos rea

lizados na preparação para a

partida de hoje, foi forçado a'
não açompanhar a delegação
que ontem pela manhã viajou a

Vitória.
Sua defesa, preparada por

escrito pelo advogado do clube,
Anatólio Pinheiro Guimarães, e

lida no Tribunal pelo supervisor
Nivaldo Gouveia, não' satisfez
ao júri, que optaria entre penas
variáveis de uma a cinco parti
das, e acabou proferindo uma

senteça de dois jogos, pena
considerada' "por demais dura"
para o preparador do recurso do
jogador.
• O artigo pelo qual era jul
gado, o 712 do Código Brasi
leiro Disciplinar de Futebol,
previa como alternativas para
as suspensões multas variáveis
de seis a sessenta cruzeiros, in
significantes e pai isso não

O desesperado Clpelo
do Inter neste iogo

Lages (Sucursal) - Sem presi
dente, já que Luis Carlos Forbeci

que a cerca de cinco dias havia as

sumido no lugar de Newton Ramos,
licenciado, enviou carta ao Con
selho Deliberativo renunciando

pois segundo ele existem brigas
políticas entre os dirigentes e com

os jogadores vendendo ingressos
para aliviar a folha de pagamento, o
Internacional jogará hoje à noite no

Estádio Municipal contra o Madu-

. reira de Urubici, clube que pre
tende disputar a Taça Santa Cata
rina.
Vários juvenís .torarn relaciona

dos para complementar a equipe
que atuará com Luis Fernando; AI·

vim, Silveira, Eduardo e Gigi;
Edson e Luizinho; Tonho, Gilmar,
Claudio e Ricardo. O trio de arbi

tragem será Fiares de Souza auxi
liado por Garcia Bartolomeu e An'

tania Xavier.
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Apesar do calor, só as crianças marcaram presença ontem na praia,

Pedro Ivo ano", documento cón- dente nacioriál do MDB; 'u t" " , "

,

,

cedido pela U,C, F�.Sq!)i" "UJv$.s,e;§ QU!ri!,ª,M�>:ti,S�l", ""
" 3,pn;.ªn,ga

.' � "'c, esfoltrino""'Sã"S""aeo'f5'j'ni'a'êr"F)u"f)H'cã'r""�gühdb '� Â";'sêss6rla'de' .,
"

"

10
e pel.o j�rnal "Tribuna�o ,Impre�sa. da Prefeitura, comemora 50

'entre os Interior' , ambos de Sao que distribuiu um "re-

melhores �aulo. A.r�uni�oda fam_í- lease" no final,?a tarde anos de
,

•
lia rnunicipalista brasi- de ontem, o campus ."

Prefeitos leira já vem sendo reali- universitário, - e i xo fundação'
d

zada há 19 anos conse- norte-sul, distrito indus-
;
\ '�,

O ano cutivos k a cada ano es- trial, incentivo às mani- '--'�-------_.

Joinville (Sucursal) - colhe, através de opi- festações de caráter cu 1-

Durante 'a realização da nião pública e pesqui- tural, humanização da
,19a Reunião da Família SaS, os i O melhores ad- cidade, implantação do

Municipalista Brasileira, ministradores munici- Piaria Diretor e o enca

realizada no final da se- pais brasileiros. Esta é a minhamento de vários com a Republica Argen
mana na cidade de Ma- terceira condecoração problemas comuns às

ringá, no Praná, o pre- que o prefeito de Join- cidades industriais,
feito Pedro Ivo Campos, ville recebe neste ano. foram os principais itens
de Jolnvitle', recebeu o Sua administração foi levados em considera

diploma de um dos "10 reconhecida como ção na pesquisa da
melhores prefeitos do "modelo" pelo presi- Ucape".

GRUPO EXECUTIVO GTE
NESTA CIDADE.

lABELA DE OPÇÕES

Praia foi a

melhor opção na

comemoração do'

. dia' da c tiança

em Camboriú
,

o calor e a praia constitujram
ontem a melhor opção para que as

crianças do Colégio Presidente Var

gas pudessem comemorar seu dia.

Durante cerca de quatro horas, só
lhes faltou uma coisa para comple
tar o entJ;etenimento: autorização
das Professoras para minimizar os

,29 graus com um banho de mar,

Numa faixa de dois quilômetros,
os estudantes de I Grau ignoraram
osmétodos disciplinares da esoola e

passaram a brincar livremente, ao

ponto de os olhares vigilantes das

professoras, não terem provocado
,

qualquer temor.
Durante o período de verão, a

praia voltará a ser o local das aulas

de educação física, como observa

ram as professoras, ao lembrar que
as escolas do Balneário Camboriú

carecem de espaços à prática des

portiva.
SEM MOVIMENTO

Apesar do calor, o movimento de

veranistas no Balneário Camboriú
ainda é insignificante em relação ao

mesmo período do ano passado.
Todavia, o comércio e, principal
mente, .os hotéis, que já estão com

reservas até para o mês de fevereiro,
acreditam que este período deverá

registrar presença mais acentuada
de turistas, podendo ultrapassar a

150 mil, como também prevê a Pre

feitura. A criaçáo do Citur à margem
da BR-1 01, com exposição diária de

produtos .catarinenses, é apontada
também pelos empresários como

uma das càusas do aumento do nú
mero de veranistas que poderá
ocorrer até fevereiro.

l tupirnngu (Sucursal de

.Chapeco) - O municrpio
de ltapiranqa: situado na

divisa de Santa Catarina

tina, comemora na proxima
"

semana 50 anos de funda-

cao.
Na intensa proqramacao

alusiva à data estara sendo

e Telefonia

desenvolvida entre os dias
16 e 24 proximos com pro
rnocoes civicas. esportivas,
apresentaçoes teatrias e de
corais da regiao. exposi
coes totoqraficas. danças
tolcloricas e gincana,

.Câmara constitui
. --

cotn.ssao para cer:

dívida municipal
o presidente da Câmara de Vereadores de 81u

menau, Aldir Tomsem nomeou, ontem, uma comis
são especial de 3 membros para investigar as dívi
das da prefeitura de Blumenau com órgãos previ
denciários, instituições financeiras e fornecedores,
atendendo a uma solicitação do vereador Carlos

Braga Muller, da bancada da Arena, face a atitude
do prefeito Félix Theiss, denegar-se a responder a
um pedido de informações do Legislativo, encami
nhado no mês de agosto, com o objetivo de saber o
montante do débitodo Executivo local. O vereador
Braga Muller ressaltou que, com o amparo do de
creto Lei na 201, que trata de infrações político
administrativas e crimes de responsabilidade, o pre
feito estaria sujeito a um processo de cassação por
não ter atendido a um pedido de informações dos
vereadores", decorrido o prazo de 60 dias. No en

tanto ponderou ele, "ao invés de partirmos para o

radicalismo que só traria prejuízos ao bom nome de
Blumenau; resolvemos pedir a constituição de uma

comissão especial para investigar o montante das
dividas".

No ofício encaminhado ao prefeito Félix Theiss no
mês de aqosto..a bancada da Arena queria os se

guintes esclarecimentos: 1) montante das dívidas,
em 11 de agosto de 1976, para com o INPS, FGTS,
IPESC, 2) O débito para com instituições financei
ras, qual a forma de pagamento e quais as taxas de

ju ros e correçàomonetária. 3) O montante de débito
vencidos e a vencer com fornecedores e 4) Qual o
total de juros de mora e de multas pagos pela atual
administração. '

,

Passados 30 dias após o recebimento do ofício, o
prefeito solicitou a Câmara mais 15 dias de prazo e,
no dia 10 de outubro, outra correspondência do
chefe do Executivo, pedia mais 30 dias, ao mesmo

tempo que justificava as diticuldades em fornecer a:

resposta e comunicava às dificuldades em fornecer
a resposta e comunicava a formação de uma comis
são de 2 secretários e 2 diretores de departamentos
para efetuar o levantamento exato das dívidas.

O mesmo ofício, assinado por Theiss, observava
que "a forma de pagamento e as taxas de juros e

correção monetárias nas. operações, como finan
ciamento do levantamento aerofotogramétrico do

município, cadastro técnico, plano diretor, projeto
de esgotos sanitários, projeto Cura, projeto de Dre

nagem dos Ribeirões e Fundo de Desenvolvimento
,

juinvill« '(Sucursal).....:. As necessidades de abastecimento de Urbano, são todas de con hecimenta dos vereado

água pára Joinville estarão atendidas até o ano de 1995 depois de res, já que estas operações foram devid amente au

estarem concluídas as obras de implantação da nova adutora, no to rizadas pela Câmara de vereadores".
rio Cubatào. A previsão foi feita durante a assinatura de contrato "Estão surgindo divergências - prossegue o pre-
para as obras. no valor todal de Cr$ 32.476.847,00. feito - quanto ao saldo do débito, pois, na época

À solenidade estiveram presentes o vice-qovernador Marcos, �em que as operações foram realizadas, excetuando
Buechler: o presidente da Casan. Nabor Schlichting; Osvaldo a do fundo de desenvolvimento urbano, procedida
Moreira Douai. presidenteda Associação Comercial e Industrial junto ao Banco do Brasil, as demais ocorreram com

de Joínvílle. onde foi realizado o ato. além do prefeito Pedro Ivo a interveniência do Serfhau - Serviço Federal de

Campos e outras autoridades eS,taduais e municipais. e empresa- Habitação e 'Urbanismo, órgão posteriormente ex

rios tinto, passando tudo ao Controle direto do BNH,
O prazo para conclusão das obras é de 450 dias, contados a, que, por sua vez, englobou algumas operações

partir da a�sif')a.14r9 do contrato antes feitas isoladamente, criando dificuldades
._NI.1m,rápido_ pronunclarnento, Q preteito.Pedro lvo Campos ainda, rnaiórés para à. obtenção dos dados".,

fez um histórico da crise no abastecimento de água desde que O levantamento dó montante dos débitos com os

assumiu a Prefeitura. em 1972. e adiantou que a execução das órgãos previdenciários, segundo Félix Theiss, de
oqrasdqesgotosanitárioterãoinícioemjulhodopróximoat:lo,e manda dificuldades ainda maiores no caso do
no.contrato assinado entre vários órgãos. a Prefeitura de Joinville FGTS, O total das guias previamente elaboradas não
participará nos tnvestirnentos realizados: com 25 por cento do conferem. com o saldo devedor atual, já que todos os
custo total: O prefeito disse também que a Casan encampará o servidores demitidos no período, receberam i nte
saldo devedor do financiamento contraído pelo município gralmente suas parcelas. No caso do INPS, um dos
quando da implantação do sistema efetivo e que as ligaçóes compromissos, o do salário-educação, já está resol
domiciliares serão feitas pela Casan, às expensas dos usuários, vida, restando tão somente uma outra questão rela-

Em seu pronunciamento. o vice-governador do Estado disse tivo a quota de previdência sobre a taxa de cemité
que no dia 8 de maio do ano passado. o governo do Estado rios.
recebeu uma comitiva de vereadores da Arena local, que foi De qualquer forma, os vereadores não se sensibi
reivindicar o sistema de abastecimento. e que foram tornadas lizaram com a exposição de motivos do chefe do
medidas imediatas. Para Marcos Bueschlê, com o ato de assina- Executivo, "porque o ofício não presta as informa
tura do contrato. o governador do Estado pretende demonstrar ções exigidas e fere os dispositivos legais" e, assim
que confia no povo catarinense e está executando obras de nos próximos dias, a comissão especial, formada
infra-estrutura. projetadas e avançadas no tempo. antecipando e por Gustavo Zimermann (MDB), Milton Pompeu da
construindo o futuro, que se antevê. qrandioso para Santa Cata- Costa Ribeiro (MDB) e Horário Rebello (Arena) dará
rina e para o Brasil. início aos seus trabal hos.

A parte final da solenidade foi dedicada à assinatura do

contrato entre o presidente da Casan. Nabor Schlichting e o

díretorfinanceiro da empresa, Aureo Vidal Ramos. com os. repre
sentantes da Sociedade de Instalaçóes Técnicas S/A - SIT

firma vencedora da concorrência. representda por Takayoshi ,

Totii e João Bosco Simóes.

BI umenau terá novo

anel viário para
desafogar o centro
Hlumcnau (Sucursal) -.Inciada em fevereiro de 1975

e tida como uma das principais obras do anel viário norte

e do próprio governo do prefeito Felix Theiss, será inau-
. qurada, neste domingo, às 10 (dez) horas a ponte José

Ferreira da Silva' , construída sobre o rio ltajaí-Açu. Seu
custo total, envolvendo o projeto e a execução, foi de
Cr$ 11.285.148,98, com financiamento parcial do Fundo

de Desenvolvimento Urbano. através do Banco do Brasil.
A determinaçào de suas caracteristicas técnicas e

localização foi feita pela empresa H.J. Cole Associados,
do Rio de Janeiro-RJ, contratada pela Prefeitura de Blu

menau para a elaboração do Plano Diretor Fistco
Territorial do municipio. O projeto de execução coube ao

escritórie de engenharia Figueiredo Ferraz Ltda. de São'
Paulo e sua construção a Empresa Serviços de Engenha
ria Rodoférrea S.A:, do Rio de Janeiro.

As características técnicas da obra são estas: estru

tura de concreto armado -protendido, 'cujas fundações
foram executadas em tubulões; éxtensáo de 198,98m dis
tribuidos em 4 vãos de 31 ,40m 1 de 30,90m. 1 de 28,48m e 2
encontros extremos de 5 metros cada, terminando, no

lado da rua Republica .Arqentina. em viaduto sobre a

mesma; largura de 16 metros, sendo 3 os passeios e guar
darodas e de 13 metros a pista de rolamento,

ANEL VIARIO NORTE
O PlanoDiretor Físico-Territorial de Blumenau fixou.

como obra prioritária. a implantação de um novo sistema
viário para desafogar o centro da cidade, Já sobrecarre
gado. Neste sentido, definiram-se 2 aneis viários, um con

tornando em vias de escoamento rápido do tráfego ur-

bano e intermunicipal
.

O anel viário norte, ligando a BR-470 à SC-23 (Rodo-'
via Jorge Lacerda) foi o primeiro a Ser implantado. es
tando Já-pavimentado em mais da metade de seu percurso
de 10,7 quilômetros. O gabarito total de seu traçado
compõe-se de 4 pistas, sendo 15 metrospara fluxo viário e

14,5 metros para os acostamentos, ciclovias (pistas para
bicicletas) e passeios, de ambos os lados. totalizando 29,5
metros. Seu custo, incluídos projetos de execução, obras
e desapropriaçóes, eleva-se a mais de 14 milhóes de cru-

zeiros.
,

Nova rede de água em

Joinville fica pronta
dentro de 450 dias

INDÚSTRIA CARBoaUIMICA CATARINENSE S.A.
Ice

ESTÁ SELECIONANDO ENGENHEIROS

E' TÉCNICOS DE NíVEL MÉDIO:
- Químicos

Mecânicos
Eletricistas
E letrôn icos
De I nstrumentos de Controle

Inclusive recém-formados, para trabalhar e se radicar em
, I

I mbituba-SC, com possibilidades de estágios em outras

cidades brasileiras e no exterior.
Formulários 'de inscrições poderão ser obtidos nos seguin
tes endereços:

1 "

816 822 829 849 860 í;�
2 2 4 6 (Li i 3 DO BRJSIL 5_A_

6 2·3 10 10,20 30

Comunique-se com extrema facilidade.
E isso o que o KS . Grupo Executivo 800 da GTE . faz

Permite Ilgaçoes simultàncas retém ligacoes: pos: "",1,;.1 ',,,r,[l'!erlClaS

entre varias pessoas: mantem SI'jilo nas conversacoes ;10<1<' .unda ser

acoplado a PAX. PBX e PABX
'

KS é rapidez para ernpn.sa.. que crescem

Solicite nossos servicos de verda. instalacoes e rn ';lutl.,nCdO.

Grupo
Executivo

Troncos

Ramais"

"ou mais

Vendas em Sall ta Catarina

�SEGEL�j Servi�os Gerais de Eletricidade

� R, Lacerda C;JU' nh'J, ,,0 '19 - Fluflanopolls
I oH.:,> (,. )1 :'')-O�nl .' ;J)_,1t,:";'1

Florianópolis - Avenida Rio Branco, 158.
lmbituba - Rua Manoel Florentino Machado, s/no.
Rio de Janeiro - Rua México, 11 - Grupo 901.

Vereador pede que
Celesc aproveite as

lâmpadà ..� �stocadas
Blumcnau (Sucursal) - Por proposição do lider do go

verno na Câmara de Vereadores. Nelson João de Souza,
será enviado um oficio a Celesc, para saber da existência
de um estoque de 10 mil lâmpadas e por que razão elas
nao estào sendo instaladas nas ruas do município.'
Afirmando que a noticia do estoque foi transmitida pu.

blicamente no Bairro de Vila Nova em outras reqióes da
cidade pelo candidato a prefeito da Arena, Victor Fer
nando Sasse (que é também um dos diretores da Celesc)
Souza declarou que não duvidara da existência de tantas
Juminárias, mas condenava 'as inverdades proferidas
pelo candidato. segundo as quais, a instalação do mate
rial nas ruas da cidade só não era feita porque a prefeitura
nào permitia".
Lembrou o vereador emedebista que no setor de ilumi

naçao publica, a ex cessão dos postes, todos os demais
materiais .sáo adquiridos pela prefeitura. que também
paga o consumo de energia nas ruas e logradouros publi
cas", Segundo ele, a municipalidade paga mais de 130 mil

cruzeiros mensais somente em iluminaçào publica.
O vereador Carlos Braga Muller (Arena) afirmou, por

outro lado, que a Celesc propôs a assinatura de um con

vênio para a instalação de 10 mil lâmpadas, mas a pretei
tu ra recusou a aceitar os termos da proposta. Souza reba
teu alegando que tal convênio nunca existiu" e, por isso,
il Celesc deveria explicar a razão de manter em estoque tal
material. quando inúmeras ruas apresentam sérias difi
ciências de iluminacào.

Fpira de art�sanato
rpúne 60 arti.fjtaN

joinvill o (Sucursal)- Tendo por lacaio' Boulevard"
da Rua das Palmeiras, será realizada neste sábado a

partir das 9 horas e se desenvolvendo durante todo o dia a

Segunda Feira de Artes e Artesanato de Joinville, co'm
participação confirmada de 60 artistas e artesões.

A primeira prornoçào deste gênero, realizada no dia
18 de setembro conseguiu sucesso, e deverá melhorar
nesta segunda porque serào introduzidas algumas novi
dades toda a extensào do "Boulevard" terá sistema de
sonorização, com a truansmissão de musica, proporcio
nando entào ao local um ponto de encontro e descontra
ção. Além de musica, os promotores anunciaram ontem
que serão servidos aperitivos e distribuídas publicações
literárias, entre elas o jornal literário "Desterro", recene
mente lançado por esc�tores catarinenses e que objetiva
reunir os que se dedicam ao setor em Santa Catarina.
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Aeroclube de Ita;aíquer
ajuda financeira

do Governo
Itajaí inaugura avenida

,-'
�-

para desafogar trânsito
Itajaí (Sucursal) - O

presidente do aeroclube

de Itajaí, Aldo De

champs, afirmou que o

órgão necessita de uma

maior colaboração do

governo do Estado, no

sentido de poder custear
suas despesas. "Os re

cursos de que dispomos
são insuficientes para a

manutenção do clube. A
última colaboração foi
feita somente durante o

governo de Irineu Bor

nhausen" .

como órgao que "pro
cura desenvolver a avi

ção civil do Estado", o

aeroclube de Itajaí já
formou, até o momento,
oito pilotos privados,
dois instrutores e três pi
lotos comerciais. Na úl
tima semana, os pilotos
F.ermino José de Souza.:
Lauro Souza Ignácio, EI
vioney Hablich, Flávio de
Souza Moles, José An

tônio Almeida e Elmar

Nogueira, receberam o

banho de óleo e realiza
ram o seu primeiro vôo,
sózinhos,

O presidente do Aero-

clube informou que o

órgão pretende formar

até o final do ano, um

total de 14 pilotos. "Este
é o maior número já for
mado pelo Aeroclube
desde a sua fundação
em 29 de março de 1941.
Pretendemos ainda pre
parar mais quatro alu
nos e que serão subme
tidos a exames teóricos
em novembro deste
ano.".
- Os principais obje

tivos do Aeroclube são a

reformulação total do
seu angar, a compra de
um avião com capaci-

Itajaí (Sucursal) - A Avenida Irineu

Bornhausen, construída paralela à rua

Blumenau, para desafogamento do
trânsito de acesso à cidade, será inaugu
rada amanhã.
Com uma extensão de 1.865 metros, a

nova avenida terá mão única de entrada

para a cidade e a rua Blumenau, que
atualmente é mão dupla, passará a ser

via de saída para a BR-101 ,.eliminando
assim os constantes engarrafamentos. A

.

rua Tijucas, que é prolongamento da
avenida, passará a ser também mão
única de saída de veículos até a altura da

Igreja Matriz.
Possuindo 15 metros de largura,

sendo 9 destinados à faixa rolante e o

restante para os passeios, a avenida Iri
neu Bornhausen está com seu custo or
çado em Cr$ 6.017.011,00, financiados
pelo Fundo de Desenvolvimento Urbano
- FDU e pelo Banco do Brasil. Para os

serviços de execução, foram desapro
priados e indenizados 85 imóveis, com
preendendo 30.106 metros quadrados
de áreas.

ILUMINAÇÃO
Em toda a extensão da avenida, serão

plantadas 400 palmeiras imperiais. e a
Praça do Gonzaga será ampliada no
cruzamento com a rua Blumenau, Tiju
cas, avenida Coronel Eugênio MUller
para adaptação de ajardinamento.

'

Uma outra praça ajardinada será
construída no cruzamento da Irineu
Bornhausen com a Alfredo Eick e insta
ladas 55 luminárias com vapor de mer
cúrio, de 400 wats.

MELHORIAS
Para dar acesso à nova avenida, foram

pavimentadas' as ruas Hélio Dciuat de
Menezes, Austrélio Angelino, Stringari,
Felicio Maes, Manoel Zeferino Teixeira,
José Qurino e Isabel. Nestas ruas tam
bém foram executados serviços de dre
nagem, que abrangeram outras, como a

Jason dos Santos, Anízio Costa, Herbert
Cremer, Aleixo Malba, Herta Thieme e

José Neri dos Santos, componentes da
mesma bacia hidrogáfica da avenida.
As ruas que ligam à rua Blumenau e

avenida Bornhausen terão seu esquema
alterado passando a ser mão única. São
elas a rua Isabel, rua Max, Felicio Maes,
José Quirino, Stringari e Hélio Douat de
Menezes.

Os pilotos, ao se graduarem, receberam um banho de óleo.

dade para quatro luga
res e um terreno para a

construção de sua sede

própria.
Explicou que para in

gressar no Aeroclube de

Itajaí, é necessário que o

candidato tenha idade
mínima de 18 anos, gi
násio completo, exame

de saúde e estudar as

seguintes disciplinas:
navegação, aerodinâ
mica, meteorologia, le-

gislação e conhecimen
tos técnicos. A parte teó
rica é ministrada gratui
tamente pelo órgão.
- Ao ser aprovado, o

candidato será subme
tido a uma prática de 40
horas de vôo, para poder
se tornar um piloto pri
vado. Para piloto co

merciai, são necessárias
mais 200 horas de vôo
no mesmo aeroclube, fi
nalizou.

Reconhecido

Departamento de

náutica Civil

pelo
Aero

DAC,

NaEmedaux
INTEGRAÇÃO

o omputador
tem umPapel

Muito Importante.

UFSC COMUNIDADE

RECREARTE

RECREAÇÃO INFANTI L

'Inscreva seu filho gratuitamente - Idade 6 à 12 anos

Início: Sábado - Dia 16/10 - Das 14:00 às 18:00 horas

Inscrições até o dia 15 às 18:00 horas no Campus
Universitário Trindade.

Informativo APlUB

OAB/se presta justa homenagem
ao desembargador Alves Pedrosa

O Des.Alves Pedrosa, antes de.descerrar a placa, agradeceu a homenagem.

A Ordem dos Advogados do Brasil -

Seção de. Santa Catarina, através de sua

Diretoria e do Conselho Secional da
entidade, em reconhecimento aos-rele
vantes serviços prestados pelo Desem
bargador Nicomedes Alves Pedrosa, ao
Tribunal de Justiça do Estado,
prestou-lhe, na noite de ontem, signifi
cativa homenagem, representada por
uma placa de prata, fixada na Sala das
Sessões da OAB/SC, descerrada pelo
homenageado.

-.

Na oportunidade, o Secretário da
OAB/SC, Prof; Carlos Alberto Silveira
Lenzi, saudou o Desembargador Alves
Pedrosa, rememorando súa carreira,
ressaltando o seu sempre correto pro
cedimento, como um verdadeiro
exemplo a ser seguido por todos aque
les que se inciam na carreira do Direito.
O Desembargador Alves Pedrosa, em

seguida, agradeceu.a homenagem,
referindo-se, também, ao trabalho de
senvolvido pela secional catarinense da
Ordem dos Advogados do Brasil, desta
cando o seu zelo, não só pela classe, mas
igualmente, pelo Direito a pela Justiça.
PRESENTES
O ato foi prestigiado pelas mais altas

autoridades dos meios judiciários cata
rmenses, dentre eles o Presidente do
Tribunal de Justiça do Estado, Desem
bargador Ary Pereira Oliveira; Desern-.

bargadores Ticho Brahe Fernandes,
Eugênio Trompowski Toulois e o Pre
sidente da Associação dos Magistrados,
Desembargador Euclides Cerqueira
Cintra.
O Governador do Estado foi repre

sentado, na ocasião, pelo Procurador
Geral do Estado, Dr.Napoleão Xavier
Amarante.
Presntes, ainda, o Corregedor Geral

do Ministério Público, promotor João
Batista Ribeiro Neto, os Conselheios da
OAB/SC e grande número de advoga
dos e amigos do homenageado.
A solenidade foi presidida pelo

Dr.Telmo Vieira Ribveiro, Presidente
da Seção de Santa Catarina da Ordem
dos Advogados do Brasil.

,

A Emedaux possui e utiliza-se do computador no planejamento e

execução de seus apartamentos. Alimenta-o com todos os dados
necessários, que garantem o mais perfeito resultado.
� com o computador que são obtidos os cálculos exatos das fundações
e estruturas; que são programadas as diversas fases de execução e feito
o controle permanente das obras. � também através do computador
que são calculados os preços dos apartamentos, os mais vantajosos da
praça.
Trabalhando intensamente, o computador é hoje um dos mais importan
tes instrumentos de que dispõe a Emedaux na tarefa de bem edificar.
Bem edificar com bom gosto e eficiência'para você.

o Prof. Lenzi, saudou o homenagado.

o CONFORTO EMEDAUX FAZ A DIFERENCA .
. '.:. ,

R. Trajano,18 - fel.2";/-0053 / R. Deodoro, 13 - Te1.22·4368 / Pça. Pereira Oliveira,14-Tel.22-4340
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Caminhão não·parou na fila
e bateu em 2 Volks na 101

í
l-
i
I 'O caminhão atingiu os dois carros e projetou-se fora da pista.

"

. ,

j Itajaí (Sucursal) - Um caminhão
. carregado de tijolos da empresa de
construção "Chab", de Balneário
Camboriú, às 15 horas de ontem, nas
proximi,dades do trevo do Balneário,
na BR-1 01, desgovernou-se e saiu
fora da pista, depois de colidir com
deis automóveis Volks que estavam

parados na pista de rolamento, a es

pera do sinal dos bandeirinhas da
obra de conservação da pista.

O motorista do caminhão, Ivelásio
Becker, não conseguiu fazer parar o
seu veículo e atingiu violentamente a

traseira do Volks de placas LG-1225,
de Laguna, dlriqldo pro Avanir de
Souza Araújo, de 42 anos de idade,
residente a rua Custódio Bessa, 120,
que sofreu fratura de cránio.

.

Na frente deste carro, também pa
rado e esperando o sina' do bandei
rinha para prosseguir, estava o Volks
de placas IJ-3174, de Itajaí, de pro
priedade de Manoel Longo. Os dois

�.
':

automóveis sofreram prejuízos de
elevada monta. O menor Valéria de

Araújo, de 9 anos, que ocupava o pri
meiro carro, teve fratura no praça di
reito. As vítimas estão internadas no

Hospital Santa Inês, de, Camboriú, O
motorista do caminhão saiu ileso, en
quanto o veículo também sofreu
danos de elevada monta. "

CAPOTAMENTO
Às 7h30min de ontem, nas proximi

dades de Barra Velha, o caminhão
Mercedei Benz de placas WM-1319;
de São Miguel do Oeste, dirigido pelo
motorista Moacir David ,Prestes, coli
diu com o pórtico de uma placa de
sinalizaçãoe capotou na pista de ro

lamento da BR-101. O caminhão es

tava carregado de soja proveniente
de São Miguel do Oeste e se dirigia
para o porto de São Francisco. O aci
dente interrompeu a rodovia por mais
de 45 minutos. O motorista sofreu
leves escoriações, enquanto o veí
culo ficou parcialmente destruído.

Federais investigam morte

de padre em Mato Grosso
Uma equipe de agentes da Polícia Federal

seguiu ontem de Brasília para Mato Grosso,
com ordens do ministro da Justiça para se en

trosar com as autoridades estaduais nas dili

gências destinadas a apurar o assassinato do

padre João Batista Penido Burnier, ocorrido
em Ribeirão Bonito, no município de Barra do

Garças, naquele Estado.
A Polícia Federal, em nota divulgada ontem,

considerou "lamentáveis os acontecimentos

[que culminaram com a morte do padre Bur

.nier", informando.dadeterminação do ministro
Armando Falcão para que fosse enviada uma

equipe a Mato Grosso.
Ontem, o ministro da Justiça manteve 'longa

conversa pelo telefone com o governador de
Mato Grosso, Sr. Garcia Neto, inteirando-se

, das providências já adotadas em nível estadual

para apurar a morte do padre para a captura
dos responsáveis. O ministro não quis emitir

qualquer pronu nciamento sobre o incidente, já
que não conhece tod.os os detalhes dos fatos,
ainaa em apuração pelas autoridades policias.

É a seguinte, na íntegra, a nota do Departa-
mento de Polícia Federal:

'

- Em cumprim.ento à determinação do

Exmo. Sr. ministro' da Justiça, o Departamento.
de Polícia Federal deslocou, hoje, dia 13 de

outubro, uma equie para apurar, devidamente,
o lamentáveis acontecimentos que culmina
ram com a morte do padre João Batista Penido

Burnier, em Ribeirão Bonito, Barra do Garças,
Estado do Mato Grosso.
SOLDADO INTERROGADO
O soldado da Polícia Militar de Mato Grosso,

Ezy Ramalho Feitosa, autor do disparo que
matou.o padre João Batista Penido Burnier no

vilarejo de Ribeirão Bonito, foi preso ontem

pela manhã por uma patrulha da PM de Barra
do Garças e à tarde ,foi ouvido em inquérito,
pessoalmente, pelo coronel Geraldo de Oli
veira e 'Silva, comandante-geral da PM de Mato

Grosso. As circunstâncias da morte do padre
Batista ainda não foram explicadas ontem, mas
o secretário de Segurança, coronel Aloisio Ma
deira Evora, disse que o soldado Ezy Ramalho

Feitosa "teria levado um soco na boca antes de

atirar no padre".
Ao anunciar que enviou ontem ao povoado,

para instaurar "rigoroso inquérito de respon
sabilidade da Polícia Judiciária" o coronel PM

José Pereira Diniz, delegado especial da Secre
taria de Sequrança, o coronel Madeira Evora

acrescentou que, até o momento, existem duas
versões para o incidente: uma, do Conselho

Indigen.ista Missionário - CIMI - e outra pro
veniente da captação de rádios em Cuiabá. O

c!JJonelll(1adeira Evora voltou a afirmar que em

questões de justiça e disciplina, não tem con

dições de tomar decisões, com relação à Polí
cia Militar, sendo estas de inteira responsabili
dade do Comando Geral da corporação.

O coronel Madeira Evora informou que o

soldado Ezy teria levado um soco na boca,
antes de atirar no padreiO soco quebrou-lhe
toda a dentadura, disse o coronel, que não
soube, entretanto, explicar como pôde o padre
ter levado também uma coronhada, dada pelo
mesmo soldado:

- É difícil acreditar que houve uma coro

nhada, antes do tiro. Ninguém faz isto antes de
matar ninguém. Está muito confuso ocaso.

O coronel Madeira Evora não sabe também a

que atribuir a série de violências que vêm
sendo registradas, todas envolvendo elemen
tos da PolíciaMilitar de Mato Grosso. Ele prefe-
riu generalizar:

'

- Não gostaria de dizer que isto só acontece

aqui no Estado. Há o caso da rota 120 em São

Paulo, há os PMs assassinos no Rio de Janeiro,
portanto, esta onda de violência é no Brasil
inteiro, Não podemos saber a que atribu-la.

O comandante-geral da PM, coronel PM Ge
raldo Oliveira e Silva recusou-se ontem a dar
entrevistas, alegando que a corporação divul

garia uma nota oficial. Também não quis apre- .

sentar à imprensa o soldado Ezy Ramalho Fei

tosa, nem deixou que ele fosse fotografado. O
coronel também não 'confirmou nem desmen
tiu se o soldado sofreu, realmente, a agressão
por parte do padre João Batista Penido Bur

nier, antes que este fosse baleado.

�'BESC .
,

'.

� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTal DE COMPRAS
AVISO - DECOM-035/76

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A. BESC, comunica que fará realizar

a Tomada de Preços abaixo, cujo Edital assim se resume

TOMADA DE PREÇOS No. 068/76:
OBJETO: MAQUINAS DE CAUCULAR MANUAIS

'!DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS:- - Serão recebidas atê as 15:00 horas do dia 21/10/76,
na Praça· XV de Novembro, No. 11 - Ediflcio Otilia Eliza -' 20. andar - Sala 201

Departamento de Compras - Florianópolis, em envelopes fechados ,elou lacrados-
CÚPI A DO EDITAL E INFORMAÇOES: - Poderão ser obtidas no endereço acima,
diariamente das.08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

Florianbpol is, 11 de Ou tubro de 1976.
.
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Polícia prende "Polaco"
e esclarece assalto a

joalheria em São Paulo
Uma semana depois de praticar o maior assalto a mão

ármada da história da polícia de São Paulo, investigadores
da especializada de Roubos e Extorsões prenderam Jose

Roberto Correa, 24 anos de idade, vulgo "Polaco", num

esconderijo no subúrbio de São Miguel Paulista, onde dor

mia com a amante. Tinha debaixo do travesseiro dois revól

veres e num saco de estopa 90% das mercadorias levadas

da joalheria M. Rosemann, avaliadas em 2,5 milhões de

cruzeiros
"Polaco", que embora condenado a mais de 50 anos de

,

prisão, conseguiu fugir 10 vezes do presídio de Osasco e

Penitenciárias de Londrina e Carapicuiba, contou na polícia
que o roubo não foi previamente planejado, como os jornais
chegaram a divulgar.

E/e e mais dois elementos, cujos nomes não revelou

ainda, estavam de posse de uma "perua" Brasília, roubada
de um fazendeiw do Paraná, assaltando postos de gasolina,
supermercados e lojas de loteria esportiva. Como tivessem
conseguido apenas 8.500 cruzeiros em dinheiro, tesolveram
atacar a joalheria, situada na alameda Jaú, no Jardim Pau

lista e levaram todas as jóias que puderam transportar .

INVESTlGAÇÔES
As investigações tomaram impulso quando o camparsa

de "Poieco". fichado na polícia com o aplelido de "Chula",
foi encontrado morto dentro da "perua" Brasília, depois de

um roubo contra uma casa totétice. Nesta ocasião, um poli
ciai militar que protegia a loteria, atirou no veículo em fuga,
acertando o bandido. Este elemento, reconhecido em foto

grafias mais tarde, foi a pista inicia/para que as autoridades

chegassem ao ladrão.
Na tarde de ontem, o marginal "Polaco" e parte das jóias

recuperadas foram apresentadas à imprensa no Palácio da

Polícia, pelo Secretário da Segurança Pública. Comre "Po
laco" pesam, ainda, acusações de ter participado de 2 as

saltos a bancos em Curitiba,

Vieira, socorreu Ivanir e a levou para o Hospital
Santa Inês, onde se encontra internada, em

estado de coma, apresentando traumatismo
craniano. "

SEQUESTRO " .

Segundo se apurou, a esposa do ex-prefeito
e atual candidato a Prefeitura de Balneário
Camboriú, Armando César Ghislandi, pela
Arena, vinha recebendo telefonemas anônimos
de ameaças diversas. Foi também "avisada"
que iriam sequestrar um de seus filhos se ela
não convencesse o marido a renunciar 'a sua .,

candidatura a prefeito. Ivanir já vinha tomando
pracauções, inclusive nem saía mais à noite
para a campanha política em tavordé Seu ma-

rido nos bairros vizinhos.
'

Depois da ameaça, a agressão
'-:

contra a esposa de candid�to
Balenário Camboriú (Sucursal de Itajaí) -

Aproximadamente às 10 horas de ontem, na

estrada que liga o Balneário Camboriú a Itajaí,
a esposa do candidato a prefeito do balneário,
Ivan ir Ghislandi, foi interceptada por um veí
culo desconhecido €i agredida a pauladas na

cabeça.

Quando se dirigia do Balneário para Itajaí,
Ivan ir foi forçada a parar o seu veículo no mo

mento em que um Chevette, sem placas, atra
vessou a sua frente. Do Chevette saiu um des
conhecido, que fez Ivan ir também sair do seu

automóvel. Com 'uma marreta esse elemento

passou' a agressão, deixando-a desacordada.
Minutos depois, um transeunte, Luis Fernando

Chuvas deixam 500 famíli'as
"

desabrigadas no Sul da Bah'iíat
Certa de 500 famílias desabrigadas, 20 pessoas

hospitalizadas e oito bairros inundados - com as

águas alcançando até meio metro de altura em alguns
deles - foi o saldo do temporal que caiu ontem e por
toda a madruqada de ontem sobre Itabuna, principal
cidade da Zona cacaueira do sul da Sahia, todos os

candidatos, a prefeito, tanto da Arena corno do MOS,
participaram da "operação-salvamento" dos desa

brigados, carregando baldes nos pontos mais atingi
dos pelas chuvas, o que não chegou a causar espanto
a população, considerando-se que é tempo de eleição "

e qualquer gesto de solidariedade. pode significar
mais votos.
As famílias desabrigadas pelo temporal - instala

das provisoriamente nos vestiários do estádio de fu
tebol Luis Viana Filho e 'no grupo escolar Felix Men

donça-foram socorridas em ação conjunta efetuada
pela prefeitura de Itabuna, comissão executiva do

plano da lavoura cacaueira (CEPLAC), companhia de
eletricidade do Estado da Sahia (COELSA), corpo de

bombeiros e Polícia Militar.

Os bairros alagados, situados na 'parte mais' baixa
da cidade, foram os de Amélio, Califórnia, Antiqúe.
Caixa D'água, Lomanto Júnior, Màngabinha, Sarinha
Alcântara e Vila Zara. Em Antique, um Ribeirao trans

bordou e, segundo os moradores do bairro: .o maloi
problema ali ,é que as bocas de Iodo exrstentes sào de

manilha de 40 centímetros, quando deveriarrr ser de
100 centímetros para suportar chuvas mais violentas.
Em várias ruas, a rede de esgotos entupia, ,aumen
tando os problemas dos moradores.

Segundo informou o prefeito de Itabuna, Sr. José
Duque Teixeira (MOS), o bairro mais 'atingido pelo
temporal foi o de Sarinha Alcântara, "onde estão con
centrados todos os esforços da municipalidade e clu
bes de serviços, pois ali ocorreram inúmeros desa
bamerrtos, cujo total ainda não foi possível precisar".
Extra-oficialmente, comentava-se ontem em Itabuna

que o diretório municipal da Arena já teria solicitado-o
auxílio do governo Estadual.principalmente para .o

envio de medicamentos e cobertores.

Entrada ZERO
1!l pagto. 44 dias após!

ELIMINE OS PROBLEMAS
DE COLUNA!

Nós lhe vendemos o Banco reclinável
Procar e, se você não sentir melhora,
nós aceitamos o Banco de volta!

ERRADO
Posição incorreta que fesulla
em problemas na coluna
vertelral e o incOmodo
"bico de Pápagaio".

»,

CERTO
No Banco Reclinável Procar
você dirige tranquilamente,
confortavelmente e repousa
enquanto guia I

OFERTA ESPECIALlsSIMA:
BANCO SUPER M�.ZA
Superanatõmico e ortopédico.
De luxo, em courvin ou

jersey, para qualquer
carro nacional.
Completo, com
trilhos e capa
traseira.
Por 2.550,00
ou apenas

255,00 mensais.

Cupons para o

sorteio de

4CORCE"

CONSO�ES PROCAR
Almofadados, decorativos, luxuosos, longos ou curtos,

com luz de cortesia, cinzeiro, porta-fitas e

local para instalação de rádio ou toca-fitas.
Desde 510,00

ou apenas 51,00
mensais.

LOJAS'U
HMIl

•

seu carro vai

ficar...

UMI·.
TREMENDI
MIÍQUINI
com estas ofertas de aniversário das LOJAS HM!

AUTO CAPAS PROCAR
Em courvin. A decoração
luxuosa e confortável de
seu carro. Para todos os
carros nacionais.,
Desde 510,00
ou apenas

5t,OO mensais.

COBRE-CAR
A cobertura protetora sob medida para
o seu carro, na praia, camping, etc.
Em lonaleve. Não rasga, é impermeável,
não encharca e protege contra o sol
e a chuva.
Ce.de 680,00
ou apenas 68,00 mensais.

tÓ,

OFERTIS VÁLIDaS
POR 15 DIAS! DO RIO GRANDE A,O RIO DE JANEIRO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cr$ 480.000,00
Casa de Alvenaria à rua Enoé Schuttel - Trindade -

com 3. quartos (1 suite), banheiro social, área de

serviço, cozinha, sala de jantar, jardim de inverno e

garagem Carpet e gesso. Entrega em 15 dias. Fone
22-8051 - Srs. leno ou Chico em horário comer

ciai.

INDOSTRIAS DE MADEIRAS MAFRA SIA
CGC (MF) No. 85;129.013/0001·18

ASSEMBL!:IA GERAL EXTRAORDINARIA

Edital de Convocação

Pelo presente, ficam convocados os senhores
acionistas desta empresa para a Assembléia Geral
Extraordinária que se realizará no dia 30 de Outu
bro de 1976, às 9 horas, na sede social, à Rodovia
BR-116, Km. 112, bairro Faxinai, nesta cidade de
Mafra, para deliberarem sobre a seguinte

Ordem do Dia
1) Afastamento do Diretor-Gerente para tratar de .

sua aposentadoria junto ao INPS.
2) Outros assuntos de interesse da sociedade.

Mafra, 30 de Setembro de 1976.
INDUST. DE MADEIRAS MAFRA S.A.
Edmar Renê Evers
Diretor Gerente

ROG�Rio DUARTE DE QUEI ROZ

OAB--SC No.2.218 - CRECI No. 761

R; Felipe Schmidt,58 conj. 30·00

Tel. 22-4870 e 22·5871 - Fpolis
IMOVEIS

Compra - Venda - Aluguel

• VENDE_SE
ESTREITO: excelente terreno c/22m de frente c/área de
1.032 m2. Rua Aracy Vaz Cal lado. Preço: Cr$ 250.000,00.
LAGOA - Terreno no loteamento Jardim Riviera, perto do

Posto, Preço de ocasião: Cr$ 25.000,00.
.-.... , ...

COQUEIROS - Apto. no Ed .. Praia da Saudade c/2
quartos, living, área serviço, BWC social, garagem. Ficam
telefone e cortinas, inteiramente carpetado c/lO mm.

Azulejos até teto, BWC emp., massa corrida, água quente.
AE no qto. casal. Vista p/praia. Preço: Cr$ 320.000,00
aceitando-se lancha ou carro em pagamento.
ED. VENEZA - Em zona central da Capital, avo Mauro
Ramos, defronte a LBA, aptos. de alto padrão. c/três
quartos (sendo 1 suite), c/área de 169 m2 pelo melhor

preço em m2. do mercado: Cr$ 640.000,00 c/pequena
entrada e saldo totalmente financiado pela Caixa Econômi

ca. A faclüdade e o conforto de viver em centro: amplo
estacionamento em frente e no Largo da LBA, abastecimen
to (Cabal e A Soberana), Colégios, igrejinha do Asilo,
ponto de táxi; etc. VISITE APTO. MOBILIADO. Nós da. R.
DE QUEIROZ IMOVEIS mantemos plantão permanente
todos os dias, até, às 21 horas, incluindo sábados, domingos
e feriados. Tel. do plantão no apto. 102, mobiliado:
22-7352 c/Sr. Mauri.

g�l !�P��i�
..
3�- ��jN_��II I' Ed, .ApoIo

- R tm 10000IUÁRlA �.,..5.IÍ.�
IMÓVEis À VE·NDA

.

CASA DE ALVENARIA - TRINDADE - R. JOSÉ AREIAS
- FASE DE ACABAMENTO - CONTENDO 3 dormitórios,
1 c/banheiro privativo, BWC social, lavabo, living em dois
ambientes, copa, cozinha, dep. empregada, área serviço,
adega, garagem fechada 2 carros, esquadrias aíumínio - vidros
furnê, aquecimento a gás, azulejos decorados.

'

CASA DE ALVENARIA - TRINDADE - R. Prof. Bento
Aguido Vieira, contendo 2 quartos, sala, cozinha, banheiro
social, área serviço, armaria embutido, Preço: Cr$
160,000,00 em condições sem financiamento.
CASA DE ALVENARIA - COQUEIROS - R. Pasqual
Simone - Área construída: 200,00 m2. Preço: Cr$
650.000,00.
CASA DE ALVENARIA - BEIRA MAR SUL (Saco dos
Limões) - 3 quartos, living, bwc, cozinha, dep. empregada,
levanderia, área serviço, sala costura, garagem, armário
embutido, churrasqueira; box acrílico, aquecimento central.,
Preço Cr$ 340.000,00.

.

ED. VILA RICA - ALTO PADRÃO - BOM PREÇO.
ED. GAIVOTA - ITAGUAÇU - 3 quartos, garagem demais
dependências. Cr$ 450.000,00.

FONE: 22-5510 22-9092

VENDEMOS
Kitineti na Rua Anita Garibaldi - c-s 15�.000,OO. I

Apartamento na Rua Felipe Schmidt, com quarto, sala

grande, cozinha, WC social, carpetado.
•

Apartamento com 3 quartos (1 suite), WC social; sala

grande; com sacada, copa cozinha, área de serviço, depen
dência de empregada, garagem, salão de festas no Ediffcio.
No coração da cidade e bastante ensolarado.

COQUEIROS - Apartamento com 212m2, com 1 suite
grande, carpet, acabamento em gesso, garagem e demais
dependências.

Edifício GI RASSOL - esteja junto a melhor Praia de
Coqueiros, você ficará satisfeito de morar num ediffcio
requintado por preço e condições facilitadas.

Apartamento pequeno junto à . Universidade - Cr$.
15.000,00 de entrada.

'

Kitineti na Rua Felipe Schrnidt - Condições à combinar.

COQUE I ROS - Apartamento novo com 2 quartos, WC
social, sala grande com sacada (carpetado), copa cozinha,
dependência completa de empregada.

Faça uma visita a PREDIBENS. Ela é responsável pelos
bOl)s negócios.

IMOBILlARIA
PREDI BENS LTDA

Av. Rio Branco,104- CllECI 25-
Fones: 22-6099-22-2804-22-6756

". . -

L-64 - Casa de alvenaria com 300,OOm2, situada em terreno

de 900,OOm2, possuindo 4 quartos, 3 salas, 2 cozinhas, 2
.garagens e demais deQ. Serve p/repartição ou clfnlca, CEN-
TRO

.

L-54 - Casa de alvenaria pr6xima Casa da Amizade, com
uma suite 2 quartos, BWC. copa-cozinha, amplo living,
escrit6rio e demais peças. Garagem p/4 carros, Telefone.
MOBILIADA.

IMOVEIS A VENDA
A-l00 - APTO.. EM COQUEIROS, EMPR�DIO DETR�S
PAVIMENTOS, SENDO UM APTO. POR ANDAR. CON·
T�M LlVING, SUITE, DOIS QUARTOS, SALA DE JAN
TAR, COZINHA, BWC, CIRCULAÇÃO, ÁREA SERViÇO,
DEP. EMPREGADA, GARAGEM, CARPET.
Cr$ 640.000,00.
A-l)8 - Apto. no Ed. PORTINAR.I, contendo 2 quartos,
living, cozinha, BWC,-área serviço, dep. empregada garê!Qem,
carpet, ar condicionado. Cr$ 450.000,00. Amplo financia
mento.
C-205 - Casa de Alvenaria na TRINDADE, com

300mOOm2, corstnrfda em terreno. de 717,OOm2; amplo
living, sala dvjantar, uma suite, 3 dormitórios, BWC, duas
cozinhas, duas copas, dep. empregada, duas áreas de serviço,
churrasqueira, garagem para três carros. Cr$ 1.000.000,00 a

combina!,.
C-210 - Casa de alvenaria no ESTREITO, contendo living, e
quartos, copa-cozinha, dep. empregáda, BWC, garagem, área
de serviço. Arrnârios nos quartos Cr5 370.000,00.

: I

J i,

, .

Seryi�os Jécnicos, Partici�a�ão e A�ministra�ão lt�a.
CGC 83053439/0001.00 - CRECI 142 xu, REGIÃO

.
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ESTAS SÃO ALGUMAS DAS OFERTAS PARA VOCE ESCOLHER J

Apartamentos:
Em Florianópolis
01 - EDIFfclO CRISTHIANNE VILLAGE - Entrega

imediata com 132 m2, contendo: sala, três doernítôríos,
cozinha, banheiro social, dependência completa de emprega
da, área de serviço e garagem, financiamento APESC.

02 - EDIFICIO EDUARDO ._ Rua Visconde de Ouro

Preto, contendo: living, dois dormitórios, sala de jantar,
cozinha,' banheiro social, todas as peças com carpet e

arma rios embutidos.
03 - EDIFICIO PORTINARI - com 100m2, living, dois

dormitórios, banheiro, cozinha, área de s�iço, carpet e

massa corrida cor gelo.
04 - EDiFiCIO D.TEREZA - Av.Trompowski - salade

estar, sala de jantar, três dormitórios, sendo um surte,
copa-cozinha. armários embutidos nos dormitórios, ar condi

cionado, -telefone, dependência de empregada e garagem,
Residências:
05 - Rua Abelardo Luz - Estreito - contendo: living, sala

de jantar, sala de estar, três dormitórios, dois banheiros,
cozinha com azulejos decorados até o teta, duas rouparias,
dependência completa de empregada, pátio coberto com

churrasqueira, lavanderia com dois tanques, armários embuti
dos, gás. central, carpet e massa corrida em todas as peças.

06 - Rua Valdemar Ouriques - com 160m2 de área
construída em terreno de 360m2, contendo: living, três

dormitórios, banheiro, cozinha, dependência completa de

empregada, armários embutidos, tipo Luiz XV.

.
07 - JARDIM SANTA MONICA - Rua Principal, casa

com 140m2 - de área constru(da em terreno de 360m2, com
três dormitórios, sendo uma surte, living, banheiro social,
copa-cozinha, armários embutidos, cortinas, gás central,
massa c�rida. .

.

08 - Rua Almte. Carneiro - Agronômica - casa de dois

pavimentos: térreo: sala/escritório, banheiro social, copa/cozi
nha, dependência de empregada e área de serviço, garagem;
superior: três dormitórios, sendo uma surte, sala de estar,

banheiro, armários embutidos e cortinas.
09 - Jardim 'Sta.Mônica - Rua "R" - sala, dois

dormitórios, cozinha, banheiro, dependência de empregada e

garagem.
10 - Rua Sete de Setembro - Campinas - contendo três

dormitórios, banheiro, copa, cozinha e entrada para carro.
.

,

11 - Jardim Cidade Universitária - Trindade - �ase
de acabamento com 290m2

<

de área constru (da, em terreno

de 460m2, contendo: living, lavabo, três dormitórios, sendo
uma suíte, banheiro social, cozinha com azulejo decorado até
o teto, área de serviço, carpet; gás central e .garagem.
Financiamento "APESC".

Para Alugar:·
Ótima residência na Avenida Rio Branco contendo: três

dormitórios, amplo living, cozinha, lavabo, banheiro social,
dependência completa de empregada, armários embutidos nos

quartos, garagem p/dois carros, próprio p/clínica e escritório.
TERRENOS

.

13 - Morro do Viveiro - MuniCfpio de Biguaçu -

1.500mts. da Polfcia Rodoviária, bela área com .95.000m2
financiado.

. 14 - Praia da Pinheira, lote de terreno com 735.00m2 na

Avenida Principal.
15 - Praia de Itaperna, lote de terreno com 566.00m2.
Em ITAJAf

'

:
, 16 - Rua João Gaia com 170m2 de área constru (da,

contendo três' dormitórios, sendo um com banheiro privativo,
amplo .living, banheiro social, cozinha, dependência completa
de empregada" lavanderia, abrigo e garagem. Financiamento
APESC,

Em BL-!.,JMENAU
17 .,.' Apartamento para pronta entrega no Bairro da

Garcia, contendo living, dois dormltôrlos, cozinha e garagem.
Financiamento APESC.
EmBRUSQUE
18 - Várias casas com 70.oom2, contendo: dois dormitá

rios, sala, cozinha, e banheiro; Financiamento APESC.

PARA COMPRAR, ALUGAR, VE-NDER OU ADMINI-STRAR SEU IMÓVEL,
• :_. � _ _ _ _ t._ •

.

_

PROCURE A SPA LTDA- RUA JERONIMO COELHO 325- -'5/207 Fone: 22-9435

CASA JARDIM SÃO NICOLAU - BIGUAÇU
Vendemos bela casa de alvenaria com 85m2 de área construí
da, com 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área de serviço e

garagem. Cr$ 1,50.000,00
.

.,
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CONSTRUTORA E
IMOBILIARIA·
BERCATON LTDA.

EMPRÊSA Vs:NTO ANJO DA GVARDA LTDA

HORÁRIOS
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.

Agência Centro: Fone 22-2172 - 22-3682

Agência E:.treito: Fone 44-2935
De FLORIANÓPOLIS para

Paulo Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá
Sombrio - Santa Rosa - Mampituba - Osório e Porto.Aleqre
6,00 - 12,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas.

De FLORIANOPOLlS a P. Alegre: DIRETO 22,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: CARRO LEITO 22,15

,

hora�. .

De FLORIANÓPOLIS a Criciúma: 6,00 - 7,00 - 8,30 -

10,30 - 12,00 - 13,00 - 14,15 - 15,00 - 18,00 - 20,00 -

21,30 e 24,00 horas.
De FLORI·ANÓPOLlS a Tubarão: 6,00 - 7,00 - 8,00 -

10,15 - 10,30 - 12,00 - 13,00 -14,15 - 14,30 -15,00-
15,30 - 16,15 - 17,30 -18,00 - 20,00 - 21,30 - 22,15-
e 24,00 horas.

De FLORIANOPOLlS a Laguna: 6,00 - 6,30 - 10,00 -

_1_2,00 � 14,00 - 17,15 - 18,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas,
De FLORIANOPOLlS a Imbituba: 6,30,- 9,40 - 10,00-

14,00 - 17,00 e 18,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a Irr,JrLÍ: 16.45, horas.

De FLORIANOPOLlS a Lauro Müller: 10,30 e 14.30 horas.

Rua: CeI. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRCI 41

Fones: 44-2966 - 44-0368

VENDEMOS

CASA NOVA COQUEIROS - Cr$ 600.000,00
Vendemosexcelente residência com 160m2 de área construí
da, com living, suite, 2 quartos, 3,BWCs, área de serviço,
cozinha, copa, dependência completa empregada, lavanderia,
churrasqueira, garagem para 2 carros. Aceitamos terreno com

entrada.

EXCELENTE RESIDÊNCIA NO ESTREITO
Vendemos ótima residência, acabamento de primeira qualida
de, com 160m2 de área construfda, living, copa, cozinha, área
de serviço, garagem, dep, completa empregada, com suite e

mais 2'quartos, 3 BWCs, Cr$ 550.000,00.

ÓTIMO APARTAMENTO NO CENTRO
Vendemos ótimo epartamento- no ce ntro com 113m2 de área
construída. Cr$ 400.000,00

RESIDENCIA BELrSSIMA - COQUEIROS
Vendemos uma belísslrna residência em Coqueiros, pronta
para morar, acabamento de primeira qualidade, pisos de.qara
gemO e entrada de carro em caco de mármore, contendo suite,
2 quartos, living, copa, cozinha, 3 BWCs, dep. empregada,
área serviço, churrasqueira; lavanderia e garagem para 2 car

ros. Rua calçada.

APARTAMENTO CENTRO - Cr$ 260.000,00
Vendemos ótimo apartamento no centro com 3 quartos, sala,
cozinha, BWC e área serviço.

.

SOCIAL CORRETORA DE
IMÓVEIS LTDA ..

Rua Tenente Silveira, 56 - Sala 4
Fones- 22-9954 e 22-9682 - CRECI - 783

FLORIANÓPOLIS

, .

MmercantilIII w III de lmnvala Itríe
Administração, Planelamentoe Servif� ·ltda.

.

Rua Felipe Schrnidt, 27 - Sala 3Ó1i -'Fone �2-6307
.,11. .

C.G.C. 83.281.014/ 00<f1128 .; creci 180

ANUNCIA Â VENDA
ED. HÉRCULES: Excelente loja comercial à rua Ten.
Silveira, comarca de 51., 13m2, entrega em janeiro/77.
ED. HÉRCULES: à rua Ten. Silveira, salas de diversos
tamanhos e preços, com pequena entrada e saldo financiado
pela C.E.F., entrega em janeiro/77.
TERRENO EM COQUEIROS: com linda vista para a cidade e

o mar, sito à rua Cei. Ivan Linhares, com área de 326m2.
TERRENO COQUEIROS: excelente localização à rua Paula.
Ramos, com área de 595m2, sendo 12m de frente por
49,60m de fundos.
TERRENO SOROCABA: pequena fazenda com área de
406:560m2, sendo 231 m de frente para BR-l01, em Tijucas e

3.960m de fundos, excelente para reflorestamento ou cultura
de mandioca (álcool).

,

TERRENO ITAGUAÇÚ: 14m de frente por 30m de fundos,
próximo ao Centro Residencial da Eletrosul.
CASA JARDIM SANTO ANTONIO - BARREIROS: estilo
colonial, sem habite-se 165m2, 3 quartos, sendo uma suite,
carpetada,

.

acabamento em gesso, aquecimento central e

garagem.
KITINET ED. ARTHUR: no 50. andar, própria para estudan
tes, preços acessível.
ED. ALPERSTEDT: apto. com 3 quartos, garagem, de frente

para Av.. Othon Gama D'Eça, pronto para morar, preço
�K�1.

-

ED. JOHANA DE GUSMÃO: em construção, área de 72m2,
conjunto para escritório ou residência, entrega em janeiro/?7.
ED. BIANCA: apto. com 3 quartos, garagem, dep. emprega
da, frente para Av.. Hercüío Luz, com uma entrada em

dinheiro, saldo financiado.
CASA ITAGUAÇÚ: área de 225m2, garagem para 2 carros,
recém construída sendo 3 quartos (uma suite), vestiário,
living, iluminação natural.
TERRENO INGLESES: com área superior a 220.000m2,
sendo 450m de frente para o asfalto no km 19, excelente
,para chácara, loteamento ou qualquer investimento, preço
super especial.
CASA BOM ABRIGO: recém construída, acabamento de
luxo, 3 quartos (uma. suite) e demais'dependências, área de
107m2, sita à rua Rosinha Campos., ' • ,,, "

TERRENO SACO DOS LlMOES: com área de 49.500m2,
com 4 casas (uma de alvenaria), tudo livre de qualquer ônus,
excelente investimento, preço especiallssimo.
TERRENO ESTREITO: sito à rua Afonso Pena, linda vista

para cidade e baia norte, preço acessível, próprio para casa de
alto gabarito.
CASA COQUEIROS: com área de 233m2, dois pavimentos,
acabamento de luxo, recém construfda, financiável.
TERRENO BARREIROS: sito à rua Rosa, com área de
1.900m2, 40mx40m, próprio para �sa de alto gabarito.

Florianópolis Santa Catarina

l\lmri�a Jmóbti�
Edifício -Visconde de Ouro Preto - Sei lo 19
Praça Pere"ira Oliveira _- Fone 22-6293

(reei 121 - XI Regiõo

CENTRO
- EDIFfclO JAIME LlNHARES - Bom apartamento com

área de 93,16m2, contendo: 2 quartos, banheiro, cozinha,
área de serviço- e dependência de empregada. Cr$
380.000,00.
- Fino apartamento situado no EDIFfclO POLARIS, à

. BEIRA-MAR NORTE, com área de 289,00 m2, frente

para o mar, contendo: living, lavabo, sala de jantar, 4

dormitórios, 2 banheiros, copa, cozinha, área de serviço,
dependência de empregada, garagem para 2 carros. Carpet.
Preço à combinar.

- ÓtirTlO conjunto situado no EDIF(CIO D. IZABEL, com
área dé 39,68 rn2, a ser entregue no próximo mês de
outubro. Preço: Cr$ 140.000,00. Sendo parte do pagamen-
to facilitada.

.

_ lindO terreno com área de 376,80m2, situado à Rua

SIDNEY NOCETTI, Agronômica, tendo 16,OOm. de frente.

EDIFfclO PEDRO I - Lindo apartamento situado no 90.

andar, contendo livihg, quarto, banheiro, cozinha e. área de

serviço. Preço: Cr$ 250.000,00

EDIF(CIO JAIME LlNHARES .- Loja situada ao lado que
fica para a rua Jerônimo Coelho, com 48;00m2, desocupada,
Cr$ 370.000,00

-, TERRENO situado à Rua José Boiteux, medindo 10,00
de frente por 30,00m de fundos. Preço: Cr$ 250.000,00.

TRINDADE
Casa nova, desocupada, contendo: cozinha, living, 1 sUite,2-
dormitórios, área de serviço, dependência de empregada,
garagem para dois carros,· escritório, cozinha americana �

churrasqueira. Preço: Cr$ 750.000,00.
.

Linda casa de alvenaria a ser entregue dentro de 15 dias,
contendo: Living, escritório, copa-cozinha, suite, 3 dormitó

rios, lavabo; banheiro social, lavanderia, dependência de

empregada e garagem para 3 carros: PREÇO: Cr$
1.100.000,00.

. .

COQUEIROS
Lindo apartamento novo, contendo: sala de estar - jantar:

suite, ·2 dormitórios, área de serviço, cozinha, aquecimento
central, dependência de empregada e garagem para 2 carros.

PRÉDIO com 3 pavimentos, sendo 1 por andar. PREÇO:
Cr$ 600.000,00.

- Linda casa de alvenaria, contendo: Hall de entrada, sala
de jantar, sala de estar, 2 dormitórios, 1 suite, banheiro
social, cozinha, área de serviço, dep. ·de empregada e

garagem. Preço: c-s 610.000,00.

Fone: 22· 6293

VEHDE
,

,

VENDE
CENTRO
APARTAMENTO - Ref. 17 - Ed. Guarapar( - Av. Mauro
Ramos - Térreo - Apto. no. 11 tipo B;N.H. - Constando

LIe: sala, 3 quartos, banheiro, cozinha, área de serviço. Obs.:
Carpet na sala, armário embutido no quarto do casal, .

cortina. Preço: Cr$ 70.000,00 de poupança e transfere a

dívida de Cr$ 160.000,00 no B.N.H. Prestação mensal Cr$
2.000,0�.

APARTAMENTO � Ref. 21 - Ed. Vila Rica - Bloco
Fernanda - Av. Trompowski - Constando de: hall de

entrada, liviÍlg com bar, suite. com banheiro privativo e

cofre, 2 quartos com armários embutidos, banheiro social,
cozinha com armário embutido, pia inox com duas cubas,
dependência completa de empregada, área de serviço com

armário
.

para despensa, garagem fechada. Preço ;
'

Cr$
800.000,00.

APARTAMENTO - Ref. 18 - Ed. Renoir - Apto. no. 503
- frente para a avenida - constando de: living, suite, 2

quartos, banheiro social, copa-cozinha, dependência comple
ta de empregada, área de serviço, garagem. Obs.: Armários
embutidos nos quartos, telefone individual, interfone, cozi
nha americana, carpet, 3 sacadas, acabamento a gesso, ar

'condicionado, exaustor, azulejos decorados, Preço: Cr$
750.000,00. Condições: A combinar.

APARTAMENTO - Ret. 19 � Ed. Renoir - Apto. no. 502
- frente para a praça -:- Constando de: Living, suite, 2

quartos, banheiro social, copa-cozinha, dependência comple-�
ta de empregada, área de serviço, garagem. Obs.: Armários
embutidos nos quartos, telefone individual, interfone, cozi
nha americana, carpet, 3 sacadas, acabamento a gesso, ar

condicionado, exaustor, azulejos decorados. Preço: Cr$
750.000,00. Condições: A combinar.

t

CASA -. Ref. 05 - Casa de material, sita à rua Arno
Hoechel, ao lado do Supermercado Pão-de-Açúcar. Constan
do de: hall de entrada; sala de visitas, sala de jantar, 3

quartos, banheiro, cozinha, escritório, garagem, quintal.
Obs.: Toda. forrada internamente com madeira de lei. Preço:
Cr$ 700.000,00.

.

LAGOA DA CONCE IÇÃO
Vende-se um terreno com aproximadamente
45mx465m= 20.825m2, à mais ou menos 600 metros à
direita de quem vai para a barra da Lagoa. Preço: Cr$
270.000,00. Condições: A combinar.

. ;
I

COQUEIROS
CASA' - Ref. 14 - Vende-se uma casa na praia das.
Palmeiras - ITAGUÀÇÚ - Terreno 15x30; 450m2. Toda
de madeira de canela, a 5 metros do mar. Constando de: 3

quartos, sendo dois com armários embutidos, sala, copa,

cozinha, banheiro, dependência completa de empregada,
garagem. Obs.: Toda murada, praia particular, vizinhança
excelente. Preço: Cr$ 350.000,00, condições: a combinar.,

CANASVIEIRAS
Vende-se um terreno medindo 20x30; 600m2, no Lotea

mento Turismo Canasvieiras Ltda em frente ao Hotel Canas

Beach e distante da praia 25 metros. Preço: Cr$
320.000,00.

TRINDADE
CASA - Ref. 22 - Jardim Sta Mônica - Rua A - Quadra
24 - Lote 1 - Area construída: 135m2 - Area do terreno:
360m2 - Constando de: suite, 2 quartos, BWC social, sala,
copa-cozinha, área de serviço, garagem para 2 carros,

despensa, quarto de empregada. Preço: Cr$ 350.000,00.
Condições: A combinar.

.

COQUEIROS - BOM ABRIGO
Vende-se um terreno à rua José Lins do Rego - Coqueiros

Bom Abrigo medindo 1.227m2. Preço: Cr$
500.000,00. Condições: Pode ser trocado por um terreno

menos que seja vendável e o saldo em dinheiro .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CELESC
CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.

I NSCRI çÃO NO CADASTRO GERAL DE CONTRIBUINTES

DO MINISTÉRIO DA FAZENDA No. 83 878.892/0001-55

ATIVO

Senhores Acionistas:

A Diretoria da Centrais Elétricas de Santa Catarina S/A - CELESC, tem a honra de submeter à apreciação de V.Sas., o Balanço Intercalar,
Conta de Renda e de Lucros e Perdas e o Parecer dq Conselho Fiscal, referentes ao Balanço Semestral Intercalar, encerrado em 30 de

junho de 1976 conforme prescrevem a legislação e os Estatutos Sociais Vigentes.

IMOBILIZADO
EM 30 JUNHO 1975

329·.576.737,92

434.8�1. 180,99
764.457.918,91
5.302.991,94
2.359:902,10

EM 30 JUNHO 1976

545.472.000,77
458.575.391,04

1.004.047.391,81
1.678.075,98
3.081.272,02 1.008.806.739,81

Floriariópolis, 30 de junho de 1976.

Presidente Hercílio Luz Colaço - Diretor Administrativo Aldo Bellarmino da Silva - Diretor Financeiro Victor Fernando Sasse - Diretor

Téçnico David da Luz Fontes - Diretor de Operações Frederico Guilherme Ladeira Pessoa.
.

BALANÇO SEMESTRAL INTERCALAR �NCERRADO .EM 30 JUNHODE 1976

PASSIVO

EM 30 JUNHO 1976Bens e instalações em Serviço, ao custo histórico .... , , ..

Correção Monetária '"

I
Outras propriedades, ao custo histórico ..

Correção Monetária
.

.

MENOS:
772.120.812,95

NÃO EXIGÍVEL

Capital - ações de Cr$ 1,00 cada

Ações Ordinárias .

'EM 30 JUNHO 1975

349.733.103,00
67.065.350,00

424.577.228,00
88:524.825,00

R�serva para Depreciação Histórica .

Reserva para Depreci<tção - Correção Monetária .

Auxllios para Construções , .

Verbas do Fundo Federal de Eletrificação. . . . . . . . . .

Obras e Serviços em Andamento ao custo histórico .

53.661.883,59
55.990.930,19
7.796.266,86
80.123.977,20 197.573.057,84

162.029.332,25
736.577.087,36

91.104.349,24
50.078.146,27
22.964.976,85 .

109.295..788,38

Reserva para Futuro Aumento de Capital

273.443.260,74 I Reserva 'Legal.
i 80.846.423,26 Reserva para cobrir eventuais prejuízos.
916.209.902,33 Reserva Especial .

DISPONÍVEL
Caixa

. 1.049.940.17
18.403.294,61
-0-

1.545.398,41
7.577.628,83

1.544.656,83
26.424.074,18
6.579.328.71
3.067.311,44
9.937.119,33

Ações Preferenciais 416.798.453,00 513.102.053,00

Bancos - Conta Movimento .

Banco Brasil - Verba MME .'........•....
Bancos - Conta Vinculada
DepósitosVinculados - FGTS - Não Optantes 28.576.262,02 47.552.490,49

Reservas de Utilização Restrita:

Adiantamento para futuro Aumento de Capital
Reserva proveniente de correção Monetária do Ativo Imobilizado

Reserva proveniente.de juros debitados a construções

13.242.371,00
75.103.765,67
8.685.175,88
10.043.703,14
7.493.464,53
-0-

-0-

. 114.568.480,22
7.577.628,83

34.820.337,90

101.178.983,84
1.734.405,43
13.026.831,15
10.408.228,20
8.493.700,36
10.000.000,00
10.000.000,oei

154.�42. 148,98
9.937.119,33
41.736.105,34

REALIZAvEL
Curto Prazo - 360 dias
Contas a Receber de Consumidores:
�xercícios Anteriores . 9.582.473;58 14.258.939.66

Fundo de Garantia por Tempo de Serviço - FGTS - Não Optantes
Saldoà disposição da Assembléia. Geral dos Acionistas 156.966.446,95

573.764.899.95
206.515.373,65
719.617.426,65

Exercício Corrente ..

Reserva para Contas Incobráveis
. , . . . . . . . . . . . .. 58.212.289,38

......................... ( 1.675.706,00)
68.119.056,96

98.744.083,68
( 2.816.293,48)
110.186.729,86

EXIGÍVEL A CURTO PR,AZO - 360 dias

Contas a Pagar - Fornecedores e Geral .

Financiamentos e Empréstimos
Obrigações a Pagar
A Companhias Associadas

ELETROBRÁS - Centrais Elétricas Brasileiras S/A

89.045.474,45
12.97.0.304,76

121.922.292,32
19.2e2.450,78

Devedores Diversos:
Fl�ndas não Faturadas
Adiantamentos a fornecedores' , . '.' .

Depósitos em caução ..

Outros ...

........... ,
�

. -0- 32.466.597,11
21.424.448,00
2.222.718,33

33 212.6�8,04

28.451.097,70
4.450.741,33
7.530.534,57

7.558:58l;l,00

61.938.609,88
8.589.199,73
8. 721.347,47

9.013.251,34

. . . . .. . . . . . . . . 8.5'89.476,95
......••.•......•..•.. -0-

•

Dividendos Declarados

Juros em Curso

Outras .' ..

'1"

. . . . . . . . . . . .. 16.278.551,26 90.987.085,17 199.513:141,34

Outros Créditos Correntes:

A Companhias I\ssociadas:
ELETROBRÁS - Centrais Elétricas Brasileiras Sl� ..

Imposto Único sobre Energia A Elétrica '

.

8.919.994,34

8.227.442,40
755.697,36

318.000,00
7.295.611,84

17.279.355,89

13.842.454,60

1.215.017,22
5.034.442,00

16.381.388,13
Longo Prazo

Almoxarifados ao custo médio de aquisição
Materiais em Trânsito ....

86.044.097,43
4.828.391,87

106.815.487,74
2.346.046,80

Quota de Previdência ..

Tributos a Pagar e Provisão para Imposto de Renda

Outros ..

175.523.486,75 283.219.809,36

Participação no Capital de Outras Empresas ao custo acrescido do
valor nominal das bonificações recebidas. . . . .

Depósitos Especiais e Cauçóes . . . . . . . . . .

Obrigações e Empréstimos a Receber , .

2.047.537,64
417.846,60
15.109,17

2.496.901,28
497.760,32.
15.730,1793.352.982,71 112.171.926,31

EXIGÍVEL A LONGO PRAZO

Financiamentos e Empréstimos 222.763.161,50 279.936.035,71

PENDENTE

Retirada de instalações em Andamento. . 9.086.878,93
Despesas de Levantamento e Investigações Preliminares

.
4.929.�35,08

Perdas E�traordinárias de Propriedades . � .': :'� > .-: .... ,,' '. .,: ;';, j' 2.107.0'35,57
Diferença de Câmbio e Correções Monetárias a Compensar ·40::1

4.630.489,38
Despesas a Apropriar ..

.

9.516.635,89
9.992.00l,83_
1.408.000,00
6.828.831,82
7.325.657,56
366.313,50
27.792,52 35.465.233,12

1.310.912.693,59

PENDENTE

Auxílios-para Construções - verba MME -0-

6.262.673,90
142.174,82

27.700.000,00
406.838,00

6.404.848,72 32.583,87
978.456.3f!6,92,

Pagamentos Antecipados : : .

Caução de Empreiteiros .

TOTAL DO ATIVO .

7.216.681,33
859.969,28
132.390,09 28.962.979,66

978.456.396,92

Créditos em Suspenso .

Dep'
10T

e�En:;'pr��rJrl(��onsumidor�s ....

;:
.....

'I"
....

-'"�P·�r�}\!I��:�··' .�.', t;r:;:����' l_'.:h,;,'_�",":,:.,_�r: ._ •••••••�_ •••• "

28.139.421,87

1.310.912:693,-59:;':'

COMPENSAÇÃO
Reserva Global de Reversão - Lei 5.655/71
Reserva Global de Garantia - Decreto Lei 1.383/74

Consiq. de Comb. CCC/ELETROBRÁS - Decreto nO 73.102/73.

35.976.314,00
7.825':140,00

58.223,29
140.264.000,00
204.198.747,28

-0-

-0-

68.812,99
25.459.000,00
181.342.055,47 206:869.868,46

COMPÉNSAÇÃO
Reserva Global de Reversão - lei 5.655/71

Reserva Global de Garantia - Decreto lei 1.383/74

Comb. em Consig. CCC/ELETROBRÁS - Dec. nO 73.102/73

Resultados a Compensar .

Compensações Passivas Diversas .....

'

.....

-0-

-0-

68.812,99

25.459.000,00
181.342.055,47

.. 35.976.314,00
7.825.140,00

58.223,29
140.264.000,00
204.198.747,28205.�69.868,46 386.322.424,57

Resultados'a Compensar
Compensações Ativas Diversas , . 388.322.424,57

TOTAL GERAL , .. , , , ,. 1.185.326.265,38 1.699.235.118,16
TOTAL GERAL ........•............•.. : , . Ll85.326.265,38 1.699.235.11�,16

DEMONSTRAÇÃO DAS CONTAS· DE RENDA E DE LUCROS E PERDAS 'EM 30 JUNHO DE 1976

RECEITAS DE EXPLORAÇÃO

Rec'eita do fornecimento de Energia Elétrica .. 230.742.017,76
4.262.572,00
5.206.588,47

358.584.610,89-

7.141.665,00

7.805.886,79 373.532.162,68

Reserva global de garantia
Outras Receitas .....

MENOS:

Parcelas da Quota de Reversão lei 5.655/71 .

Parcelas da quota CCC - Decreto 73.102/73

240.211 :178,23

DESPESAS ESTRANHAS A EXPLORAÇÃO

Juros sobre Dívidas a Curto e Longo Prazo:

4.172.627,15
386.185,53

3.990.341,17

178.240,80

Residentes no País .... 4.439.671,09

748.733,80

15.719.241,00

1.685.105,27 22.592.751,16

51.509.146,46

3.232.000,00

48.277.146,46

9.294.050,00

1.891.666,66

2.417.700,00

16.536.660,00

4.084.794,00

2.401.338,00 23.022.792,00
258.740.106,03

91.769.264,65

Residentes no Exterior .

Juros sobre Dívidas a Companhias Associadas - ELETROBRÁS
Outras Despesas ..

RENDA LíQUIDA ANTES DO IMPOSTO DE RENDA

8.727.394,65

41.939.598,77

318.000,00

41.621.598,77

Parcelas da Reserva Global de'Garantia Dec.Lei 1.383/74

DESPESAS DI;: EXPLORAÇAO .....
RENDA BRUTA DE EXPLORAÇAO .

13.603.416,66

169.960.592,68

56.647.168,89

Provisão para Imposto de Renda

RENDA LÍQUIDA ...

APROPRIAÇÓES DA RENDA LÍQUIDA
Reserva legal. ...

Reserva proveniente de Juros debitados a Construções.
RESULTADO DO SEMESTRE. . .

SALDO DE LUCROS E PERDAS NO'INíCIO DO SEMESTRE

MENOS:

2.413.857,32

4.127.183;80
1.832.649,36

4.968.611,51 6.541 .041 ,1 2

41.736.105,34
91.655.746,63

DEDUÇÓES A RENDA BRUTA DE EXPLORAÇÃO
Diferenças de Cãmbio .:.

DepreciaçÕes
Impostos e Taxas.

RENDA DE EXPLORAÇÁO ...

6.478.750,00

,16.002.000,00

47.435,64

-0-

12.589.500,00
149.449,39 22.528.185,64

69.241.079,01

6.801.260,87

34.820.337,90

23.857.625,97
12.738.949,39
43.908.219,50 19.731.395,44

4.078.000,00

50.392.831,76

10.854.686,67

10.000.000,00

10.000.000,00
1 0.�08.228,20 91.655.746,63

RECEITAS ESTRANHAS A EXPLORAÇÃO
Receita Patrimonial.
Juros debitados a Construção
Outras Receitas

RENDA BRUTA

10.207,91

4.)27.183,80
723.426,90

128.240,79

4.968.611,51

1.661.921,62 4.860.818,61

74.101.897,62

Dividendos do Exercício Anterior ..

Participação Estatutária e Gratificação p/empregados
Reserva para cobrir eventuais prejuízos.
Reserva Especial
Reserva para Futuro Aumento de Capital

-0-

-0-

48.230,53 23.857.625,97

SALDO A DISPOSIÇAO DA ASSEMBLÉIA GERAL DOS ACIONIS-
.

34 ..820.337,90TAS 41.736.105,34
6.758.773,92

50.666.993,42

Florianópolis, 30 de junho de 1976

Frederico Guilherme Ladeira Pessoa

Diretor de Operações
Jorge Washington Petry

Chefe DPCG CRC-SC 1278

Vaimor Scoz

Contador eRC-SC 3279

Hercílio Aldo da Luz Colaço
Presidente

Victor Fernando Sasse

Diretor Financeiro

David da Luz Fontes

Diretor Técnico
Aldo Bellarmino da Silva

Diretor Administrativo

PARECER DO CONSELHO FISCAL
Os abaixo assinado, membros do Conselho Fiscal da Centrais Elétricas de Santa Catarina S.A. CELESC, dando cumprimento às

disposições legais eestatutárlas. procederam ao exame do Relatório, Balanço Semestral Intercalar e Demonstração da Conta de lucros e
Perdas referentes ao primeiro semestre do exercício de 1976, encerrado em 30/06/76, e, tendo ainda, verificado os respectivos livros e

documentos, acharam tudo em perfeita,ordem e, são de parecer que os atos da Diretoria praticados durante o referido semestre, sejam
aprovados pela próxima Assembléia Gzral dos Acionistas da'Centrais Elétricas de Santa Catarina SA CELESC.

LUIZ BATISTOTTI

Florianópolis, 08 de Outubro de 1976

ÁLVARO FERNANDO LUZOSCAR CARDOSO FILHO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CASA STA. MÔNICA
VENDE-SE CONTENDO 03 QUARTOS, SALA EM L,
BANHEIRO SOCIAL, QUARTO DE EMPREGADA, GA
RAGEM PARA 5 CARROS, CHURRASQUEIRA, COZI
NHA, ARMÁnlO EMBUTIDO, NO QUARTO DE CASAL,
FORRO A GESSO. PREÇO CR$ 400.000,00 TRATAR
NA RUA FELIPE SCHMIDT 27 - EDIF. DIAS VELHO
SOBRELOJA SALAS 16/17 - REGIS IMÓVEIS - CRECI
58 - FONE: 22-3537

LAJE PRÉ - MOLDADA 1il'PUIA

��MENTOS
PARA FORRO E PISO- Consu Item-nos

(0482) 22-6500

22-6290

22-4235

22-4002

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega
imediata Oualquer quantidade.eAtendernos todo o

estado com assistência técnica

REG. CREA. N." 5.17,; - 10." Região.
VENDAS: Rua Emilio Blum. ';:;7 . Florianópolis· se

• PHILlPPI
..� .&_C.IA..._

a casa do construtor
TUDO PARA CONSTRUÇÃO
,POLIS - ESTREITO - TUBARAo - B CAMBORIU

FONE 441811

Colocadores de Forrações
Vulcapiso
Vulcatex

Carpex
Etc�

CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS DE
FLORIANÓPOLIS LTDA.

RUSTICO - COLONIAL
CROMADOS

Verifiq_ue nossos preços.

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicHio. Fone: 22-3879
Rua Ar;'úlo A efl'8dd, 7

FACA O MELHOR NEGÓCIO:
DlMEP

QUARTZO-POINT
2a GERAÇÃO

�=��......"s:::===---....:- O primeiro do�
.

Esta é a mais completa e a mais per
feita linha de relógios de ponto do
pais. COlA o Quartzo-point - o mais

preciso do mundo - você pode esco

lher o relógio de ponto mais espe
cífico para sua empresa. Maior qua-

.

lidade e durabilidade pelo preço de
um

-

relógio comum. O certo mesmo

é Dimep.

.-44W\

VEJA COMO FUNCIONA o QUARTZO·POIIIT:
o 1 ano com apenas J pilhas comuns de Ian temas
o ou com baterias e ca-regador reserva 8 dias.
OUTROS TIPOS DE RELOGIOS DE PONTO DlMEP.
ELETROII.f'OINT . pêndulo eletrônico. Absoluta autonomia. Inde·

pendende de variaçiies de ciciagem. Célula de reserva elétrica.
TRAIllClOfIIAI. . 2 cordas, para 12 dias· 8 mais 4 de reserva.

sllICIIOIIIJ . com motor sincrono Dimep para 110 ou 220 volls,
50 ou 60 Hertz.
SlCUMIIÂRtO . mecanismo secundário polarizado. Baixo consumo

corrente. para ser comandado por relógio mestre,

QUAlOUER UM DOS RElÓGIOS AmlA PODE SER FORNECIDO
. cOM OS SEGUtIITES DISPOSiTIVOS o SltllAl.lZAÇÃII AUTOMÁTICA
• IMPREÍSÃII ElETRO·AUTOMÁRICA • IMPRESSAo À 1 E 2 CO-

RIS o fia AutOMÁTICO o DETECTOM PAlIA REVISTA DO PfS. "
SOAL

Rel6gio de Vigia
Dim'8p.

DIMAS DE MELO PIMENTA SoA.
, INDÚSTRIA BRASilEIRA

RuI. 15 de Novembro. 678 • 2.° - conj. 201
89100 • Blumenau. se - Fone.: 22-0664

"IRMÃOS HUBSCH S/A
INDÜSTRIA E COMÉRCIO"

RIO DO SUL - SANTA CATARINA
ASSEMBLI!IA GERAL EXTRAORDINARIA

CGC. No. 85.776.326/0001-68

CONVOCACÃO

São convidados 05' Senhores Acionistas desta
Sociedade a 'SA. reunirem em ASSEMBLEIA
GERAL EXTRAORDINARIA, a realizar-se
no dia 28 de de Outubro de 1976, às 10,00
horas, em sua séde social sita à Estrada
Blumenau, no. 4339 nesta cidade de Rio do

Sul, Estado de Santa Catarina, para delibera
rem sôbre a seguinte:

ORDEM DO DIA:
10.) - Retorno do Sr. Diretor Presidente.

- 20.) - Retirada do Sr. Diretor Gerente.
36.) - Outros Assuntos de Interesse Social.

RIO DO SUL (SC), 27 DE SETEMBRO
DE 1976.

RENALDO HUBSCH
Diretor Presidente

Hoje na llfsc�

um. coral gaúcho.
Entrada'Franca.

Acidentes de Trq&alho:
se continua em 30. lugar.
63.700 operá rios aciden tados por ano. Como mudar isso?

Com aproximada- necer o equipamento
mente 425 mil empre- de proteção ao traba
gados, Santa Catarina Ihador, diz a própria
ocupa o terceiro lugar DRT.
em acidentes do tra- Caso na p rimei ra
balho em todo país, inspeção seja consta

COr]1 14,74% do total· tado que a empresa
dos casos registrados. não tem o material,
As causas dos aciden- damos um prazo de 30
tes geralmene se refe- dias para que ela se

rem ao não uso do equipe. Depois disso,
equipamento obrigató- não é prorrogado o

rio, como luvas, botas, prazo e os infratores
óculos de proteção e podem ser punidos
capacetes. Segu ndo com multas que variam
fonte da Delegacia Re- de um décimo de salá
gional do Trabalho, 'os rio a dez salários mini
equipamentos não são mos. Em caso de rein
usados, às vezes, por cidência, a multa pode
negligência das em- ser aplicada em dobro.
presas e quase sempre, EDUCAÇÃO
por recusa dos operá- Nosso trabalho ini-
nos cial nesse sentido, é de

- Todas as empre- educar tanto o empre
sas são obrigadas a ter sário, quanto o operá
e fornecer gratuita: rio para a necessidade
mente aos operários, do emprego do mate
todo o material de pre- rial de proteção contra

venção de acidentes acidentes. Nunca par
indicado para o tipo de timos para a punição,
trabalho que desem- sem primeiro fazer uma
penham. Cabe também tentativa de conscien
à empresas fazer com tizaçáo".
que o empregado - O mais dificil, é
passe a utilizar o equi- convencer o operário
pamento, diz fonte da de que o equipamento,
DRT. às vezes i ncômodo a

A Delegacia Regio- princípio, se destina.
nal do. Trabalho man- única e exclusivamente
térn fiscalização siste- a protegê-lo contra
mática nas empresas danos que podem per
para obrigá-Ias a for- feitamente ser evita-

dos. Por sua vez, os

empresários alegam
que a maior dificuldade
está' em conseguir
fazer com que o operá
rio -cbedeça, muito
embora para os que re

sistem estejam previs
tas penalidades que
vão da advertência, até
a demissão sumária e

por' Justa causa.

Segundo a DRT, a

falta de mão-de-obra
em vários setores da
indústria, notadamente
a da construção civil,
faz com que os empre
sários aceitem facil
mente as condições
dos empregados.

- Em geral os em-
.

presários afirmam que
os empregados não

querem usar o equi
pamento. Argumentam
que não podem
obrigá-los, sob penade
.perder o empregado e

não há outro para co

locar no lugar, pois
existe falta de mão
de-obra em vários seto
res. Mesmo assim, a

DRT não considera
esse argumento válido,
pois se ao ser feita a

inspeção, o empre
gado não estiver
usando o equipamento
recomendado por lei, a

em presa se rá f atal
mente autuada.
CONGRESSO

O XV Congresso de
Prevenção de Aciden
tes do Trabalho,· será
realizado de 10 a 15 de
outubro, tendo por
lacaio Palácio das Ar
tes, em Belo'Horizonte,
Minas Gerais. Poderão
participar pessoas de
todo o país, sendo que
os interessados pode
rão conseguir material
de insc ri ção, 'j u-nto à
Delegacia Regional do
Trabalho, no Edifício
Ipase, 40 andar, na Ca
pital.
Durante o encontro

serão enfocados os se

guintes temas:
..

Pre
venção de acidentes na

agroindústria", A im

portância da seleção e

do treinamento do trá
balhador na prevenção
de acidentes", 'A pre
venção de acidentes.
nas empresas de pe
queno porte", "Análise'
de aspectos da estru
tura, organização e

funcionamento dos

serviços especializa
dos em segurança e

medicina do trabalho",
e Papel do sindicato
na campanha nacional
de prevenção de aci
dentes do trabalho".
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FRI'GOR, FICO SÃo" ��IGUEL S/A

CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA
GERAL EXTRAORDINÀRIA

São convocados todos os acionistas do FRIGORíFI
CO SÃO MIGUEL S/A, para se reunirem em

Assembléia Geral Extraordinária, no Clube Comer
ciai de São Miguel do Oeste-SC., no dia 23 de
outubro de 1976, às 14,00 horas para deliberarem a

seguinte ordem do dia:-
a) Eleicão da Diretoria ..J C:\ ,._ ,-

b) E leiçã�;do Cpnsel ho Consultivo.'.
c) Eleição do Conselho Fiscal.

São Miguel do Oeste-SC, 06 de outubro de 1976.
Olimpio Dal Magro - CPF: 087248579-04

.

Acionista

I-�-----� ':;
I·F�Bb�c6aÓur���p����i��.!O\�eto; ..: !, I, l í J 'j

I Nome__ ',l
'

_�·�_;""_···t--:-.!_.,-,- �O

Rua Felipe Schrnidt, 27 _ 3. o andar I :���::co - �"",

- Conjunto 312 I '

Edificio Dias Velho Fone: 22-6847 Estado

_F_lo_ria_n_ÓP_o_liS_-_SC_. I-_-_�___ __

!

Filhos, Noras, Genros e Netos de:

GERMANO KURTEN

ainda consternados com o seu falecimento no

dia 10 próximo passado, vem de público
convidar aos parentes e amigos do saudoso,

para a missa de 70. dia, na Igreja de Hurnaitá -

Tubarão às 18:30h. do dia 16 do corrente.

ALUGA�SE
- Apartamento. grande com garagem,' no
centro, primeira locação.
-- Apartamento com 3 quartos no Ed.
BIANCA, centro.
- Apartamento com 2 quartos amplos na

Av. !=lio Branco.
PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104 CRECI
25 - Fones 22-6099 e 22-6756

APARELHO ULTRA
IVDDERNO
Completamente invisível
o menor e mais leve de todos
de som suave e natural

AUDISOM
- '.- _._ .. _-

I

I
I
.,
!
I
I

I

APARELHOS
PARA
SURDEZ

Assistência et.t1 Qualquer
marca de aparelho, mesmo
Que tenha comprado em

outro lu qa r.

O Coral da Universidade Federal de Santa Ma

ria, Rio Grande do Sul, que se encontra desde ontem
em Florianópolis, realizará hoje, iniciando às 20 ho

ras, um recital de peças eruditas e música popular
no auditório da reitoria da UFSC, na Trindade.

A apresentação é programada pelo intercâmbio
cultural que vem sendo desenvolvido entre os corais
das duas Universidades e o ingresso, para o espetá
culo de hoje, é gratuito.

lldesc e Capes
distribuiríio

bolsas de estudo

ASSOCIAÇÃO ;)OS FISCAIS DA FAZENDA
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
'

Nos termos do art. 3 3, do Estatuto, ficam

convocados' os senbores associados. com direito a
.

voto, para a reunião da Assemblêia Geral Extraordi
nária a se realizar no dia 05-11-76, às 14 horas, com
a segui nte ordem do dia:

10. - Alteracão Estatuto Social
20. - Eleição dos cargos vagos de 20. Vice-Presi

dente, Tesoureiro.Gera! e 10. e 20. 'Te

sou rei ros.

,

i

I
l
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Florianópolis, 12 de outubro de 1976.
Germano Fortkamp. Neto

'Presidente'
Cantídio A. Ferrareai

Secretário

Procedência, SUlCA,
ALEMÃ e DINAMAROUESA.

CONVITE

Já no próximo dia 22 os assessores do Pro
grama Institucional de Capacitação de Docentes, da
Udesc, iniciarão as entrevistas para seleção dos
candidatos as cinco bolsas de estudo no exterior,
cujos cursos iniciarão no próximo ano. As bolsas
serão repassadas da Coordenação do Aperfeiçoa
mento de Pessoal de Nível Superior - Capes, desti
nadas para as áreas de conhcitnentos em Ciências
Fundamentais e Aplicadas

Neste ano, a Udesc procedeu algumas modifi
caçoes no sistema de seleção dos candidatos, tor
nando obrigatória a realização da entrevista, ante
cedida de um teste de lingua estrangeira, que de
verá serefetuado numa das agências especializadas
(Aliança Francesa ou Instituto Brasil-Estados Uni
dos).

O docente que se candidatar a uma das bolsas
deverá, também, apresentar uma cópia xerox do
curriculum vitae, histórico escolar e preencher o

formulário específico fornecido pelo Programa Ins
titucional de Capacitaçáo de Docentes da Udesc.

EXCELENTE MORADIA

ALTO PADRÃO
.

.

Finlssimo acabamento, contendo Iiving, sala de jantar, sala' de
almoço, 3' dormitórios, 2 banheiros completos (1 privativo l,
lavanderia, quarto de empregada, garagem e demais depen
dências. Tratar pelo fone 22-9020.
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Já estamos em nossa sede
própria, no centro de Florianópolis,
ã .rua Adolfo Melo,41

"

Nosso Pabx: 22 4188
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OFICINA GESTMAQ LIMITADA

COMUNICA
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A todos os seus clientes que o Sr. ALCI DES
MARIO GONÇALVES e-a Senhorinha ANA NILZA

GONÇALVES, residentes na COHAB em BARREI
ROS - SÃO JOSÉ, deixaram de pertencer ao

quadro de TÉCNICOS de nossa' org�ni�ação desde
"8/10/76,' não

.

estandtr": portanto, credenciados a

efetuarem cobranças eserviços de quaisquer nature
za.

Florlanopolis-Sü, em 8 de outubro de 1976.

VENDEMOS
TRINDADE - CASA .com 4 quartos, suite, living, sala de

jantar, sala-copa, sala de TV, cozinha, despensa, BWC,
churrasqueira, garagem pari] 2 carros, todos os quartos e

cozinha com armários embutidos, num fino acabamento,
com todas as aberturas em atum rnio e toda em carpet. A

casa com 261 m2. O terreno com 585m2. Sendo uma casa

nova, pudendo' ser financiada.
CENTRO - Apto. 2 quartos, sala. cozinha, dep empregada
e área de serviço ótima. Com carpet e armários embutidos.
Cr$ 295.000,00.
CENT'RO - Casa -corn 3 quartos. sala, cozinha. sala de

jantar, BWC e um abrigo para cario com TELEFONE -

Cr$ 425.000,00.
COQUEI ROS - 2 casas .endo uma mista e outra de

madeira num terreno de 364m2 por Cr$ 300.000,00.
CAMPINAS - Casa mista 82m2 - Cr$ 140.000,00.
ITACORUBI - Lote 16mx54m COm uma cazinha Cr$
75000,00

•

PONTE DE IMARUIM - Casa de alvenaria 70m2 - Cr$
150000,00.

CONSULTAR COM IMÓVEIS JUCEL

CRECI - 764
RUA SANTOS SARAIVA, no. 752 - Fone 44-4168

As amigas de EZIR MORITZ BUFREM, ainda
consternadas com seu falecimento convidam

para a Missa de 70. dia que mandam rezar dia

14 (quinta-feira), às 18h15m na Capela do

Colégio Catarii1ense.

CONVITE PARA MISSA
DE 1'� DIA

P'oduto'o do álcool e do OCÚCO' loio

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Alunos vão às
, .

urnas exercItar
a democracia

Embora só o Orca e o

Marca tenham càndida
tos, o sistema não é, bi

partidário. Existe outro

. partido, o Eu.recá - Es

tudantes Unidos Reno
vando o Golégio de Apli
cação. Roberto Grillo
Cuneo, diretor do colé

gio, justifica que num

partido é necessário
certa disciplina e que os

representantes do Eu
reca foram protelando o

lançamento dos candi
datos e acabaram não o

fazendo a tempo. Qual
quer aluno do Colégio
de Aplicação (onde a

média de idade varia
entre 12 a 18anos), pode
criar um "partido poli
tico", desde que reúna
15 assinaturas, demons
trando assim que exis
tem adeptos.
AS ELEiÇÕES
Todos os anos, esta é

a data em que os alunos
derrubam ou reafirmam
sua confiança no Go-

'verno Comunitário que
os representam no Co
légio de Aplicação. O dia
de outubro não é fixo"
Ele é marcado no início
de cada ano. Fica condi
clonado às atividades
escolares. Depois que
todas as ações escolares
são fixadas, escolhe-se a

data das eleições
Para a votação, são

constituídas mesas de
votação com duas se

ções: A e B. Os alunos
votam na seção corres

pondente à +etra das
suas séries, que também
são A ou 8. Todo ano a

12a Zona Eleitoral cola
bora com as "eleições
modelo", as únicas rea

lizadas em colégio da
capital. Aquela zona

eleitoral emprestava
urnas e cabines. Mas
este ano está havendo
um problema: as urnas

foram recolhidas da
quela zona para o Tribu-
-nal Regional Eleitoral.
Caso não seja possível o
empréstimo, afirma o di
retor Roberto Grillo
Cuneo .

que mandará
construir as urnas.

'

A CAMPANHA
A data de lançamento

dos candidatos foi de 4 a
12 de outubro. O início e

término da campanha
POlítica também. Para
ser candidato ao Go
verno Comunitário, o
aluno não pode estar
devendo recuperações
em qualquer disciplina .

.

Os' candidatos, pre
fel�o e vice-prefeito, es
cOlhem um dia entre
aq'ueles do pr�zo da
campanha, para visitar
todas as salas de auja.
Nesta visita apresentam
? Plano de Governo, que
e constituído de todas as
atividades extra-classe,
e que deve envolver
tOdos os alunos.
Um dos métodos mais

utilizados pelos candi
datos em campanha é o

Contato pessoal entre os

Companheiros. Eles
procuram. aproveitar
tOdo o tempo disponível
e convs rSi\Wt<,J�RIJl�.,?9"..�.,

malar númetó '�P'ds$í�f.h"'
de eleitores a fim de an
gariar simpatias e ga
nhar mais votos. Da

campanha ainda fazem
parte os comícios que é
a atividade política mais
esperada pelos estudan
tes" com objetivo de
'constatar as habilidades
dos candidatos. Este
comício é· preparado
pelo próprio candidato
juntamente com seu par
tido. Só_que passa por
uma censura, que o dire
tór do colétio explica
"não é propriamente
censura, porque não é
problema político". Ele
conta que a verificação é
para não permitir que os

candidatos falem mal
dos outros, da oposição.
Quem olha o discurso

antes do comício é a

Coordenadoria de Ativi-
,

dades Extra-Classe, que
presta assessoramento
ao Governo Comunitá
rio. E quem compõe esta
coordenadoria é apenas
a professora Herta Kie
ger, 28 anos, 5 como

professora do colégio.
O comício é realizado no

pátio do colégio, onde
foi colocado um sistema
de som, com alto
falantes e microfone.
Ontem, um dia antes

das eleições, no dia do
comício, os alunos já
sabiam que a última aula
era dedicada a ouvir o

candidato. Esta pode
discursar todo o período
de uma aula, ou seja, 50
minutos, mas geral
mente usa somente de
trinta a quarenta minu
tos.

Em época de cam

panha, as paredes do co
légio permanecem colo
ridas até o dia das elei

ções. São os cartazes
feitos pelos partidos. Os
cartazes são ti p os de
murais onde os candida
tos comunicam aos 400
alunos o que pensam do

colégio e como desejam
que sejam conduzidas
as atividades extra-
.classe.
PARTIDOS
Para um partido 'existir
oficialmente ele precisa
do apoio de 15 assi nan
tes e de um estatuto,
onde con-stam os direi
tos e deveres de cada fi
liado. Feito isto; o par
tido pode iniciar suas

, promoções.
VEREADORES
A eleição dos vereado

res é realizada logo após
a eleição do Governo
Comunitário. Cada
classe tem o direito de

eleger dois vereadores.
As eleições são feitas
nas próprias salas de
aula.
Quando um aluno ou

classe deseja promover
alguma festa ou levar al

guma idéia a outras
classes, ele procura o

vereador e transmite o

que está acontecendo.
Este leva até o Governo
Comunitário a fim de re

solver a questão. O Go-
,

verno Comunitário ad
ministra as seguintes
atividades: olimpíadas,
festas juninas, gincanas
culturais, torneios es

portivos inter-séries,
teatro, e o.utras ativida
des que as classes dese

jarem.

Uma biblioteca qoedepende da
boa memória dos funcionários

Por dentro, improvisações que sempre são prejudiciais,A biblioteca,' por fora, uma casa agradável de ver,

Doze mil pessoas visitam mensalmente o casarão onde funciona
a Biblioteca Públicado Estado. Mal instalada, como se

estivesse esperando sempre para breve uma mudança, ela preenche
ainda algumas necessidades porque - "graças a Deus" - seus

funcionários têm boa memória. Mas fichário há somente um.

Um dia a biblioteca terá a casa nova. Todos
esperam ("há séculos") pelo novo prédio da Casa
da Cultura. "Mas até lá ... " E ficam as' reticências
de um público de mais de 12 mil pessoas que faz,
por mês, cerca de 16 mil consultas na velha bi

blioteca, disputando com os 25 funcionários e os

60 mil livros do acervo, o pequeno espaço do

prédio inadequado.
Inadequação essa que, segundo tal público,

frequentador da biblioteca, se reflete geralmente
nas tórrnulas de atendimento e formas de serviço.
Do que, entretanto, não culpa exatamente o fun

cionário, mas a estruturado órgão e o clima geral
que para ele resulta de uma continuada desaten
ção das autoridades às quais estão afetos os ne

gócios da área cultural. .

DESAPARELHAMENTÓ
Divididos em três turnos, já que a biblioeteca

fica aberta das oito .às, 2,2 horas, os funcionários
destinados ao atendimento do público (cinco ou

seis por turno), se tornam escassos paraorlentax
cerca de 400'pessoas que procuram diariamente
a consulta aos livros do acervo, Daf ficarem salas
sem o cuidado de tuncionárics e't�ri muitas ve

zes, os consulentes que andar a busca de urrr, que
lhe atenda.
Isto origina também, apesar dos muitos carta"

zes afixados nas paredes ("Não recglQ.Que os li'-
,

vros na estante") e dos constantês avtsós dós

poucos funcionários, o fato de o público, nem

sempre muito disciplinado ou, pelo menos en

tendedor, recolocar em estantes �4iâde regra
erradas-os livros que acaba de usar. Daí surge a

constante mistura e a sempre presente dificul
dade em se encontrar um livro, que devia estar em
certo lugar.'
SÓ UM FICHÁRIO

O único fichário de que a biblioteca dispõe,
está na entrada, junto à portaria e relaciona os

livros somente' pelo nome do autor. Se alquérn
procurar uma obra pelo seu título e não estiver
sabendo o nome do autor, fica impossibilitado de ,

descobrí-Ia. Se procurar por assunto, precisa
confiar apenas na boa memória "da moça encar

regada de achar os livros".
Ainda assim, a procura pelo nome do 'autor

encontra resultados mais ou menos imediatos. O
fichário tem algumas misturas, fichas fora 'de
ordem (porque os usuários mexern nele e, se os

funcionários não estiverem cuidando, tiram as

fichas e as recolocam fora do lugar), mas encon
trada a indicação do livro procurado, rapida
mente a bibliotecária orienta-se na localização
certa do volume.
PEDIDO UM LIVRO
Quem procurava a Crônica do Medo, de Ri-.

cardo Hoftrnann, na manhã de sábado, encon
trava, de repente, um Hoffer intercalandô as fi
chas do sobrenome de autor Hoffmann. Mas.toca-
.tlzado, nesse autor, o título, 'apanhava-se o nú
mero de ordem (869.945 - H699c) e, em poucos
segundos, a bibliotecária encontrava o livro.
Havia dois, por sinal, na mesma estante. Em com

pensação, Macunaíma, de Mário de Andrade, a'
biblioteca não tem. Mas tem cinco volumes do
Ponta de Lança, de Oswald de Andrade.

Para encontrar um determinado assunto, Mo
dernismo, por exemplo, basta perguntar para a

bi�1L.9!�s�.rJ� � ���sp:�t�r 8Jll�,:,�",Yí;Lboa, m,�m9lia.
Que :'felizmente", �?,.r;l.iJe�flm, alguns usuários, I

funciona. Segundos depois, também, é encon-

Dr. SÉRGIO VELlNHO
DE VASCONCELLOS

MÉDICO OPERADOR
Especialista e!f1 ooenças de senhoras pela Assocíação Médi'- ,

cá Brasileira. Atendimento de gestantes - Diagnóstico Preco-,
C:l do Câncer,Ginecológico, 'Colposcopia e Colpocitopatologia'
Esfoliativa (Papanicolaou) - Cauterizações Elétricas e por
Congelação.

JOAÇABA - Sé

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSUL!E NOSSOS PREÇOS
LAJES PRE-FABRICADAS
BARREIROS

..

trado o único volume sobre sobre modernismo

que a biblioteca tem, Antecedentes da Semana da '

Arte de 22, de Mário da Silva Brito. "Mas 'tudo
funcionando assim, muito na base do acaso, da
sorte".
PLACAS INDICATIVAS
Não há muitos livros sem a devida indicação ma

lombada, e mesmo os que não trazem o título e o

nome do autor, têm, sempre, a numeração da
biblioteca. HEi escadas, para acesso às prateleiras
mais altas, em quase todas as salas em algumas
chega a ter duas), mas como nem todas têm fun
cionários para apanhar os livros, isto se torna, por
vezes, proibitivo para as pessoas mais velhas ou

para as moças e senhoras que ainda usam vesti
dos (apesar da grande maioria das frequentado
ras da biblioteca usarem calças compridas).
As placas indicativas de tipos de obras, de ma

térias e, até, de alguns assuntos, estão por toda

parte. Juntamente com placas de avisos conve

nientes, como o que pede "silêncio", ou de exor,....

tação, copio "Este é um País que vai pra frerru1',
embora fi,fLy_�,_"pqra () p;ú�bli(;9 ,.J.lm�pJ;lMç;o:,,�.s:.
tranho, pois está ",colado nÚn)a bili«leça que náo
vai pra frente". '\

VOCÊ QUER CONSTRUIR?
CUIDAMOS DE TUDO. MAS TUDO MESMO. ESTUDOS,
PROJETOS, LICENÇAS, INPS, FINANCIAMENTO, MÃO
DE OBRA, MATERIAL E CONSTRUÇÃO.
'ENTREGAMOS SUA ASA PRONTA, PERSONALIZADA,
POR PREÇO INFERIOR AO DE UM APARTAMENTO.
VENHA CONVERSAR CONOSCO.

.

REGIS IMÓVEIS LTDA., RUA FELIPE SCHMIDT, 27
SOBRELOJA EDIF. DIAS VELHO SALAS 16/17 -'

CRECI 58 - FONE: 22-3537

APARTAMENTO NO CENTRO

I TAPUÃ - Lajes pré-fabricadas
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo s/no.
Escritórios: Fulvio Adueei, 931.

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSJjLTE NOSSOS PREÇOS

Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

ALUGA-SE GALPÃO
Rua Leoberto Leal, próximo trevo em Barrei

ros. Tratar pelo fone 44-0002 ou no Posto

lpirela - no Estreito. ,__I_}.l.C lajes I"mPUÃ
CQN,"f'fO fTAPUA LTDA,

CGC'83.049.387/0001r06

AVISO

I.B.G.E
Delegacia do IBGE no Estado de Santa Catarina
Concorrência pública para á. alienação de veículos lnserví
veis

Comunicamos aos interessados, que no' dia 29 de
outubro de 1976, .as 15 horas, na .sede da 'Delegacia 'de
Estatística do IBGE, situada à rua João Pinto no. 12 -

Centro - real izar-se-á concorrência públ ica, para a ai ienação
de veículos inservfveis, cujo editai acha-se afixado no

mesmo local e onde serão fornecidos, nos dias úteis das 14
às 17 horas, a relação _

do material, as condições gerais da

licitação e quaisquer esclarecimentos.
João Dagoberto Ráth
DELEGADO DO IBGE

R<9cebe SOL em todas as dependências. Possui três

quartos (1 suite), sala ampla com sacada; WC social,

copa cozinha, área de serviço ampla, quarto e WC de

empregada, aquecimento central pelo sistema de gáz
central, garagem e salão de festas no ediffcio.

ATENÇÃO: tratar diretamente na PREDIBENS

Av. Rio Branco, 104 - CRECI 25.

DILSON IMÓVEIS
CRECI515

Escritório: Rua Liberato Bittencourt, 140
Sala 2 -- Fone 44-4668 ..., ESTREITO

o Banco ltaú está inaugurando sua nova agência
em Tubarão.

Rua Marechal DéOdoro, �01· Tels. 22·0214 e 22·0614.
Estreito - Terreno c/área de 455m2.
- Casa de alvenaria e/terreno de 400m2. Otimo preço.
Barreiros - Otimo terreno c/área de 1.375m2.
Canasvieiras - Terreno c/área de 360m2. Otimo preço.

,e�l�o,�;�::,9,�lfT,1�,t,�reno _c��!ea de,9,�l?11l2 .. "

,
-,' F-L _e"

',Capoelras,'..e Casa de alvenaria c/106m2. ,FinanCIado. 'A Rua

Thiago da Fonseca.
'

ltaú
Agora o ltaú conta com 11 agências em Santa Catarina, nas seguintes

:,,) ': ,pr�@s: Blumenau, Caçador, Chapecó, Criciúma, Florianópolis, Itajaí, Joaçaba, Joinvile,
Lages, Mafra eTubarão. '

, -

,I'

� VENDE-SE
;;.,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A canipanhn preGê a aplicuçào da uacinu em 18 mil crianças da [aixa erário ccnnprcenclidu 1.'111 rc seis /)/eses c quat ro {//lIIS. Os post os do centro 'de saúde do Dasp, na llhu e /lO Estreito, decerão receber /1(1)1.' maior 1I111viml!nto que nos dias iniciais de vacÍllaç'
.

.

."

�

. Termina hoje a vaci

nação contra a Menin
gite em Florianópolis.
Essa campanha está
sendo dirigida somente

para crianças da faixa
etária de seis meses a

quatro anos. Somente
no Centro de Saúde -

Dasp -:- e no Posto de
Saúde do Estreito a va

ci nação estará sendo
realizada durante o dia
de hoje, no horário das 8
às 12 horas e das 14 às
17 horas; no Estreito
somente no período da
tarde. Nas demais loca
lidades do centro de Flo

rianópolis e para o inte
rior da Ilha, a Secretaria
de Saúde destacou
equipes volantes para
vários locais que aten
deram durante os dias
12 e 13, já encerrando
seus trabalhos.

Segundo técnicos da

Secretaria da Saúde,
espera-se vacinar, no

mínimo, 18.000 crian

ças, em toda Florianópo
lis. No primeiro dia de

vacinação foram aplica
das apenas 700 vacinas
no Centro de Saúde. Até
às 15 horas de ontem,
2.500 crianças tinham

se _aproximadamente
1.500 vacinas, atingindo
4.000 crianças. Para
Lourival Roque Damins
chek, supervisor técnico
das equipes,
"esperava-se um maior
número de crianças,
maspafficequenãoe�á
havendo muita divulqa
ção. A tendência, diz ele,
é vacinar um maior con

tingente de crianças' até
o dia dy hoje. As pessoas
que já vacinaram seus fi
lhos é que se encarre

gam de divulgar a cam

panha. Por este motivo,
hoje é que teremos um

movimento muito

grande, pois a maioria

sempre deixa para a úl
tima hora".

seis meses a quatro
anos.

Segundo o médico
Theobaldo Picanço,
presidente da ComisSão
Estadual de Controle da
Meningite, "essa carro

panha de vacinação
contra meningite tipos A
e C, está sendo feita soo

mente para crianças de
seis meses a quatro
anos, por ser esse o

grupo da população
com maior risco de ado

quirir a doença. Trata-se
de uma idade onde a va·

cina apresenta baixa
imunização e em vista
disso, é recomendável
que mesmo as crianças
que já foram vacinadas
anteriormente recebam
um reforço".

_

Conforme dados esta·

Para desenvolver o estudo e a pesquisa da
.

flora medicinal catarinense, na tentativa de

aproveitá-la como fonte de obtenção de
matérias-primas farmacêuticas, uma equipe
de farmacológicos, botânicos e químicos da
Universidade Federal de Santa Catarina ela-
bOTOU um projeto que irá para a Central de

Medicamentos. Entende o grupo de professo- .

res da faculdade de medicina que os recursos

provenientes da CEME, que ontem assinou
convênios com oito centros de pesquisa
brasileiros, "irá fortalecer os trabalhos que
estamos executando com plantas exclusivas
de Santa Catarina, atualmente em sua fase
iniciaI".

podemos dizer que a mesma espécie colhida
na Argentina não mostrou açãoalguma sobre
o coração. Vemos, portanto, que a interven
ção botânica é fundamental para colher,
identificar e caracterizar todas as variáveis
que cercam ii planta em estudo".

Sobre a possibilidade da faculdade de
medicina na Ufsc instalar uma cadeira para
estudar a flora medicinal e sua aplicação em

enfermos, o farmacologista Reinaldo N. Ta
kahashi disse que não vê necessidade nisso.
"O que precisa é incentivo. Aqui não se faz
quase nada em termos de pesquisa. O estudo
compreende uma pesquisa inicial com ani
mais de pequeno porte (camundongo, rato

branco, cobaio, sapo e coelho). Parte-se daí,
para o último estágio da experiência (aqui
em Florianópolis), que é o estudo em cães.

Depois, seria a aplicação no homem, o que
constitui a farmaologia clínica que no Brasil,
infelizmente, não se faz. Está se tentando
. .. �,
lillClar .

Em relação ao projeto da CEME, conside
rado a primeira tentativa de se iniciar a

exploração sistemática da flora medicinal
brasileira, o professor e pesquisador de far
macologia Ari SeU iniciou, duante a fase de

pós-graduação em São Paulo, os estudos
preliminares cujos resultados foram publica
dos na revista Phamacology (Suíça), A· fase
posterior desses experimentos está sendo
prosseguida aqui na faculdade de medicina,
sendo que no momento, os estudos estão

paralisados, �justamente aguardando a libera

ção da parte da verba destinada pela CEME
(Cr$ 4,4 milhões) aos estudos e pesquisas da
flora medicinal brasileira.

Segundo o Professor Ari SeU, foi verifica
do que na noz moscada existe uma substân
cia que apresenta propriedade de produzir
anestesia geral em rato e camundongo. "O
que se pretende, agora, é o estudo dessa
mesma droga em cães. Esse estudo será feito
em Florianópolis com ajuda do pesquisador
farmacologista Renato N. Takahashi. A im-

'portância desse estudo seria descobrir um

anestésico geral, de origem natural e de
baixo custo econômico. Além disso, está se

tentando modificar a estrutura química dessa
substância encontrada, a fim de se verificar,
se as mesmas apresentam propriedades anti
-epiléptica" .

Sobre as ervas que realmente são eficazes,
asseguram os professores da faculdade de
medicina que existem muitas plantas com
eficiência comprovada, como por exemplo a

Digitalis Lanata que fornece substâncias digi
tálicas, úteis para o tratamento de insuficiên
cia cardíaca. O grupo que trabalha com

produtos naturais, na Ufsc, formado pelos
professores Domingos Alberto F_ Rocco
(químico), Reinaldo Takahashi, Aril SeU e

J.B. Calixto (farmacologistas) e os botânicos
Antonio Bresolin e Roberto Klein, acredita
que as ervas medicinais e plantas em geral,
apresente um manancial digno de estudo, já
que "a medicina popular é um fato".

"E é histórico o fato de muitos medica
mentos terem sido descobertos na medicna
popular". Um exemplo dado pelo farmacolo
gista J.R Calixto, é que em um livro
americano de Farmacologia traz referência
que um médico brasileiro chamado Couti
nho, em 1874, realizou experiências com a

plantá Pilocarpus Jaborandi que apresentava
propriedades farmacológicas. E logo após, no
exterior foi isolada a pilocarpina desta plan
ta. Essa substancia é usada/em oftalmologia,
no tratamento do glaucoma.

Para que se faça pesquisa - esclareceu o

professor Domingos Rocco - é necessário que
se disponha de animais criados em condições
adequadas de alimentação e ambiente. Por
tanto, é necessário um biotério (lugar onde
se cria animais de laboratório, com pessoal
técnico e auxiliar especializados). Atualmen
te, na Ufsc, está em fase de implantação, o

que prejudica muito o andamento das Pes
quisas. Comentaram ainda os professores,
que existe muita limitação com rlação a

aparelhos e parte técnica para a consecução
destas pesquisas.

No interior da Ilha, a

situação se apresenta di- tísticos da Secretaria da
ferente. Para o supervi- Saúde, a incidência da
sor técnico do interior, meningite em Santa Ca
Flávio Moreira Neto, "á tarina em 74 foi de

procura do público foi 25,11%. Com a primeira
muito boa. Nota-se que vacinação, em 75, o ín
as mães têm interesse dice diminuiu para
em vacinar essas crian- 11,09% e desde o início
ças, inclusive até abaixo do ano até agora, a inci
da faixa etária prevista". dência foi de 2,26% das

.

Mas, garante, isso não doenças registradas. "A
se faz necessário porque' diminuição do número
a .incidência de minin- de casos da doença

O projeto encaminhado a CEME informa
o seguinte: "A flora da Ilha de Santa
Catarina é uma das mais ricas do Brasil. Pois
das 180 famílias existentes na região sul
(SP-PR-SC-RS) 168 famflias estão repre
sentadas na Ilha. Também importantíssimo, é

que o limite austral (linha imaginária do
trópico) de muitas plantas é aqui (São José)
em Santa Catarina. A ilha é, portanto, um
enorme manancial de plantas com espetacu
lar variedade de substâncias com proprieda
des diferentes.
"A indução ao estudo de determinada

plantá parte do uso popular. Aí, então, é
feito um estudo cientificamente dirigido:
Botânica - Fitoquímica (química dos vege
tais) - Farmacologia. Uma vez constatada
ação sobre determinado órgão (Farmacolo
gia) então começa o estudo químico mais
detalhado, seja como isolamento e purifica
ção das frações presentes no extrato bruto.
Por proposição farmacológica fazem-se modi
ficações na estrutura da molécula ativa,
acentuando ou diminuindo sua ação sobre
um determinado órgão.

Informa ainda o projeto que "atualmente
estamos concentrando esforços na Scutia
Buxifolia Reeis, a qual mostrou ter, em

testes preliminares farmacológicos, ação so

bre o coração. Com relação a esta planta,

sido vacinadas. Em ou- gite meningocócia está
tras unidades volantes Sendo observada so

da Capital registraram- mente em crianças de

após a vacinação, com
prova a eficácia da va

cina".

Ufsc vai pagar os atrasados.
Mas só para os funcionários.
Até 15 de novembro o Departa- o pagamento dos salários atrasados"

menta de Pessoal da Utsc pretende e cujo montante está calculado em

pagar todos os rendimentos atrasa- aproximadamente Cr$ 8.800.000,00.
dos desde novembro de 75 até ou- Antes disso é necessário esperar-sé a
tubro de 76 dos funcionários adminis- publicação do decreto no Diário Ofi
trativos regidos pela CLT - quase mil cial da União mas o dinheiro já se
- e que tiveram seu plano de classifi- encontra em poder da Ufsc. O salário
cação assinado na segunda-feira pelo de novembro já sairá reajustado.
presidente da República: O plano dos Mesmo sendo assinado esta se-

F
· o ......, ,

d professores deveria ter sido assinado mana o plano, o pagamento dos pro-

elJao pre'to so no merca o negro ontem, enquanto que do pessoal do fessores deverá demorar mais tempo.

. . . quadro da administração intermediá- "masseráfeitoaindaantesdofinaldo
ria e professores de colégios agríco- ano", segundo Élcio. Isto se prende a

A tabela existe, mas não é respeitada, A escassez continua. Ias e do Aplicação ainda "deverá de- necessidade de ainda calcular-se os
morar Um pouco". valores de direito de cada professoro preto comum a '12 e o preto segundo sua nova opção de vincula-

cu cul o ou de dois meses a POUCA ALEGRIA ção a universidade por horas serna-
Cr$ 14,00 o quilo. Temos ainda O decreto que aprovou o plano de nais de aulas, complementação por,uns 90 quilos. Hoje (ontem), _, classificação dos funcionários admi- títulos ou por produção de trabalhoschega mais". nistrativos regidos pela CLT da Ufsc, científicos, entre outros. Poderão
- Estamos vendendo em recebeu o número 78568 a apesar de também não receber todos os atrasamédia 60 quilos do feijão preto ter sido assinado pelo presidente da: dos de uma só vez, incialmente só os

por dia. o vermelho e o branco, República, só foi notícia no dia de on- deste ano, até chegar-se a um acordo
no mesmo preço do pretinho, tem, quando o chefe do gabinete do sobre o método de declaração dos
vendem mu íto pouco, uns reitor, Genovêncio Matos, recebeu a atrasados de 74 e 75 no Imposto de
cinco ou seis quilos de cada comunicação de Brasília por tele- Renda. O total geral dos atrasados
um. fone. ' I para cerca de 1.100 orofessores é de

Aproximadamente às 19h30min, a Cr214.500.000,00.
comunicação foi feita aos funcioná- Dos planos de classificação do

Sobre o "pretinho", salienta rios e a alegria foi grande, "todo pessoal de administração intermediá
que "aqui, nunca esteve em mundo estava sorrindo" afirmavam. ria e dos professores do Colégio de
falta, é caro mas sempre tem". Mas à tarde, a primeira álegria já se Aplicação e dos colégios agrícolas, oNo Box rs, existe a maior va- havia dissipado um pouco e todos só reitor Caspar Stemmer diz que estesriedade de tipos, bem como queriam saber quando sairiam os só serão vistos após o do magistério e
uma uniformidade de preços: atrasados. O diretor do Departamento deve ainda esperar a sua aprovaçãovermelho, mante iga ; paulis- de Pessoal, Élcio Rodrigues, diz que porque estes processos foram os úl
tinha (ou mulatinho) e o "até 15 de novembro queremos fazer timos a serem remetidos.

�:;�i�::�::::I��:�:�;!t�5��� A cidade ter". um.. " amanhãfaltou, mas custa Cr$ 12,00,

de sábado sem água

essa cifra: estão vendendo a l4

e até a l5 cruzeiros.
E OS COMERCIANTES

O que dizem? Valdir Espín
dola, balconista do Armazém

Espíndola (rua ConSelheiro
Mafra, 21 Fundos), informa

que "há duas semans estamos

sem feijão preto. Aqui era ven

dido a Cr$ 8,00, mas tem gente
vendendo a Cr$ 15,00 o quilo.
Existe feijão preto, mas para se

vender nesse preço mais vale
não ter. O revendedor quer
vender para nós a Cr$ 700,00 o

saco de 60 quilos".
A maioria diz que encontra

dificuldades para adquirir o ce
real que, de repente, desapare
ceu (ou quase) e a sua coloca

ção à venda "não é muito ani
madora porque a comercializa

ção se torna difícil com a majo
ração". Explicam que "a maio
ria dos consumidores pergunta
o preço, faz urna careta e não

compra".
Vando Amaro, proprietário

de uma casa comercial no Mer
cado Público, já informou que
"uma média de dez pessoas ul
timamente procura o Fe ij âo
preto em Um prazo de uma

hora, e 30 por cento contenta-se
com a falta e compra o ver

melho".

Referindo-se a falta do pro

duto, o comerciante Laércio
Polli declara que "feijão há,
mas foi escondido".

O governo determinou que a

saca de 60 quilos deve ser co

mercializada entre 308 e 314
cruzeiros. O produto começou
a desaparecer dos supermerca
dos, a partir do momento em

que os preços foram fixados'
para venda e revenda.
A principal zona produtora

de feijão no Estado é a região
Oeste. A colheita, no entanto,
não será feita antes de 30 dias, e
é insuficiente para abastecer o
mercado consumidor, explica
Osvaldo Monguilhott, enume
rador do Serviço de Informação
do Mercado Agrícola - SIMA.

res do Estreito adquirirem o

produto é o Supermercado
Odivan, que ainda tem 15 far
dos de 30 quilos e continua se

guindo a tabela de preços.
"Não podemos sair dela", in
forma 'Ageu, o encarregado do

depósito.

Nos últimos dias, o feijão,
principalmente o preto co-

1111.1 III, transformou-se num

"privilégio", -nem sempre al

callçado- para as donas de casa

de Florianópolis. Diminuiu em

quantidade, subiu de preço e

também sofreu uma alteração
na qualidade, para pior. Alguns
dos principais supermercados
da Capital (Ilha e Continente),
comercializarn o produto de
acordo com a tabela, enquanto
que a maioria adotou preços
exagerados, entre 14 e l5 cru

zeiros por quilo.

NO MERCADO: A INFLA

çÃO
Embora sejam conhecedores

da determinação da Sunab,
para a venda do feijão, nenhum
dos comerciantes que atuam

nos diversos boxes do Mercado
Público (com exceção apenas

para os que estão em falta) não
seguem a tabela.
No armazém de 'Vun do

Amaro, só tem o feijão ver

melho (pouco mais de 30 qui
los), vendido ao preço de
Cr$ 15,00. O proprietário re

vela que conhece a tabela para
o "mulatinho", que está em

falta há quase um mês, e que 'o
vermelho não é tabelado pela
Sunab". Diz ainda' que nor-

.

malmente é comercializado em
torno de Cr$ 7,00 o quilo, mas
em consequência da falta do

preto o vermelho passa a ser

. procurado e surge o aumento.

Uma funcionária do Arma

zém Spinosa (box :JO B), que
não quis se identificar, declu
HIU que "na Cobal custa

Cr$ 6,00 o quilo, mas não dá

pra comer. Eu estou vendendo

ATROPELOS
As dificuldades iniciam com

a procura, e a aquisição, muitas
vezes, torna-se impossível em
virtude dos altos preços cobra
dos. As donas de casa reclamam

que os comerciantes tiram pro
veito da escassez

..
do produto

para"explorar" o consumidor.
Estes defendem-se, alegando
que são pressionados pelos
produtores ou intermediários.
De acordo com a Portaria

Super n'' 32, da Sunab, de 9 de

junho deste ano, o pre,o do fei

jão preto a granel é de Cr$ 5,54,
e· empacotado, Cr$ 6,11 por

quilo.
Mas essa norma não vem

sendo respeitada pela maioria

dos supermercados, que está
cobrando em dobro pelo quilo
do produto. Alguns superaram

ONDE COMPRAR?

Segundo informações de um

funcionário da Cobal, os últi
mos 300 quilos que o super
mercado tinha estocado foram
transferidos (lara Imbituba;
No Pào de Açúcar o produto

está em falta ilá uma semana

aproximadamente. Enquanto
isso, o feijão verrhelho conti
nua sendo uma opção, ao preço
de Cr$ l5,10.
A Soberana, rua Tiradentes),

dispõe de um estoque de 300

quilos, que está sendo córner

ci�iizado de' acordo com a ta

bela da Sunab. A outra, Sorre
rana localizada lia ave n i d a

Santa Catarina, no Estreito, não
vende feijão desde o último
Final de semana.

Uma opção para os morado-

como em muitos 'outros locais
de venda, o dobro do preço ta

belado pela Sunab.

Vai faltar água em Florianópolis no

sábado, das seis da manhã ao meio
dia. A Casan avisa que todos devem
procurar armazenar a água necessá-

ser realizado dentro do prazo pre
visto. Este canal situa-se antes do iní
cio das duas adutoras com tubos de
ferro fundido que trazem a água até �
Grande Florianópolis. o. canal de
concreto que será consertado estava

apresentando alguns vazamentos e

mesmo que chova o serviço não será
prejudicado. Em nota distribuída
ontem à tarde a Casan pede "escusas
pelo transtorno passageiro".

Laércio Poli i, proprietário de
uma mercearia, na rua Ger
mano Wendausen, diz que em

seu estabelecimento falta Fei

jão há mais de três meses.

- Na feira estou pagando
entre dez e doze cruzeiros, para
consumo próprio. Fe ijào há,
mas "t"oi escondido, visto que
em uma sindicância que reali
zou, a Sunab apreendeu 600
sacas com um distribuidor.

ria "para consumo no período do
corte". A falta será causada pela ne

cessidade de serem feitos reparos no
canal adutor de concreto-em Pilões. É
um serviço simples, segundo infor
mou a empresa, que deverá mesmo
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E a coluna aguenta? Pode?
'*

o seu proprietário, um

italiano com passagem
pela Argentina, está
anunciando mil e uma

delícias, entre vinte e cin
co sãbores de frutas natu
rais (com opcional cober
tura de chocolate); bons
bons gelados (de moran

go, creme e doce de lei
te); tijolos de tudo quan
to é sabor; um tal sorvete
chamado de "Ouro" ou
super especial (são alu
cinantes misturas" pr_ó:
prias prá levar prá casa).
Além disso, para os que
curtem uma biritinha, co
quetéis de sorvete - de
rum, uisque e vermute.
Um só e gelado empapu
ço.

Está passando em bran
cas nuvens a outrora ba
dalada Semana do Insti
tuto Estadual de Educa

ção . .A única coisa que a

direção do educandário
teve a iniciativa de pro
mover, foi a suspensão
das aulas por uma sema

na, naturalmente. Por si
só um preseniâo...

•

•
O senhor Osmar Riquei
ra, na noite do último
sábado, mostravaeefurioso
nafrente da sua casa à rua

Ferreira Lima.
*

ii que a boate da Facul-
dade de Medicina havia
sido reaberta, o que quer
dizer altos transtornos
para toda aquela zona.

St()dieck

Rache} Welch quando da sua primeira
vinda ao Brasil, antes de conhecer o

Paulo Pilla.
- Cr$ 20 mil não, respondeu o já
insuportável, mas Cr$ 100 trlil. Só que
ela recusou.

*

Antes Chiquinho havia declarado que
estava paquerando a Antonia Mayrink
Veiga, filha do Tony e da Carmem.
"Sem sucesso, Ibrahím",
Digam lá, como é que um cara que
recebe um fora da Welch e não ganha
sequer um olhar da Mayrink tem a

audácia de dizer que já transou com a

Caroline deMônaco?
*

O que há de mais positivo na senti-

mental vida de Chiquinho é um comen

tadíssimo namoro, que quse levou suamãe

Patsy ao chilique, com o, conhecido
travesti Valéria... Aliás, isso ele não

contou na entrevista. Também, não lhe
foi perguntado ...

A Telesc resolvendo problemas
(e ditando moda)

*

O BESC sabendo disso, mais que depressa tratou de

adquirir ,área pelas proximidades, ou melhor, exatamente
ao lado da Telesc, onde já possui um Centro, de
Computação, com vistas às futuras instalações da sua

administração central.
' . .

A UDESC é outra que cjã está alí, na frente 'da Telesc, .

preparando terreno para a instalação do seu campus. E a

própria Telesc, nem bem acabou de construir a sua

comentada sede e já está se ensaiando, de olho num

moderníssimo centro de aperfeiçoamento mais uma área

de lazer - que ninguém é de ferro.

Dois que conjugam ,

um namoro mais

que perfeito
, (e já definitivo):
Ro(Lobato) e
Maria (Luz Lins).

Duas notas provenientes'
, de Blumenau I

I
O candidato Ewaldo de Oliveira, à Câmara Municipal de
Blumenau, não fez por menos e no seu curriculum vitae

que está distribuindo por toda a sua cidade, soltou, entre
"instruções" ta�s como curso de prevenção contra

incêndio, curso prático de vendas e curso de mentaliza

ção turística, nada mais nada menos do que o curso de

noivos feito na Paroquia de São Paulo Apóstolo ...
*

E para quem duvidar, ele confere com o certificado de

conclusão ...

II
Com relação àquela nota que saiu aqui na semana

passada, quando a coluna afirmava que o casal de

apresentadores .do telejomal Amanhã, edição de Blume

nau, não dizia corretamente nomes e sobrenomes de

conhecidos personagens da vida pública catarinense, mas

apenas que, no entanto, enrolavam complicadas pronún
cias alemãs (dada as origens), atento e indignado leitor

de Blumenau telefonou à coluna afirmando que nem

tradicionais sobrenomes' de lá, os dois sabem pronunciar.
*

Além disso, segundo o mesmo reclamante, o telejornal
não tem a mínima preocupação em assistir aos interêsses

da comunidade blumenauense.

es
Os associados do CLUBE DOZE DE
AGOSTO receberão, no transcorrer da

próxima semana, mais um número da
"REVISTA CLUBE DOZE" editada
por: EDEME - Edições e Publicações
Ltda.

'

,

Um trabalho de muito bom gosto, com
características modernas e que procura,
numa tiragem de tres mil e quinhentos
exemplares, de circulação dirigida, re

saltar os acontecimentos do mes de
aniversário do CLUBE, cuja programa
ção foi coroada de pleno êxito.
De parabéns o veterano DOZE DE

:
AGOSTO e a EDEME por .este traba

,

lho.
x

Terminada a programação que assina
lou a passagem do Cinquentenário do
LIRA TENIS CLUBE, a Diretoria volta
seus trabalhos ao aprimoramento espor
tivo de seus atletas-associados e de

pendentes, estudando a melhor, forma
de procurar construir em sua sede
campestre em Córrego Grande, seu

parque Esportivo.
O tenis e a natação merecem um

tratamento especial, uma vez que gran
de número de atletas vem frequentan
do as atuais instalações esportivas do
Clube.

x

A Coordenadoria do Curso de Ingles
do CLUBE DOZE DE AGOSTO vem

procedendo um trabalho de profundi
dade, com a finalidade de instituir um

curso de ingles para o Vestibular.
Concluidos os estudos sobre o assunto
daremos a devida publicidade para co

nhecimentos de todos.
x

Senhoras de nossa Sociedade vem man

tendo os necessários contatos com o

Departamento competente do. CLUBE
DOZE, com vistas. a espetacular apre
sentação de ROBERTO CARLOS, em

acontecimento de caráter beneficente,
que está programado para o dia Sete
de Novembro.

x

No próximo sábado, o TABAJARA
TENIS CLUBE, de Blumenau viverá o

.

grande acontecimento de gala que é o

seu Baile e Debutantes, que tem como

madrinho a Senhora Vice-Governador,
Dr. Marcos Henrique Büechler.

x

O LAGOA IATE CLUB revigora as

normas para controle de material e

funcionamento da Saúna, objetivando
o aprimoramento dos serviços oferecidos.

-'

x
E por Falar em UC, procure seu

Departamento Médico, à Avenida Mau
ro Ramos, para emissão e renovação
das carteiras de piscina.

·CINEMA:
LUCKY LUCIANO - O

REI DOS CHEFÕES - Novo
filme do cineasta italiano Fran
cesco Rossi, na mesma linha de
O Caso Mattei, ainda com ou

tra primorosa interpretação de
Gian Maria Volonte, interprete
de Mattei e Giordano Bruno. O
filme se concentra sobre/a figu-
Ira de Lucky Luciano e sua

influência no mundo do crime,
a partir de sua deportação para
o país natal, em 1946. Atuam
também com destaque: Rod
Steiger, Edmond O'Brien e Vin
cent Gardenia. Censura 18
anos. Çecorntur 2-4-7,45-9,45.

O PEQUENO PRÍNCIPE
(The Litle Prince) Versão cine
matográfica, com música, da
fábula de Antoine de Saint
-Exuperry, A história do peque
no príncipe, habitante de um

minúsculo asteróide que, ao vir
ao nosso planeta, conhece o

que é realmente importante na

vida, através de uma raposa,
uma cobra e um 'aviador que
encontra no deserto,' Steven
Warner, Richard Killey, Bob
Fosse e Gene Wilder, atuam
sob a direção de Stanley Don
nen. 5 anos. São José
3-7,45-9,45.

LUA DE MEL SEM COMÊ-

(

Em primeira mão a capa da revista do Doze

O verão já está ai. Não deixe para a

última hora.
x

COISA NOSSA é o excelente conjunto
contratado pelos Diretórios Acadêmi
cos das, Faculdades da UFSC, com

vistas a promoção "Uma Noite na

Ilha" que será realizada no CLUBE
DOZE DE AGOSTO, no próximo dia
23.

x

Mais scarpadas (até quando?)
Continua causando indignação (é as

sunto de quase tudo quanto é roda) as

cretinas declarações daquele tal de Chi

quinho Scarpa ao Ibrahim Sued, no

Fantástico do último domingo. Lá pelas
tantas, quando perguntado quais as mu

lheres, em nível internacional, com

quem já havia transado, Chiquinho
soltou, entre Catherine Deneuve, Romy
Schneider e algumas outras, o imaculado
nome de Caroline, a de Mônaco.
E Ibrahirn:
- Pelo que eu sei, a Caroline é virgem.
Resposta do Chiquinho, nessas alturas já
elevado a condição de faroleiro:
- Prá você .pode ser, mas não prá mim.

*

Prá completar a entrevista (que deve
ria ter sido censurada tal a imbecilida

de), Ibrahim perguntou se era verdade

que ele, Scarpa, tinhaoferecido Cr$ 20

mil só prá dar uma voltinha com a

Inaugura amanhã, sexta

-feira, a anunciada sorve

teria que, há coisa de um
mê!i mais ou menos, está
se preparando prá entrar. Quem por acaso for visitar o magnífico prédio da Telesc,
em ação naquela antiga na esquina da estrada para a Lagoa com a avenida Madre
caso. �a Beira-Mar Norte

• Benvenuta (como fez aliás, este colunista na semana
{esquina de travessa Har- .

I

a) nd funcionou passada quando almoçou no restaurante da empresa commoma o e
. ."

por uns bons tempos o o presidente Douglas Mesquita e Jose Artur D_Acampo-
falecido Stúdio A2. ra, chefe da divisão comercial da dita) poderá constatar,

*
.

pelas risonhas, logo satisfeitas, expressões dos quase
quatrocentos funcionários; o quanto trabalhar fora do

centro da cidade faz bem. Além disso, e segundo o

presidente Douglas, a produção aumentou incrivelmente
- é que não há nenhuma Felipe Schmidt pelas proximida
des, nem maiores tentações a uma voltinha pelas
boutiques, cinemas e ruas, com pretexto de uma ida ao

médico ou ao dentista ...

Silveira

de Sousa

Quadras de tenis do Lira

Senhor e senhora vice-governador Mar
cos Henrique Buechler

-

Darci Costa
I

ÇO NEM FIM - pornochan
chada nacional de Nilo Macha
do - i 8 anos. Ritz 5-7,45-9,45.

LOVE BIRDS - UMA ES
TRANHA MANEIRA DE
AMAR - Produção européia
com elenco misto: Claudine
AueBR; Tony Kendall, Lydia
Alfonsi, Giancarlo Sbragia,
Chrístine Kaufrnan, O.W. Fí

.

scher. Ó diretor chama-se Mário
. Caiano. Sem outrasinformações.
18 anos. Coral3-8-10hs.

UM INVERNO DE SAN
GUE EM VENEZA, com Julie
Christie

KU FU O TERROR DA
SICILIA - 18 anos. Roxy 2 e

8hs.
SÓ, CONTRA ROMA, de

Marco Vicario, com Philipe Le

roy e Rossana Podestá. 14
anos. Jalisco Bhs,

TENSÃO NO AEROPOR
TO, com Sean Connery

MACISTE NA CORTE DO

CZAR, com Kirk Morris -Glória
8hs .

SANTEE, O VINGADOR,
de Gary Nelson, com Glenn
Ford e Dana Wynter - 18 anos
- Rajá 8hs.

Uma Estranha Maneira de amar; de Mário Caiano

I

YGoIden Cross... 'ASSISTÊNCIA INTERNACIONAL DE SAúDE

A diretoria da GOLDEI\I CROSS, entusiasmada com o êxito
alcançado na promoção de ISENÇÃO DA TAXA DE INSCRICÃO no
mês de Setembro. "

Resolve prorrogar a mesma até o dia 30 de'Outubro de 1976.
ESCOLHA O HOSPITAL COM SEU MÉDICO DE CONFIANCA.
A GOLDEN crross GARANTE A SUA TRANQUILIDADE ..,

- Horário comercial ininterruptamente - Plantão até às 20 horas - Fone
44-7403 - Fpolis. �.

COMUNICADO

O'rabo
do diabo
(Pequena introdução ao Espaço Diabólico)

o rabo do diabo tem módulo, direção e sentido. O
rabo de um diabo é um vetor.

'

Suponha-se muitos diabos, cada qual com o seu rabo.
Diremos que dois ou mais diabos são iguais, se os seus

rabos tiverem o mesmo módulo.

Pode-se medir a satisfação de um diabo? Evidente
mente, sim. Após um ato maléfico bem sucedido, um

diabo fica em estado de extrema tensão e o seu rabo
forma um ângulo "a", bem definido, com a horizontal.
Logo, a satisfação de um diabo é o produto do módulo
de seu rabo pelo cosseno do ângulo "a".

ESPAÇO DIABÓLICO
Chama-se espaço díabôlíco um espaço vetorial onde

cada vetor é um rabo de diabo. O inferno é um espaço
diabólico.

DUASDEFINiçÕES
1) Um rabo de diabo diz-se NORMAL, quando voltado
para cima e perpendicular à horizontal.

A posição normal de um rabo de diabo raramente se

verifica na prática.

2) Um rabo de diabo entregue ao seu próprio peso e em

oposição à normal, pode ser chamado de rabo em queda
livre.

O peso de um rabo em queda livre é igual ao produto
da massa do rabo pela aceleração, "s ", da gravidade.

'IMetade da cidade está
indo a Canasvieiras dar
uma espiadinha na casa,
em estilo mediterrâneo,
que o George van Hoff

I *

está acabando de cons- Se eleito será, sem dúvidas, o mais casamenteiro vereador
truir, Fica alí pelasproxi- tia paroquia ...
midades do Annazem
Tres Meninas, paralela a

avenida principal. A

quem interessar possa,
ela está a venda.

,
'

róbo em 9veda. I i"..-e.: IT\ ç
I

Ilustrações de Jayro Schmid1

ESCRITORIO DE ASSESSORIA
E ADVOGACIA TRABALHISTA

Dr. AUGUSTO CESAR SEARA GUI
MARÃES

O.A.S.-SC 2317
Praça 15 de Novembro, 21 conj. 503
Fones: 22-3008 e 3:'l-0508 - Fpolis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



BB INAUGUR·A AGE

Loja de Tecidos - Confecções
Calçados - Supermercado - Compra

e Venda de Produtos Coloniais.
E

MADEIREIRA TIGRE

Compra e Venda de Madeiras

Casa Comercial de DEMÉTRIO BACHINSKI Av.Araucária, 250
MARAVILHA - SC-

Congratula-se com as homena
gens da população de Maravilha
no ensejo da inauguração da
JAgência do Banco do B rasil S/A.,
nesta promissora cidade.

------------.__----'-------��_.�.-----�--'"-----_._-----_,

METALÚRGICA
MARAVILHA LTDA.
Matriz: Rua 15 de Novembro, 738 - Maravi
lha c SC
Filial 1: Av. Sul Brasil, 59 - Maravilha - SC
Filial 2: Rua Nereu Ramos, s/no. - Modelo -

SC

I ndústria e Comércio de Ferragens
Materiais de Construção

Tintas
I mplementos Agrícolas

Congratula-se com as homenagens prestadas
pela I nauguração da Agência do Banco do
Brasil S/A, nesta progressista cidade de Mara
vilha.

OSVALDO A. GRAEFF, vice- prefeito de Maravilha,
um dos pioneiros do município, foi grande batalhador

pela criação dessa Agência Bancária em sua cidade. Na

oportunidade congratula-se com a inauguração da

Agência do BANCO DO BRA�IL S/A, que vem ao
encontro do progresso e anseios, da população de

Maravilha.
Osvaldo A. Graeff, dedica-se à Pecuária, Suinocultura
e Agricultura ern geral.
Av. Anita Garibaldi, s/no. - Maravilha - SC

---------------_._--�--....

COMÉRCIO DE
MA'QUIKAS AG·'RI'CO-'t"'+A"'S'.• __ .• , :', ' ...

,'-
'.

CO" ";'.' .,,',. , ,

MULLER LTOA.
Av. Araucária, 415 Maravilha - SC e Cunha-Porã - se

Trilhadeiras ISOL - Motores MONTGOMERY - YANMAR - TOBATA AGRALE - Tratar
,BRASITALlA. Implementas agrícolas em geral.
Representante autorizado dos Pulverizadores e Moto-Serras STH I L
Financiamento próprio e Bancário - Assistência Técnica.

000
No ensejo da Inauguração da Agência do Banco do Brasil S/A, compartilha com júbilo do'
laborioso povo de Maravilha.

CASA BARRAQUINHA
de GERALDO JOSÉ FEYH
O maior estoque pelos menores preces

Compartilha das homenagens prestadas pelo agrade
cido povo de Maravilha na data da inauguração da

Agência do Banco do Brasil S/A, nesta cidade.

AV, ARAUCÁRIA, 220/226 - MARAVILHA - SC

Eletro-Móveis Maravilha Ltda, confia no desenvolvi

mento do município e associa-se aos agradecimentos
de todos pela inauguração do Banco do Brasil S/A.

Móveis - Eletrodomésticos - Rádios - Televisores -

I nstalações E létricias - Assistência Técnica e Conser

tos em Geral.

ELETRO-MÓVEIS MARAVILHA LTDA

Av. Araucária, 437 - Maravilha - se

Maravilhalâucursal de Chapecó) - A mais nova Maravilha, desde 1967 a comunidade sonhava poss

agência do Banco doBrasil S.A. em Santa Catarina, tem uma agência do Banco do Brasil e em 1973 os líder
sede em Maravilha. Foi inaugurada na segunda-feira, locais se uniram em torno do movimento, corporifica
ante numeroso público, depois de haver sido decretado do a reivindicação agora atendida pela administração
feriado municipal, especialmente para que empresários e Banco. Disse mais o Prof. Antonio Osvaldo Conci que
trabalhadores pudessem participar das solenidades. Município "está virando uma das páginas mais importa

A nova agência está instalada em prédio próprio de tes de sua história", pois entende que sem a presença
904m2 na esquina das avenidas Sul Brasil e Araucária, Banco oficial do P�ís, nenhum município pode �jurisdicionando, além de Maravilha, mais os municípios esperanças de consolidar .seu progresso e sua economt
de Cunha Porã, Pinhalzinho e Modelo. Tem 19 funcioná- Falaram, também, na ocasião, JS senhores José Ceri
rios, sob a orientação do gerente, sr. José Cerilo Soares e Soares, gerente da nova agência, o representante �

sub-gerente, sr. Edvaldo Almeida de Souza. Associação Comercial e Industrial de Maravilha, !

Conforme disse o orador designado pela Prefeitura de Geraldo José Feyh, o sr. Leônidas Maia de Albuquerq

FOTO ESTÚDIO IDEAL
DE

AMELIO ZANOTTO

Executa todo e qualquer serviço referente ac

ramo fotográfico,

Foto Estúdio Ideal participa das solenidades
de Inauguração da Agência do Banco do Brasil

S/A de Maravilha com a reportagem fotográfi
ca.

Av. Sul Brasil, 293 - Maravilha - SC

PEÇAS

'�.'.,.:
..

'

-:0- •

SUPERMERCADO MARAVlHA
"de

IRJNEU MEINE

AUTOMÓVEIS MARAVILHA LTOA.
Av. Sete de Setembro, 757

MARAVILHA - SANTA CATARINA
ORIGINAIS

O rrais moderno da cidade. Durante cinco anos

servindoa população de Maravilha com cordialidade, e
melhor atendimento,
Associa-se as manifestações de júbilo pela Inaugura- /

I
ção da Agência do Banco do Brasil SIA, nesta cidade.

Supermercado Maravilha
Av. Araucária, 620

REVENDEDOR AUTORIZADO'
Mensagem:

Pelo laborioso trabalho do povo de Maravilha surgiu o progresso. A Agência do Banco do Brasil S/A
supriu uma lacuna que faltava para dar continuidade ao constante desenvolvimento do município.
Automóveis Maravilha Ltda, participa e agradece.

l
I

'ANDRADE & BRITO LTDA
Adubos - Rações __ Máquinas e lrnplernentos Agrícolas
- Tecidos - Confecções - Calçados
Av. Anita Garibaldi, 164

Maravilha - Santa Catarina

COMERCIAL MARAVILHA' LTDA.
Comércio em Geral

Compra e Venda de Produtos Coloniais
Supermercado

,

Armarinhos em Geral
A Comercial Maravilha Ltda, participando do

progresso de seu município congratula-se com
a chegada do Banco do Brasil S/A.
Av. Araucária, 249 - Maravilha - SC

'Congratula-se com a inauguração da Agência do
Banco do Brasil S/A nesta progressista cidade.

��o EST�DO"
JOALHEIRA CONFIANCA

Artigos para Presentes
Jóias - Relógios - Bijuterias

Consertos em Geral
Av, Araucária, 388
MARAVILHA - SC

Mensagem:

Sucursal de Chapecó
Rua Uruguai, 1458
Fone 22�0706

Participa das homenagens prestadas pelo labo
rioso povo de Maravilha no ensejo da inaugu
ração da Agência do Banco do Brasil S/A,
nesta progressista cidade.

, j
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Banco, são Chapecó, Palmitos, Mondaí, Itapiranga, São
Miguel D'Oeste, São José do Cedro, São Lourenço
d'Oeste, Xanxerê, Xaxirn e agora Maravilha. Mais uma

IA EM MARAVILHA

entante da Direção do Banco do Brasil e o Sr.

I alvite Paganella, Secretário do Oeste, representan
Governador do Estado.

I

fit'� inaugural foi cortada pelos srs. Nidolfo Carlos
J

,

.

prefeito municipal, João Valvite Paganella,
'rio do Oeste e Dr. Benoni Zóccolli, Juiz de

'de Maravilha, O padre Lino Bakes procedeu a r! � das instalações. 1

IMunicípio de Maravilha; situado no centro geográ-
I o Oeste Catarinense, é um dos maiores produtores

os da região, a par de excelente produção de soja,

I ; feijão, trigo e fumo. Na área jurisdicionada pelo
\ existem 55.500 hectares cultivados para a agri-, .

.em geral, num total de 1.300 Km2 de extensão

,r'al.
.

� a inauguração que foi às 10,30 horas, as 1.500

'que compareceram à solenidade, foram recepcio-

Noite de Gala - A D�e
toria da Sociedade Guarani
que tem como Presidente
o Sr. João Érico de Souza,
no último sábado recebeu
gente elegante de Santa
Catarina, para a noite de
gala, que teve como atra
ção, cinquenta e uma De
butantes. O cerimonial da
noite foi feito pelo ator
Fausto Rocha Junior e o

Jornalista Sebastião Reis.
A animada festa que a

muitos surpreendeu pelo
sucesso alcançado, prolon-

gou-se até às 6 horas da
manhã.

O
O Prefeito da cidade de

Itajaí e sua bonita mulher,
deram presença na festa
realizada na sociedade
Guarani no último sábado.

O
Brandalise - Esteve em

nossa cidade para contato
com o Secretário Ivan 0-
reste Bonato, da 'Fazenda,
o industrial Saul Brandali-
se.

O
Casamento - A concei-

"tuada jornalista da Gazeta
do Paraná, Juril De Lácido
e Silva Carnasciali e o casal
Mário Miró Filho, estão

convidando o mundo ele-:

gante de Curitiba e Santa
Catarina, para o casamento
de seus filhos Julieta e

Arnaldo. A benção matri
moniai será na Igreja São
Francisco de Paula e a

recepção no Clube Curiti- ,

banos, dia 28 próximo às
20:30 horas.

O
Leda - A bonita Leda

Fontes, dia 30 na cidade
de Joinville vai casar com

um caixa-alta da capital
paulista.

O
Posse - Na sala de reu

níó es da Reitoria da

UDESC, realizou-se a sole
nidade de posse da nova

Diretoria do Diretório
Central dos Estudantes da
Universidade para o Desen
volvimento do Estado de .

Santa' Catarina. A Direto
ria gestão 76/77 ficou as

sim constituída: Presidente
- Sueli Maria Beckhauser;
Vice-Presidente - Hamilton

Bernardo; Secretário Exe
cutivo - Jarbas José Cardo

so; Diretor Financeiro -

Valter Cout; Diretor Assis
tência - Reinaldo P. Bra
scher Filho; Diretor Comu
nicação - Ivone Flamia; Di
retor Social - Almir Vieira

Stadler; Diretor Esportivo
- Alvaro Luiz da Silva;
Conselho Fiscal: Antonio
Maria Hermes, Renato Bar
reto e Márcio Baumer.

O
.

. Viagem - Vera e Paulo
Ferreira Lima de viagem
marcada para Buenos

ARTEFATOS DE MADEIRAS
MADALOZZO LTOA.

FÁBRICA DE MÓVEIS E PORTAS
COMPENSSADAS

MATRIZ: Av.Tiradentes, 666 - Erexim - RS
FILIAL: Avenida do Forte, 520 - Porto Alegre - RS
FILIAL: Bairro Madalozzo s/no. - Maravilha - SC-

ENDEREÇO - TELEFONOGRÃFICO - "ARTEMADALOZZO"·
PRODUTORES DOS FAMOSOS PRODUTOS "MADALOZZO"

Temos a honra de dirigir nossa saudação aos ilustres diretores do Banco do Brasil

que participaram das medidas administrativas que culminaram com a criação da

agência de Maravilha e aqui compareceram por ocasião de sua inauguração.
Saudamos, iqualrnerrte, a equipe que comõe o quadro de administradores e

funcionários da nova agência. Nossas boas vindas ao Banco do Brasil e a certeza de

que Maravilha saberá retribuir em progresso tudo quanto fizer o Banco em pról desta
gente.

agência deve ser inaugurada ainda este ano, que é a de

Seara-SC.
A DIREÇÃO

VENDRUSCO & CIA. lTDA.

-corn um coquetel no próprio recinto do Banco. Congratula-se com a I nstalação da Agência do

Ilj-a instalação da agência de, Maravilha.- o...saOCQ*, .B.at,lcp 99 Sr.a.sj.�LI\ p;é.'�ta próspera ci�pde" :._0: _.

. �il completa o número de dez agências na região'!'
' - ,_ �._

,.
,

"do Estado. As demais cidades já servidas pelo

Av. Araucária, 293
MARAVILHA - S.C.
Comércio em Geral.

Compra e Venda de Produtos Coloniais,

Aires. Ele participará de
um Congresso de Medici
na.

O
Em ltajaí - O simpático

casal Manol C. Moreira Fi
lho em sua bela residência
em ltajaí, após o grande
baile na Sociedade Guara
ni, recebeu um grupo de

amigos para o café da ma

nhã.

de aniversário na última

,
semana foi o conceituado
engenheiro, João Eduardo
Amaral, Moritz. O casal
não recPeu amigos, discre
tamente jantou no Mano
lo's.

O
Casal Procopiak - Maria

Cristina e Miguel Proco
piack deram rápida circula-

da em nossa cidade, para
abraçar o Dr. Francisco de
Assis, que aniversariou na

última semana.

O
Curso - Terá início ama

nhã na cidade de Joínvílle,
o 50. Curso Básico de On
cologia, ministrado pelos
médicos, Alfredo Daura

Jorge, Ernesto Damerau e

Ivanir Perino.
O

Esporte - Foi confirma
da a presença do recordista
mundial no salto triplo,
João Carlos de Oliveira, na
solenidade de abertura dos

Jogos Abertos deste ano,
em Tubarão. A presença:
do "João do Pulá", como
é conhecido, foi comunica
da pelo diretor geral do
DED do Ministério da
Educação e Cultura, coro
nel Osni Vasconcellos, ao

diretor geral do DED/SC,
Valdir Ferreira Martins.

O
Palestra - Em reunião.

do Rotary Clube Florianó
polis, proferiu palestra so

bre medicina, o médico
Abelardo Viana Filho.

I O

o
Debutante - Beatriz, fi

lha do Vice-Governador do
Estado e Sra. Macos Bue
cheler, será uma das lindas
Debutantes na festa de sá
bado no Tabajaras Tenis
Clube.

.

o
Moritz - Quem esteve

SOLAR DONA MARTHA - CR$ 395.000,00

\ CENTRO
Vende-se no segundo andar, apartamento
todo ensolarado, lado norte, com 3 dormitó

rios acarpetados, amplo living, copa-cozinha,
banheiro social, dependência de empregada e

telefone. Por apenas Cr$ 395.000,00. Negó
cio urgente. Tratar pelo fone 22-5053, no

per íodo da manhã.

CASA DAS CORTINAS
C>y �·fc�·�,;ã.'":] instalação dp, cortinas, �rfl ;.r"!r!-'L

[Soticite Orçamento sem compromisso)
n 1<:' 5\... tos Saraiva, 1.117 - Tcl: 44-3361

;:;c,ric;ijúpoli:; - S�

TURISMO
EXCURSÕES A

MONTEVIDÉU E PUNTA DEL LESTE

6 dias - saída dia 29 outubro
ôn ibus - hotel - passeios por

apenas Cr$ 965.00

BUENOS AIRES
6 dias - saída dia 29 outubro
ôn ibus-navio-ho tel-passeios
por apenas Cr$ 1.890,00

BUENOS AIRES

6 dias - saída dia 29 outubro

avião-ônibus-navio-hotel-passeios
por apenas Cr$ 2.650.00

Informações e reservas

ILHATUR EMPRESA DE TURISMO LTDA.
Rua' Felipe Schmidt 27 - sobreloja 6/7
Fones: 22:6858 e 22-6333

Embratur 080023800.1
Em Porto Alegre: Frederes Turismo
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,

",�.' GATÃO AUTOM6vEIS
" Brasília Verde Hippe . . . . . . . . . . . 74,', '

Brasília Ocre Marajó .. . . . . . . . . . . .. . ... 73','
Brasília Bege Alabastro . . . . . . . . . . . . . . . . . . 76

Variant Verde Folha 73
i.. Volks Vermelho Malaga 1.300 ..•........... OK
COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS - CREDI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

COEuiÃo AUTOM OVEIS
Rua Francisco Tolenti no,

11 F"np 72-7180.

CHEVETTE LUXO - AZUL .

OPALA CUPE LUXO - VERDE METÁLICO
CORCEL CUPE LUXO - VERDE METÁLICO ..

VOLKS 1300 - BRANCO LOTUS .,
VOLKS1300-BEGECLARO ...
VOlKS 1300 - AZUL .....•.
VARIANT - BRANCO LOTUS

. 1975

.1974
· 1974
· 1974

. .1972'
· 1971

. . 1970

Chevrolet Opala Coupê várias cores ••.....

Chevette várias cores ......•........

Opala Coupê . . . • . . . . . . . . . .

Opala luxo coupê 4 marchas .: ........•

Chevette .........•..•......•.
Corcel "LDO" .•.•.....•...••...
Corcel "GT" .....•.•.••..•.....
Chevrolet Malibu ..

','
...••.....•..

· .. Ü176
· .. 1976
· .. 1975
· .. 1974
· .. 1974
· .. 1975
· .. 1974
· .. 1968

AVENIDA HERCfLIO LUZ ESQ. RUA: ANITA GARI
BALDI 119 FONE: 22-0192 22-1392

.

i1':8 E:[ R A lVlA R
, �

,"
f IUPRtSlNTACOf5 (TOA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210 '

,�

FONE - 22 - 5757

3 - Variant, Verde, Branca . . . . . . . 1970, 1972 e OK
1 - Volkswagen Branco 1300 . . . . . . . . . . 1973
,1 - Volkswagen Branco 1500' . . . . . . . . . . .. 1971
',1 � Volks�agen Verde 1300 ;. . . . . . . .. 1969
2 - Bras llia Branca 1974
1 - Corcel G.T. Vermelho 1976
1 - Corcel Branco 4 Portas . . . . . . . . . . • .. 1975
1 - Corcel Vermeiho 1972
2 - Belina Azu I e Marrom Conhaque . . .• 1973 e 1975
.4 - Chevette Vermelho, Azul • . . • . . .. 1974 e 1976'
2 - Chevrolet Opala Amarelo . . . . . . .. 1972 e 1973
·1 - Dodge 1800 Luxo Branco .••.•...... 1973

Dodge Dart Azul Turquesa . . . . • • .. 1'973
Ru ral WillYs Vermelha . . • . . . . 1973

.. �.... ,. -\.

ADJLSON AUTOMOVEI S
RUA,�NTONO LyZ!' r:º"!..E_��7979 ,�

''; .1MPRA • VENDE - TROCA

CHEVETTE SUPER LUXO B�ANCO .

CHEVETTE PAIS TROPICAL AZUL CLÁSSICO
CHARGER R/T BRONZE BRILHANTE ...

CORCEL GT VERMELHO .

.

VARIANT AMARELA .

FUSCA 1500 AMARELO MONZA .

BELlNA VERDE .

FUSCA 1300 BEGE .

DODGE DART 4 PORTAS BRANCO
COM TETO PRET01970

"

.OK j i

.OK
.1974
. 1972
.1972
.1972
. 1970
.1970

CRÉDITO IMEDIATO - FINANCIAMENTO ATÉ 24

,MESES

.: 'DIPRONAL
'

OPTO. DE VENDA DE VEICULaS USADOS

1975
1974

197�
197,\
1974

CORCEL SEDAN STANDART ..

CORCEL CUPÊ LUXO .

CORCEL CUPÊ LUXO : ..
MAVERICK CUPÊ SUPER LUXO
DODGINHO 1800 CUPÊ .....

A ZEBRA DA SEMANA
KOMBI STANDART 1969,

EM ATÉ 60 MESES NOSSO
PLANO DE FINANCIAMENTO

DlPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

, Rua Felipe Schmidt, 60'
,

"', 'Fó�e5: 22-3321 e 22-2197 '

Rua Gaspar OUtra 90
Estreito,... Fpohs
Fone: 44-0522

13ÔO L - AZUL FI RENZE ••••.• _ •.

KOMBI - BEGE ALABASTRO •••.••.•••.
PASSAT LS - MARROM CARÀVELLE •••.•.
VARIANT - VERMELHO NOBRE •.••••.•.
BRAS(LlA'r BEGE ALABASTRO •••.•••••
1300 L - AMARELO IMPERIAL .•.••.••.

OPALA cupt; - CARAMELO METAL ••••••.
1300 - BEGE ALABASTRO •.•••.••
1500 - MARROM CARAVELLE ••••••••••
PASSAT LM - BRANCO LOTU5 ••••..•••

1500 - AMARELO MANGA ••.•••••..
1500 - VERMELHO MONTANA .•••••••
1500 - AZUL DIAMANTE .••••.••.••
TL - VERMELHO CEREJA ••••••••••

VARIANT - AZUL CLARO ••• \ ••••••

1976
1976
1975
1975
1975
1975' I
1974 '

1974
'

cl1914
,

1974 "

1973 I,
1972 r1971
1971
1971

POSSUI MOS TODA A LINHA VW 1976 À DISPOSiÇÃO.
VEICULaS USADOS DE QUALQUER ANO OU MARCA,
COM O CR�DITO AUTOM�TICO QUE 50 AMAURI
PEÇAS E VEICULaS LHE OFERECE.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido Carteira de Habilitação - categoria amador e a Carteira

Profissional, pertencente ao Sr. Geraldo Nazareno do Livramento .

. ,1" Pede-se a quem encontrar comunicar pelo fone: 44-{)968 ou

44-{)258.
'

�----.----------------------------�-----�

000
MARFISO AUTOMÓVEIS

Rua: General Gaspar Dutra, 92 - Estreito

Florianópolis - Santa Catarina
CORCEL 1977
PREÇO - Cr$ 54.500,00
CORES: AMARELO
BRANCO
VERMELHO
PAGAMOS BEM EM SEÜ CARRO USADO:
TELEFONE - 44-2890

VENDE-SE APTO NO CENTRO
Com 1 quarto, sala, cozinha, banheiro, lavabo, área de

serviço e garagem. Tratar: com proprietário pelo fone:
22-9791.

APTO. NO CENTRO
MOBILIADO

�meyet

REVENDEDOR AUTORIZADO d� CHRYSLER
� do BRASIL

MEYER VEfCULOS

RUA FÚLVIO AOUCCI, 597 - TEL: 44-1169

DODGE 1800 - Amarelo ...........•..............75
DODGE 1800 - Azul Escuro 75
DODGE 1800 G L - Amarelo " 74
DODGE 1800 GL - Vermelho , 74
DODGE 1800 L. - Vermelho , 74
DODGE DART CUPÊ - Branco 72
BRASfLlA - Azul , .. 74
OPALA CUPÊ - Amarelo 73

forisa
Uma Empresa integrante do Grupo Sul Brasileiro

DISPONíVEL TODA LINHA

,
_iA.)

JA RECEBEMOS A LINHA
CORCEL 1971

.Santos Saraiva, 554 - Estreito
� 440611 440201
�� 440001 440401

GALAXIE - c/32 mil km ...........•.. 1974
CORCE L - Diversos modelos de .....•... 71 a 76
PASSAT - Branco • . . . . . . . . • . . . . .. 1975
DODGINHO - Luxo - 1800 1974
OPALA..,. Coupê e Sedan 1974
VOLKS - 5edan - 1500 e 1600 . . • . . .. .. 73 e 74
CHEVETTE ...•.. . . . . . . . . . . . . . 1974
RURAL \'

....•.•... ',,'
. . . . . . . • 19Z;3

F·75 - 4x4 . . . . . . . . •. 1976-

_ GRANCAR
. Baterias - Peças - Para- Bri:ias
30% descontos ou 30 /180 dias.

Opala - Chevette - Corcel - Volks.

Térreo Ed. Ony Hotel
Fulvio Aducci, 828

DR. O. BORINI
MEDICINA INTERNA

GASTROENTEROLOGIA
ENDOSCOPIA DIGESTIVA

Consult6rio - Centro Executivo Miguel Daux - Anita

Garibaldi, 19 - sala 1006 - 100. andar. Fones: 22-0212 -

22-0245 - 22-0455. Diariamente com hora marcada. Resi

dência fone: 22-9252.

DR. CELSO LOPES
Clínica de aparelho digestivo com moder-.

-

.
�

no instrumental de endoscopia - Gastroento-

rologia e Proctologia - Tumores do ,o.parelho,
I 'Digestivo - Check-Up digestivo.

Atende às terças e quintas-feiras - Av. Oth0'1
Gama O'Eça, 153, TeL! 22-4252.

AUTO VIAÇAO IMPERATRIZ LTDA.

Viagens para Fóz do Iguaçu todas as sextas-feiras.
Reserva'pelo fone 22-5860

DECLARAÇÃO
CARLOS ROGÉRIO LEAL declara que extraviou o Certificado de

Propriedade de s/vefculo marca DKW VEMAG, ano/67, cor amarela,
i chassis no. Sl 03341, placas CR-4682.

Criciúma-SC, 11 de outubro de 1976.

bOCUMENTOSPERDIDOS
Foi perdido os seguintes documentos: TRU, CPF,
Certificado de Propriedade do veIculo marca Land
Rower, placa'AB-6106, ano 1956, Certificado no.

893272, pertencente aoSr. I rineu Hertel,

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes .docurnentos: CPF, Carteira de

Habilitação, Carteira de Identidade - Sao Paulo, Crea, Credo Sears,
pertencente ao Sr. Pedro C.O.Mager. Cornunicar fone: 22-6964.

Vende-se excelente apartamento mobiliado e carpetado con

tendo living, dormit6rio, banheiro, cozinha, em ediffcio
ótimamente localizado. Tratar pelo fofle 22-9020.

VENDE-SE
Ótima Casa com 3 Quartos, Sala, Casinha,
Banheiro. Estreito,Rua José de Abreu No'.23

VENDE-SE
Uma casa com 2 quartos ,sendo um com banheiro e arrnàrto

embutido, sala, sala de TV, 2 banheiros, com hall de

entrada coberto mais área 'de serviço e telefone. Travessa

João Costa > Agronômica. Preço: Cr$ 220.000,00. 'Tratar:
fones 22-3694 - 22-2502, �as 14:00 às 21 :00 horas.

VENDE-SE CASA-TRINDADE
De alvenaria com 112m2, próximo ao Estante de Tiro
da Policia. Cr$ 140.000,00 entrada. Assumir dívida
de Cr$ 48.000,00 à Cr$ 4.200,00 mensais. Tratar:

Imocap-fone: 44-2670 - Creci-13 .

----:-:-::-;

300.000,OOm2 no RIBEIRAO
DA ILHA

Bel lssima Chácara, 150 metros no mar. O asfalto passará por
dentro da propriedade. Aceita-se troca poç apartamento ou

casa. Informações detalhadas: Fones 22-8770 e 22-9768 -

Centro Comercial ARS, Conjunto 410 - CRECI 630.

ALUGA-SE CASA
Para firmas - na rua Almirante 'Alvim no. 16. Tratar:
fone: 44-2618 .

Casa à rua Bocaiúva, com 4 quartos, 2 salas (salões), 2

banheiros, 2 cozinhas, jardim de inverno, 2 garagens, 'área

construida 300m2, num terreno de esquina de 750m2.

Sugestão repartição pública ou Restaurante. Tratar: pelo
fone: 44-0485.

ALUGA-SE

BARBADA VENDE-SE
Terreno Balneário - Estreito .

Tratar com o Sr. Ramos - Fone; 44-4374 .

NEGOCIO DE OCAS IÃO
Vende-se terreno na BR-101_ Preço: apenas Cr$.
60.000,00. Tratar: rua Profa. Rosinha Campos, 431 -

Abraão.

TERRENO VENDE-SE
Bem localizado, plano, a rua Amaro Seixas Ribeiro(G),

Jardim Santa Mônica com 12m de frente por 30m de fundos.

Preço - Cr$ 95.000,00
Tratar na, rua Felipe Schmidt, 27 Salas 16/17. Regis

Imóveis - CRECI 58 - Fone 22-3537.

FIGUEIRENSE
,..

Vende-se Titulo Patrimonial e Cadeira. Tratar Fone: 44-3343.

COMPRAMOS
Ações, obrigações, Telesc, Eletrob�ás e <utras Cias. Consul- 1

te-nos: Fones 22-8770 e 22-9768 - Centro Comercial ARS:
Conjunto 410.

.<

arquiteto R. CERQUEIRA

Projetos de Arquiteturà - Hidráulico
Sanitãrio - Contra Incendio

Rua Antonieta de Barros, 747 - Estreito

Fpolis - S.C.

LIMPEZA DE FOSSA E
DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar rua Capitão Augusto Vldal, 3257 ou pelo fone 42-345'
� Palhoça.

Armários Embutidos, Cozinhas Americanas é'

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60
- Fone 33-1768

TROCA/TROCA/TROCA
Troca-se telefone (22) Centro por (44) Estrei

to. Trata com Sr. SCHLlNDWEIN fones:

44-0523 e 44-0734 - Ramal 21, das 8 às 17

horas diariamente.

TOMAZ

ALlATAR FARIAS DE MEDEIROS
,

- ADVOGADO -

OAB/SC 1.956 - CIC 070.287.769

::JEd. Dias Velho, �20.- andar - Conj. 214 - TeJ.
22-6087. Rua Felipe Schmidt, 27 - FlorianóPolis, _

I

SC '

Distúrbios da palavra escrita e falada em geral.
Impostação- Deglutição Atrpica-Gagueira-Recupe
ração da fala .

MARILETI F. DE CARVALHO
LAURITA RODRIGUES

Terapeutas formadas no Centro de' Educação e

Pesquisa da Terapia da Palavra - Rio de Janeiro.
Fone: 22-2502 e 22-3694 .

TERAPIA DA PALAVRA
'

,
I

N!cessitamos de Representantes em todas as cidades
do I nterior de Sta. Catarina, para dar atendimentos
aos nossos associados, bem como angariar novos

segurados de nossos planos Previdenciários. Procura
mos Organização de Representação ou Pessoa que
disponha de escritório para esse fim. Otimas comis
sões, propaganda local e outras vantagens. Escrever
para Electra Empreendimentos e, Representações
Ltda. Rua Araújo Figueredo 2 Conj. 8 - Florianópolis
- SC - Cód. 88.000.

REPRESEN·TANTES
MONTEPIO DA

FAMíLIA FERROVIÁRIA

Firma em expansão, necessita de casa ou

prédio de médio porte, para suas instalações,
com mínimo de (10,) dez peças, de preferência
.com garagem ou pátio para estacionamento.

Aluguel a combinar. Telefonar para (22-6307)
:.... Ed. Dias Velho - 30. andar - sala 308.

ATENÇAO

CHEFE- DE ESCRITORIO

Empresa prestadora de serviços, com filial n/Capital,
necessita de Chefe de Escritório.
Exige. Curso Téc. Contabilidade no mfnimo•

- Conhecimentos de Setor Pessoal, Finanças e

Cobrança.
'

- Prática comprovada no trato de pessoal.
Oferece:
- Salârio Condizente c/capacidade
- Semana de cinco dia!i.
Tratar: � Rua Ferreira Lima, 13 c/ALCEU.

ATENÇÃO r"

CANDIDATOS ÀS PREFEITURAS E
CAMARAS MUNICIPAIS !!!

SUA 'ELEI çÃO DEPENDE DE
ORGANIZAÇÃO!! !

ADQUIRA O "MANUAL DO CANDIDATO" E SUAS
CHANCES DE VITORIA SERÃO MAIORES I!!
Cr$ 300,00 por exemplar
PEDIDOS: Através de ordem bancária nominal dirigida à:
PTL - PUBLlCAÇÕE5,.Tt:CNICA5 LTDA.
Rua Felipe Schmidt, 27 - 10. andar - Conj. 113 - Edif. Dias
Velho :i 88.000 - FLORIANÓPOliS - SANTA CATARINA
REMESSA U,RGENTE PELO CORREIO

AVIAÇÃO·
Rio - Sul - Transportes Aéreos Regio
nais SIA está admitindo mecânicos de

aviação, categorias: 1 - 2 e 3, para
trabalharem em seus hangares de manu

tenção em Porto' Alegre.
Propostas ao Sr. Lincoln Scale Dias -

Aeroporto Salgado Filho - AIC Balcão

Despachos Varig - Porto Alegre.·

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




